Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 01 de enero de 2019.

Número 01

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

EDICTO de Emplazamiento a Juicio Agrario de Santiago Cavazos y Carlos Alberto Cavazos Valerio del poblado COLONIA AGRÍCOLA "ANÁHUAC" del municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, Expediente 118/2017. (1ª. Publicación).......

,

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

2

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

- ACUERDO No. IETAM/CG-104/2018 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba el registro de las Plataformas Electorales de los partidos políticos: Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática, del Trabajo, Movimiento Ciudadano, Verde Ecologista de México y Morena, correspondientes a la Elección de Diputados al Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, dentro del Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- **ACUERDO No. IETAM/CG-105/2018** del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se aprueban los diseños de la Documentación y el Material Electoral a emplearse en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019, así como el Informe que da cuenta de las acciones implementadas para su elaboración y producción. (ANEXO)
- **ACUERDO No. IETAM/CG-106/2018** del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se aprueban los Criterios aplicables para garantizar el Principio de Paridad de Género en la integración del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- **ACUERDO No. IETAM/CG-107/2018** del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas por el cual se designan a las Consejeras y Consejeros que integrarán los 22 Consejos Distritales y 43 Consejos Municipales Electorales para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 02 de enero de 2019.

Número 02

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO DE EL MANTE, TAMAULIPAS

ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores de la Administración Pública Municipal del ejercicio fiscal 2018, del municipio El Mante, Tamaulipas

2

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 03 de enero de 2019. Número 03

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

INSTITUTO DE LA MUJER TAMAULIPECA

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., lunes 07 de enero de 2019.

Extraordinario Número 01

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se expide la Ley del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas y se abroga la	
Ley de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas	2

SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

DECRETO por el que se reforma el artículo 13 de la Ley del Servicio de Administración Tributaria... 11

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

- **REGLAS** de Operación del Programa Presupuestario S103 Programa de Reconversión Productiva. (ANEXO)
- **REGLAS** de Operación del Programa Presupuestario S107 Programa de Fomento a la Productividad Rural. (ANEXO)
- **REGLAS** de Operación del Programa Presupuestario S110 Programa para el Fortalecimiento del Subsector Ganadero. (ANEXO)

Registro Postal publicación periódica

2

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 08 de enero de 2019.

Número 04

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

EDICTO de notificación en el Periódico Oficial del Estado de Michoacán, en convocatoria de posibles interesados y/o propietarios de las unidades automotoras, presentarse dentro del plazo de 90 días naturales contados a partir de la publicación, a acreditar y reclamar su devolución...........

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 09 de enero de 2019.

Número 05

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

CONVOCATORIA para presentar candidaturas de quienes puedan ser distinguidos con el otorgamiento de la Medalla al Mérito "LUIS GARCÍA DE ARELLANO" del Congreso del Estado	
de Tamaulipas; correspondiente al año 2019. (2ª. Publicación)	2
PODER EJECUTIVO	
SECRETARÍA GENERAL	
	3
DECRETO LXIII-539 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Tránsito	7
DECRETO LXIII-541 mediante el cual se reforma el artículo 58, fracción LXI; y se adicionan un último párrafo al artículo 40., y una fracción LXII, recorriéndose la actual para ser LXIII al artículo 58, de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas	9
DECRETO LXIII-542 mediante el cual se reforman las fracciones IX y X; y se adiciona la fracción XI al artículo 17 de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas	10
DECRETO LXIII-543 mediante el cual se reforma el artículo 12, fracciones XVI y XVII; y se adiciona un artículo 20 BIS, a la Ley de Educación del Estado de Tamaulipas; asimismo, se reforma el artículo 35, de la Ley de Centros de Atención Infantil del Estado de Tamaulipas	11
DECRETO LXIII-716 mediante el cual se adiciona el artículo 3 Bis, de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas para el Estado de Tamaulipas	12
DECRETO LXIII-717 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas para el Estado de Tamaulipas	13
DECRETO LXIII-718 mediante el cual se reforman las fracciones VII y XI, del artículo 52 BIS, de la Ley para el Desarrollo Urbano del Estado de Tamaulipas	21
DECRETO LXIII-719 mediante el cual se reforma el inciso b), de la fracción III, del artículo 51, de la Ley para el Desarrollo Urbano del Estado de Tamaulipas; y se adiciona el párrafo segundo, a la fracción III, del artículo 49, recorriéndose los subsecuentes en su orden natural; y se reforma la fracción VI, del artículo 73, del Código Municipal para el Estado de Tamaulipas	22
DECRETO LXIII-722 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Bienes del Estado y Municipios de Tamaulipas y la Ley del Registro Público de la Propiedad	23
DECRETO LXIII-723 mediante el cual se expide la Ley para Regular la Apertura, Instalación y Funcionamiento de las Casas de Empeño en el Estado de Tamaulipas	25
DECRETO LXIII-771 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura este día la Sesión Pública Extraordinaria que fuera convocada por la Diputación Permanente.	32

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 10 de enero de 2019.

Número 06

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

PARTICIPACIONES Federales entregadas a través del Estado a los Municipios, correspondiente al Cuarto Trimestre de 2018.....

2

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., mates 15 de enero de 2019.

Número 07

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL

CONSEJO GENERAL

ACUERDO INE/CG01/2019 del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba la designación de la Consejera Presidenta Provisional del Instituto Electoral de Tamaulipas	2
ACUERDO INE/CG02/2019 del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba la Convocatoria para la designación de la Consejera o el Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas	5
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO CONTRALORÍA GUBERNAMENTAL	
ACUERDO mediante el cual se emite la relación de Entidades Paraestatales que forman parte de la Administración Pública Estatal	24
INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
CONVOCATORIA mediante la cual se convoca a las personas físicas o morales de nacionalidad mexicana a participar en la Licitación número IETAM-LPN-01-2019 referente a Contratación de los servicios de Desarrollo, Implementación y Operación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) para el Proceso Electoral Ordinario Local 2018 – 2019 para el Estado de Tamaulipas.	27

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 16 de enero de 2019.

Número 08

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

ACUERDO TJA/PLN/ACU/001/2019 por el que se determina el Calendario Oficial de Suspensión de Labores del Tribunal para el año 2019; emitido en Sesión Pública Ordinaria del 10 de enero de 2019	2
R. AYUNTAMIENTO ABASOLO, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Abasolo, Tamaulipas	4
R. AYUNTAMIENTO BUSTAMANTE, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Bustamante, Tamaulipas	11
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Cuarto Trimestre del Ejercicio 2018 del municipio de Revnosa Tamaulinas	28

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 17 de enero de 2019.

Número 09

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

ACUERDO de la Junta de Coordinación Política por el que se establece el Procedimiento para la

Selección de Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano del Sistema Estatal de Búsqueda de Personas	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-772 mediante el cual se elige la Mesa Directiva que presidirá los trabajos legislativos durante los días que restan del mes de enero, dentro del segundo período ordinario de sesiones, correspondiente al tercer año de ejercicio legal de la LXIII Legislatura	4
DECRETO LXIII-773 mediante el cual el Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, abre hoy el segundo período ordinario de sesiones, correspondiente al tercer año de ejercicio de la Sexagésima Tercera Legislatura Constitucional del Estado	5
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
CONVOCATORIA Número 001 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para la Adquisición de Medicamento y Material de Curación con Servicio de Administración y Dispensación de los Mismos en la Modalidad de Stock y Farmacia, bajo la Modalidad de Contrato Abierto, para las Unidades Médicas de los Servicios de Salud de Tamaulipas para la Secretaría de Salud	6
R. AYUNTAMIENTO CAMARGO, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Camargo, Tamaulipas	9
R. AYUNTAMIENTO CASAS, TAM.	
PI AN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Casas. Tamaulinas	19

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

2

6

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 22 de enero de 2019. Número 10

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

EDICTO al C. Pablo Viuni Becerra López (presunto sucesor de RESTITUTO BECERRA MARTÍNEZ) del poblado N.C.P.A. "ALTA CUMBRE" del municipio de Victoria, Tamaulipas, Expediente 192/2018. (1ª. Publicación).....

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 9, Tomo CXLIV, de fecha 17 de enero del presente, en el cual se publicó el ACUERDO de la Junta de Coordinación Política mediante el cual se emite la Consulta Pública para el nombramiento de Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano del Sistema Estatal de Búsqueda de Personas......

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

PODER JUDICIAL H. SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA

ACUERDO mediante el cual se designa como Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y del Consejo de la Judicatura, por el periodo de seis años, al ciudadano Magistrado Horacio Ortiz Renán......

R. AYUNTAMIENTO PADILLA, TAM.

PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 de los municipios de Aldama, Burgos, Güémez, Guerrero e Hidalgo, Tamaulipas. (ANEXOS)

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 23 de enero de 2019.Número 11

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 30

EDICTO a los CC. Nancy Palmira Castillo Rivera, Arturo Guerra Rodríguez y/o su Sucesor, Albacea o Causahabiente, del poblado "VISTA HERMOSA" del municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, Expediente 363/2017. (1ª. Publicación)	3
DISTRITO 43	
EDICTO de Emplazamiento al C. Juan Enrique Flores Aguirre, del poblado RICARDO FLORES MAGÓN antes LOS HIGOS del municipio de Altamira, Tamaulipas, Expediente 554/2018-43. (1ª. Publicación)	3
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO UNIVERSITARIO DE TAMAULIPAS A.C., que auspicia a la institución educativa INSTITUTO UNIVERSITARIO DE TAMAULIPAS, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de estudios, de la carrera tipo superior de: Licenciatura en Enfermería Geriátrica, en Tampico, Tamaulipas.	4
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 131 de fecha jueves 30 de octubre de 2003, TOMO CXXVIII en el cual se publicó el Acuerdo Gubernamental, mediante el cual el Secretario de Educación de Tamaulipas, otorgó autorización al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLANTICO, A.C., y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLANTICO, con número de Acuerdo NS/55/12/2002 para las carreras de CONTADOR PÚBLICO, LICENCIADO EN MERCADOTECNIA, MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN CON ESPECIALIDAD EN PRODUCCIÓN Y CALIDAD Y, LICENCIADO EN DERECHO, entre otras para impartirse en la Ciudad de Reynosa Tamaulipas	9
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 96 de fecha jueves 12 de agosto de 2010, TOMO CXXXV, en el cual se publicó el Acuerdo Gubernamental, mediante el cual el Secretario de Educación de Tamaulipas, otorgó autorización al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, con número de Acuerdo NS013/03/2010 para las carreras de INGENIERÍA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES, INGENIERO PETROLERO y ESPECIALIDAD EN	
MERCADOTECNIA, para impartirse en la Ciudad de Reynosa, Tamaulipas	11

CONTRALORÍA GUBERNAMENTAL

TO	ERRATAS en el Periódico Oficial número 153 de fecha jueves 20 de diciembre de 2017, OMO CXXXIII, en el cual se publicó el CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos le Intereses de la Contraloría Gubernamental del Estado de Tamaulipas	12
	INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
m ac	RDO No. IETAM/CG-01/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, nediante el cual se determinan los montos de financiamiento público para el sostenimiento de actividades ordinarias permanentes, específicas y franquicias postales, que le corresponden a los partidos políticos y, en su caso, candidatos independientes, durante el año 2019	12
qu po co	RDO No. IETAM/CG-02/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se determinan los límites del financiamiento privado que podrán recibir los partidos solíticos con derecho a ello, por sus militantes, simpatizantes, precandidatos y candidatos, así omo, los que podrán aportar los aspirantes y candidatos independientes y sus simpatizantes lurante el ejercicio 2019	23
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.		
	ME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Cuarto Trimestre del Ejercicio 018, del municipio de Victoria, Tamaulipas	32
	Municipal de Desarrollo 2018-2021 de los municipios de Mainero, Méndez, Nuevo Morelos, Ocampo y Río Bravo, Tamaulipas. (ANEXOS)	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 24 de enero de 2019.

Número 12

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

ACUERDO por el que se reforma y adiciona el Manual de Contabilidad Gubernamental. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-279 mediante el cual se admite la renuncia de la C. Mtra. Paola Contreras Peña, al cargo de Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas, con efectos a partir de su expedición	3
ACUERDO de la Junta de Coordinación Política por el que se emite la Convocatoria Pública para la Designación del Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD DEL NORESTE, el Reconocimiento por Cambios al Plan y Programa de Estudio, de la carrera tipo superior de: Licenciatura en Psicología, en Tampico, Tamaulipas	7
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Específico PGJE/01/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Fidencio Santana Ayala	12
ACUERDO Específico PGJE/02/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Erwyn Ojeda González	14
ACUERDO Específico PGJE/03/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Gilberto Rojo Camacho	16
ACUERDO Específico PGJE/04/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Mario Alberto Garza Hinojosa	18
ACUERDO Específico PGJE/05/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de César Odilón Arteaga Gracia	20

proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Gladis Elizabeth Ordoñez Puga	23
ACUERDO Específico PGJE/07/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Gilberto Esquivel Torres	25
ACUERDO Específico PGJE/08/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Roberto Muñoz Flores	27
ACUERDO Específico PGJE/09/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Hermilo Ramos Salinas y Graciela Martínez Gallegos	29
R. AYUNTAMIENTO GÓMEZ FARÍAS, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Gómez Farías, Tamaulipas	32
R. AYUNTAMIENTO PALMILLAS, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Palmillas, Tamaulipas, (ANEXO)	

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., lunes 28 de enero de 2019.
Extraordinario Número 02

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE TAMAULIPAS

REGLAS de Operación del Programa Espaciós de Alimentación, Encuentro y Desarrollo	22
REGLAS de Operación del Programa Aliméntate Bien, Canasta Básica Familiar	34
REGLAS de Operación del Programa Aliméntate Bien. Dotación Contingencia	4
REGLAS de Operación del Programa Desavuna Bien	46

PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 de los municipios de Altamira, Antiguo Morelos, Ciudad Madero, Jaumave, Mier, Miguel Alemán, Miquihuana, Nuevo Laredo, San Carlos, San Fernando, San Nicolás, Soto la Marina, Tampico, Tula, Valle Hermoso y Villagrán, Tamaulipas. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 29 de enero de 2019.

Número 13

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL

UNIVERSIDAD DE SEGURIDAD Y JUSTICIA DE TAMAULIPAS

ACUERDO mediante el cual se aprueban por unanimidad los programas académicos: Especialidad en Análisis de Información y Maestría en Desarrollo de Políticas Públicas en Materia de Seguridad, ambos en la modalidad escolarizada	2
R. AYUNTAMIENTO GONZÁLEZ, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de González, Tamaulipas	6
R. AYUNTAMIENTO JIMÉNEZ, TAM.	
PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 del municipio de Jiménez, Tamaulipas	27
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA mediante la cual el R. Ayuntamiento de Reynosa Tamaulipas, convoca a todas las empresas, personas físicas y morales a inscribirse en el Padrón de Proveedores del Ayuntamiento, ante la Contraloría Municipal para el año 2019	37
CONVOCATORIA mediante la cual el R. Ayuntamiento de Reynosa Tamaulipas, convoca a todas las empresas, personas físicas y morales a inscribirse en el Padrón de Contratistas del Ayuntamiento, ante la Contraloría Municipal para el año 2019	38
PADRÓN de Proveedores y Contratistas 2018 del R. Ayuntamiento de Reynosa Tamaulipas. (ANEXO)	
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
PADRÓN de Proveedores del R. Ayuntamiento de Tampico, Tamaulipas correspondiente del 1° de octubre al 31 de diciembre de 2018. (ANEXO)	
R. AYUNTAMIENTO VALLE HERMOSO, TAM.	
PADRÓN de Proveedores y Contratistas, así como los Lineamientos que deberán cumplir los mismos, del R. Ayuntamiento de Valle Hermoso Tamaulipas. (ANEXO)	
R. AYUNTAMIENTO XICOTÉNCATL, TAM.	
PADRÓN de Proveedores y Contratistas del R. Ayuntamiento de Xicoténcatl Tamaulipas. (ANEXO)	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 30 de enero de 2019.

Número 14

6

11

16

21

23

24

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 43

EDICTO de Emplazamiento al C. Juan Enrique Flores Aguirre, del poblado RICARDO FLORES MAGÓN antes LOS HIGOS del municipio de Altamira, Tamaulipas, Expediente 554/2018-43. (2ª. Publicación)	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
PADRÓN de Valuadores Profesionales del Estado de Tamaulipas	3
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, la autorización del plan y programa de estudios, de la carrera tipo superior de:	

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

CONVOCATORIA mediante la cual se convoca a las personas físicas o morales de nacionalidad mexicana a participar en la Licitación número IETAM-LPN-02-2019 referente a Adquisición de Documentación Electoral......

CONVOCATORIA mediante la cual se convoca a las personas físicas o morales de nacionalidad mexicana a participar en la Licitación número IETAM-LPN-03-2019 referente a Adquisición de Material Electoral.

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 31 de enero de 2019.

Número 15

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

EDICTO al C. Pablo Viuni Becerra López (presunto sucesor de RESTITUTO BECERRA MARTÍNEZ) del poblado N.C.P.A. "ALTA CUMBRE" del municipio de Victoria, Tamaulipas, Expediente 192/2018. (2ª. Publicación).....

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

ACUERDO de la Comisión de Justicia mediante el cual se apercibe a las y los proponentes y aspirantes al cargo de Titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, para que presenten la documentación faltante para la acreditación de su registro, de acuerdo a los requisitos establecidos en la consulta pública correspondiente, dentro del plazo y en los términos previstos en el presente.....

3

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL

ACUERDO por el que se da a conocer a los Municipios del Estado de Tamaulipas, la distribución y calendarización para la ministración de los recursos correspondientes al Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal, para el ejercicio fiscal del año 2019......

13

ACUERDO por el que se da a conocer la fórmula y metodología para la distribución de los recursos del Fondo para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal entre los Municipios del Estado de Tamaulipas para el ejercicio fiscal 2019.

16

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 0564/2018. (1ª. Publicación).....

27

EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 1051/2017. (1ª. Publicación).....

27

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

CONVOCATORIA mediante la cual se convoca a las personas físicas o morales de nacionalidad mexicana a participar en la Licitación número IETAM-LPN-03-2019 referente a Adquisición de Material Electoral.....

28

R. AYUNTAMIENTO EL MANTE, TAM.

PADRÓN de Proveedores del ejercicio fiscal 2019, del municipio de El Mante, Tamaulipas. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO MATAMOROS, TAM.

PADRÓN de Proveedores del año 2018-2021 del municipio Matamoros, Tamaulipas. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

PADRÓN de Proveedores y Contratistas del municipio Nuevo Laredo, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal 2019. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

29

R. AYUNTAMIENTO DE VICTORIA. TAMAULIPAS

MANUAL de Organización de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Victoria. (ANEXO)

PLAN Municipal de Desarrollo 2018-2021 de los municipios de Cruillas, El Mante, Gustavo Díaz Ordaz, Llera, Matamoros, Padilla, Reynosa, Victoria y Xicoténcatl, Tamaulipas. (ANEXOS)

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., martes 05 de febrero de 2019.
Número 16

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SECRETARIA GENERAL	
DECRETO LXIII-776 mediante el cual se designa a los Ciudadanos José Martín García Martínez, Alejandro Sebastián Hope Pinson, Jorge Alberto Lara Rivera, Isaac González Ruiz y José Jaime Rivero Martínez, Consejeros de la Comisión Técnica y a los Consejeros José Martín García Martínez, Alejandro Sebastián Hope Pinson e Isaac González Ruiz, como integrantes de la Unidad Técnica de la Fiscalía General de Justicia del Estado	2
DECRETO LXIII-777 mediante el cual se expide la Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano para el Estado de Tamaulipas. (ANEXO)	
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
AUTORIZACIÓN de Cambio de Domicilio y Titular, de Persona Física a Persona Física Distinta, del Jardín de Niños Particular Monte de Sión, en El Mante, Tamaulipas	3
AUTORIZACIÓN de Cambio de Titular, en su modalidad de Representante Legal, al Plantel Educativo Particular Jardín de Niños Aprendiendo a Volar, en Ciudad Madero, Tamaulipas	4
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
ADICIONES y modificaciones al Reglamento del Servicio Público de Estacionómetros de Tampico, Tamaulipas	6

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 06 de febrero de 2019. Número 17

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

INFORME del Saldo de la Deuda Pública, Directa e Indirecta al 31 de Diciembre de 2018, del Gobierno del Estado de Tamaulipas..... REPORTE del Ejercicio, Destino y Resultados de los Recursos Transferidos del Ejercicio del Gasto y el Destino del Gasto asignados por la Federación, el registro de indicadores, así como la liga a

SECRETARÍA DE TURISMO

la página de internet del Gobierno del Estado en que se encuentran publicados los reportes

MANUAL de Organización de la Secretaría de Turismo. (ANEXO)

completos, correspondiente al cuarto trimestre 2018. (ANEXO)

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-04/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de la Aspirante a Candidata Independiente Suplente para la Elección de Diputados al Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, por el Principio de Mayoría Relativa, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019, perteneciente a la fórmula que encabeza la C. Leticia Aidé Silvia Contreras Zarazúa, por el Distrito 20 de Ciudad Madero.....

ACUERDO No. IETAM/CG-05/2019 del Consejo del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se declara improcedente el registro del Convenio de la Coalición Parcial Denominada "Juntos Haremos Historia en Tamaulipas" integrada por los partidos políticos nacionales morena y del Trabajo, para contender en 21 Distritos Electorales en la Elección Constitucional de Diputados del Estado de Tamaulipas, en el

Proceso Electoral Ordinario 2018-2019.

PODER JUDICIAL CONSEJO DE LA JUDICATURA

AVISO dirigido al público en general, concerniente a la destrucción de expedientes concluidos que se encuentran en resguardo del Archivo Judicial del Segundo Distrito Judicial.....

24

6

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 07 de febrero de 2019.Número 18

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 30

EDICTO a los CC. Nancy Palmira Castillo Rivera, Arturo Guerra Rodríguez y/o su Sucesor, Albacea o Causahabiente, del poblado "VISTA HERMOSA" del municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, Expediente 363/2017. (2ª. Publicación)	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO	
CONVOCATORIA para presentar candidaturas de quienes puedan ser distinguidos con el otorgamiento de la Medalla al Mérito "LUIS GARCÍA DE ARELLANO" del Congreso del Estado de Tamaulipas; correspondiente al año 2019. (3ª. Publicación)	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 150-Anexo de fecha jueves 15 de diciembre de 2011, TOMO CXXXVI, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga Autorización al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS para Actualizar los Programas Académicos de Licenciatura en Administración Turística, en Altamira, Tamaulipas	4
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 154 de fecha martes 24 de diciembre de 2013, TOMO CXXXVIII, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga autorización a la persona moral denominada INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, A.C., que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, para actualizar el Plan de Estudios de Licenciatura en Psicología, que imparte en Altamira, Tamaulipas	4
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 60 de fecha jueves 19 de mayo de 2016, TOMO CXLI, en el cual se publicó el ACUERDO Secretarial mediante el cual se otorga a la persona moral denominada INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, A.C., que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, el Reconocimiento por Cambios para los Planes y Programas de: Licenciatura en Finanzas, Licenciatura en Gastronomía y Licenciatura en Ingeniería Química, en el superiorio de Alterior Taxas directiones.	4
municipio de Altamira, TamaulipasPROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	4
ACUERDO Específico PGJE/10/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Rogelio García Sierra	5
CONTRALORÍA GUBERNAMENTAL	
COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA	

LINEAMIENTOS Generales para elaborar los Programas de Mejora Regulatoria de las Dependencias y Entidades de la Administración Pública Estatal.....



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., viernes 08 de febrero de 2019.

Extraordinario Número 03

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

con los requisitos legales, para ocupar el cargo de Titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, así como los horarios para el desahogo de las entrevistas	2
ACUERDO mediante el cual la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, determina ampliar la vigencia de la consulta pública para la integración y designación de los Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas	18
ACUERDO de las Comisiones Unidas de Transparencia y Acceso a la Información Pública, de Anticorrupción y Participación Ciudadana y de Vigilancia de la Auditoría Superior del Estado, que contiene los nombres de los aspirantes que cumplen con los requisitos legales, para el cargo de Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas, así como los horarios y el procedimiento para el desahogo de las entrevistas.	19
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-778 mediante el cual se elige Presidente y Suplente para integrar la Mesa	
Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de febrero del presente año	28
ACUERDO mediante el cual se Autoriza a la Titular de la Notaría Pública Número 245, Licenciada Mercedes del Carmen Guillén Vicente, a reintegrarse al ejercicio de la función notarial	29
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
AUTORIZACIÓN de Cambio de Denominación y Titular de Persona Moral a Persona Moral Distinta, del Preescolar Particular Colegio Bilingüe Águila, en Tampico, Tamaulipas	29
AUTORIZACIÓN de Cambio de Denominación y Titular de Persona Moral a Persona Moral Distinta, de la Escuela Primaria Particular Colegio Bilingüe Águila, en Tampico, Tamaulipas	31
AUTORIZACIÓN de Cambio de Titular de Persona Moral a Persona Moral Distinta, de la Escuela Secundaria Técnica Particular Águila, en Tampico, Tamaulipas	33

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 12 de febrero de 2019.Número 19

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

DECRETO LXIII-780 mediante el cual se reforman los artículos 120, párrafo 2; 121; 122, párrafos 1, 2, 3, 4 y 5; y 123; y se deroga el párrafo 6 del artículo 122 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 001 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional para la contratación de LPE-N1-2019,	

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-01 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

5

3

Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 **TAMAULIPAS** SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 13 de febrero de 2019. Número 20

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO PODER JUDICIAL CONSEJO DE LA JUDICATURA

ACUERDO General 2/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, relativo a la aprobación y difusión de la Lista Oficial de Peritos Auxiliares de la Administración de Justicia correspondiente al año dos mil diecinueve..... R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

CONVOCATORIA No. 2 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/002/2019 amparada por las Requisiciones SF/053/19 y SF/059/19 para la adquisición de vehículos y motocicletas, en el municipio de Tampico, Tamaulipas......

21

2

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 14 de febrero de 2019.

Número 21

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-286 mediante el cual se admite la renuncia de la Licenciada María del Pilar Gómez Leal, al cargo de Coordinadora del Instituto de Investigaciones Parlamentarias del Congreso del Estado.....

2

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-781 mediante el cual se determina la lista de aspirantes que cumplen con los requisitos legales y que solventaron las entrevistas para la designación del Titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas.....

2

DECRETO LXIII-782 mediante el cual se designa al Ciudadano Jorge Ernesto Macías Espinosa, como Titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas.....

3

4

DECRETO LXIII-784 mediante el cual se designa al Ciudadano Gilberto Garza Osuna, como Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas......

... 5

SECRETARÍA DE FINANZAS

ACUERDO por el que se da a conocer el calendario de entrega, porcentaje, fórmulas y variables utilizadas, así como los montos estimados que recibirán los Municipios del Estado de Tamaulipas de las participaciones e incentivos en materia de ingresos federales, correspondientes al ejercicio fiscal 2019, en cumplimiento a la obligación contenida en el penúltimo párrafo del artículo 6° de la Ley de Coordinación Fiscal.......

6

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

13

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

- ACUERDO No. IETAM/CG-11/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, en cumplimiento a la Sentencia dictada por el Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas dentro del Expediente TE-RAP-63/2018 y su Acumulado TE-RAP-64/2018, por el que se ordena llevar a cabo el procedimiento previsto en los Lineamientos para la designación de Consejeras y Consejeros que integran los Consejos Distritales y Municipales para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019 a fin de cubrir las vacantes existentes de Consejeros Suplentes, así como de integrantes de las listas de reserva. (ANEXO)
- ACUERDO No. IETAM/CG-12/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba el Dictamen de la Comisión de Prerrogativas, Partidos y Agrupaciones Políticas emitido en acatamiento a la Resolución de fecha 29 de enero de 2019 dictada por el Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas, dentro del Expediente Número TE-RAP-61/2018, relativo a la procedencia de la solicitud de registro como Partido Político Local, presentada por el otrora Partido Político Nacional Nueva Alianza. (ANEXO

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta del Cuarto Trimestre del Ejercicio 2018, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

13



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., viernes 22 de febrero de 2019.Extraordinario Número 4

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

TERCER Convenio Modificatorio al Convenio Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas. (AFASPE 2018)......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental mediante el cual se concede subsidio en derechos por servicios proporcionados en materia de protección civil y giros sanitarios a Centros de Atención Infantil, Estancias o Guarderías durante el Ejercicio Fiscal 2019, que demuestren haber sufrido un recorte o reducción presupuestal del Gobierno Federal o del Gobierno Estado..... 32

SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

REGLAS de Operación del Programa Presupuestario. S109 Programa Forestal Tamaulipas. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 19 de febrero de 2019.

Número 22

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada CENTRO DE CAPACITACIÓN DE NUEVO LAREDO, S.C., que auspicia a la ESCUELA PREPARATORIA BICENTENARIO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior, los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad mixta, opción auto-planeada, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turno mixto, en Matamoros, Tamaulipas, y autorización para utilizar la denominación de ESCUELA PREPARATORIA BICENTENARIO	2
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	2
 EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 0564/2018. (2ª. Publicación). EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 1051/2017. (2ª. Publicación). 	5
R. AYUNTAMIENTO EL MANTE, TAM.	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número Anexo al Extraordinario No. 14 de fecha viernes 30 de noviembre de 2018, TOMO CXLIII, en el cual se publicó el REGLAMENTO de Tránsito y Vialidad del Municipio de El Mante, Tamaulipas	6
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
EDICTO del Expediente Administrativo No. SOPDUMA/DN/DDU/033/2018, mediante el cual solicitan los C.C. JESUS ANTONIO PEREZ GARZA Y PATRICIA HERNANDEZ ZORRILLA, el cambio de USO DE SUELO a la zonificación secundaria del programa de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano de Reynosa, que consiste en el CAMBIO DE USO SUELO DE HABITACIONAL DENSIDAD MEDIA a HABITACIONAL CON COMERCIO Y SERVICIO, en un predio ubicado en CALLE SANTA TERESA, LOTE 12, MANZANA 14 DE LA COLONIA LOMAS DE JARACHINA, en Reynosa, Tamaulipas. (1ª. Publicación)	7
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 001-2019 mediante la cual se convocan a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional LPN-MVT-001-2019, para la Adquisición de Medicamento G.I., de Patente y Material de Curación, con servicio de dispensación en Farmacia en la modalidad.	

de Contrato Abierto, para los trabajadores del Municipio de Victoria, Tamaulipas.....

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 20 de febrero de 2019.

Número 23

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

PROGRAMA Sectorial de Salud del Estado de Tamaulipas 2016 – 2022. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

R. AYUNTAMIENTO SAN FERNANDO, TAM.

REGLAMENTO para la Prestación del Servicio Público de Panteones en el Municipio de San Fernando, Tamaulipas.....

Registro Postal publicación periódica Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 AUTORIZADO POR SEPOMEX **TAMAULIPAS** SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 21 de febrero de 2019. Número 24

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO **DISTRITO 30**

EDICTO al C. Alfredo Carranza de la Rosa, del poblado N.C.P.A. "EL TRIUNFO" del municipio de El Mante, Tamaulipas, Expediente 246/2018. (1ª. Publicación).....

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARIA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Altamira, Tamaulipas.....

R. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD MADERO, TAM.

CONVOCATORIA No. 001-2019 mediante la cual se convoca a los interesados a participar en la licitación pública nacional número LP-MAD-DGOPDUE-001-2019, en el municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas.....

R. AYUNTAMIENTO GONZÁLEZ, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de González, Tamaulipas.....

R. AYUNTAMIENTO HIDALGO, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Hidalgo,

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 15-Anexo de fecha jueves 31 de enero de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó el PADRÓN de Proveedores y Contratistas del municipio Nuevo Laredo, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal 2019.

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

EDICTO del Expediente Administrativo No. SOPDUMA/DN/DDU/033/2018, mediante el cual solicitan los C.C. JESUS ANTONIO PEREZ GARZA Y PATRICIA HERNANDEZ ZORRILLA, el cambio de USO DE SUELO a la zonificación secundaria del programa de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano de Reynosa, que consiste en el CAMBIO DE USO SUELO DE HABITACIONAL DENSIDAD MEDIA a HABITACIÓNAL CÓN COMERCIO Y SERVICIO, en un predio ubicado en CALLE SANTA TERESA, LOTE 12, MANZANA 14 DE LA COLONIA LOMAS DE JARACHINA, en Reynosa, Tamaulipas. (3ª. Publicación)......

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

CONVOCATORIA No. 3 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/003/2019 amparada por las Requisiciones SS/008/19 Y SS/009/19 para el: suministro de medicamentos de los denominados: genéricos intercambiables y patente, controlados y especializados, en el municipio de Tampico, Tamaulipas......



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., viernes 22 de febrero de 2019.Extraordinario Número 4

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

TERCER Convenio Modificatorio al Convenio Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas. (AFASPE 2018)......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental mediante el cual se concede subsidio en derechos por servicios proporcionados en materia de protección civil y giros sanitarios a Centros de Atención Infantil, Estancias o Guarderías durante el Ejercicio Fiscal 2019, que demuestren haber sufrido un recorte o reducción presupuestal del Gobierno Federal o del Gobierno Estado..... 32

SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

REGLAS de Operación del Programa Presupuestario. S109 Programa Forestal Tamaulipas. (ANEXO)

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 26 de febrero de 2019.Número 25

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.	
la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de Tamaulipas	3
CODIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Ta

Victoria, Tam., miércoles 27 de febrero de 2019.

Número 26

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Modificatorio del Convenio de Colaboración con cargo a los recursos del fideicomiso del

Sistema de Protección Social en Salud, Subcuenta Fondo de Previsión Presupuestal, Subsubcuenta Infraestructura Física, que celebraron el 07 de abril de 2015	2
CONVENIO Modificatorio del Convenio de Colaboración con cargo a los recursos del fideicomiso del Sistema de Protección Social en Salud, Subcuenta Fondo de Previsión Presupuestal, Subsubcuenta Infraestructura Física, que celebraron el 01 de junio de 2017	6
CONVENIO Modificatorio del Convenio de Colaboración con cargo a los recursos del fideicomiso del Sistema de Protección Social en Salud, Subcuenta Fondo de Previsión Presupuestal, Subsubcuenta Infraestructura Física, que celebraron el 13 de mayo de 2015	10
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE ENSEÑANZA SUPERIOR Y DE INVESTIGACIÓN EN SALUD, A.C., que auspicia a la institución educativa INSTITUTO DE ENSEÑANZA SUPERIOR Y DE INVESTIGACIÓN EN SALUD, IESIS, la Autorización para la apertura de nueva Institución, así como su Denominación y el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al Plan y Programa de Tipo Superior de: Maestría en Administración y Gerencia de Instituciones de Salud, en modalidad mixta, ciclo semestral, con duración 2 años, en Ciudad Victoria, Tamaulipas	14
R. AYUNTAMIENTO GUERRERO, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guerrero, Tamaulipas	18
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado	

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 28 de febrero de 2019.
Número 27

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

BASES de Colaboración que celebran la Secretaria de Salud; Organismo Público Descentralizado Servicios de Salud de Tamaulipas, la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios, la Secretaría de Pesca y Acuacultura; así como la Federación Regional de Sociedades Cooperativas de la Industria Pesquera del Norte del Estado de Tamaulipas F.C. de R.L. (ANEXO)

CONVENIO de Colaboración con cargo a los recursos del fideicomiso del Sistema de Protección Social en Salud, Subcuenta Fondo de Protección contra gastos catastróficos, Subsubcuenta Industria Tabacalera, que celebran por una parte, la Secretaría de Salud y Servicios de Salud de Tamaulipas. (ANEXO)

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 30

EDICTO al C. Alfredo Carranza de la Rosa, del poblado N.C.P.A. "EL TRIUNFO" del municipio de El Mante, Tamaulipas, Expediente 246/2018. (2ª. Publicación)......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

Zűñiga, al cargo de Secretario General del Congreso del Estado
ACUERDO mediante el cual la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado Libre y Soberano de
Tamaulipas, determina dejar sin efectos la consulta pública para la integración y designación de los
Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas,
publicada en el Periódico Oficial del Estado Número 09. de fecha 17 de enero de 2019

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-293 mediante el cual se admite la renuncia del Licenciado David Cerda

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

CONVOCATORIA mediante la cual se convoca a las personas físicas o morales de nacionalidad mexicana a participar en la Licitación número IETAM-LPN-04-2019 referente a Adquisición de Material Electoral......

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

CONVOCATORIA No. 001-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-001-2019 a la 57057002-035-2019, para obras de construcción, pavimentación, recarpeteo y rehabilitación, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas.....

CONVOCATORIA No. 002-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-036-2019 a la 57057002-052-2019, para obras de construcción, pavimentación, recarpeteo, servicio (supervisión) de dirección responsable de obra y estudios de laboratorio, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas.......

CONVOCATORIA No. 003-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-053-2019 a la 57057002-060-2019, para obras de construcción, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas......

.....

3

6

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 05 de marzo de 2019.Número 28

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

DISTRITO 30	
EDICTO mediante el cual se convoca a Postores del poblado "VIENTO LIBRE" del municipio de Güémez, Tamaulipas, Expediente 541/2014	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., el Reconocimiento por Cambios al Plan y Programas de Estudio de nivel superior: Licenciatura en Comercio Exterior, modalidad escolar, ciclo cuatrimestral, duración de 3 años, a impartirse en: en Tampico, Tamaulipas	3
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., el Reconocimiento por Cambios al Plan y Programas de Estudio de nivel superior: Licenciatura en Administración de Empresas, modalidad escolar, ciclo cuatrimestral, duración de 3 años, a impartirse en Tampico, Tamaulipas	8
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD CULTURAL METROPOLITANA, A.C., el Reconocimiento por Cambios al Plan y Programas de Estudio de nivel superior: Licenciatura en Contaduría Pública y Auditoría, modalidad escolar, ciclo cuatrimestral, duración de 3 años, a impartirse en Tampico, Tamaulipas	13
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
NUEVO domicilio de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción del Estado de Tamaulipas.	18
R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.	
CÓDIGO de Ética para las y los Servidores Públicos del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas	18

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 06 de marzo de 2019.

Número 29

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-774 mediante el cual se reforman las fracciones III y IV; y se adiciona la fracción V del artículo 115, de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas	2
DECRETO LXIII-775 mediante el cual se reforman los incisos d) y e), y se adiciona un inciso f) a la fracción I, del artículo 190 Bis, de la Ley de Salud para el Estado de Tamaulipas	2
DECRETO LXIII-785 mediante el cual se adiciona una fracción XIV, recorriéndose en su orden natural la actual para ser fracción XV, al artículo 64 del Código Municipal para el Estado de Tamaulipas	3
ACUERDO mediante el cual se autoriza a la titular de la Notaría Pública número 2, Licenciada Elsa Guadalupe Vázquez Borrego, a reintegrarse al ejercicio de la función notarial	4
ACUERDO mediante el cual se autoriza al titular de la Notaría Pública número 14, Licenciado Ernesto Meléndez Cantú, a reintegrarse al ejercicio de la función notarial	5
INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
ACUERDO No. IETAM/CG-15/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se autoriza la celebración del Convenio en materia de Capacitación, Difusión, Divulgación e Intercambio de Información para Prevenir la Comisión de los Delitos Electorales y Fomentar la Participación Ciudadana, entre el Instituto Electoral de Tamaulipas, la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, el Gobierno del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, la Fiscalía General de Justicia del Estado de Tamaulipas y el Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas.	6
ACUERDO No. IETAM/CG-16/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se autoriza la celebración del Convenio de Colaboración Interinstitucional en materia de Capacitación, Difusión, Eventos, Cursos, Conferencias y demás Trabajos Académicos, entre el Instituto Electoral de Tamaulipas, el Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas, la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Tamaulipas y la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Victoria de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.	9
ACUERDO No. IETAM/CG-18/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas,	
mediante el cual se declara improcedente la solicitud presentada por el Otrora Partido Político Nacional Nueva Alianza para obtener su registro como Partido Político Local, en cumplimiento a la Sentencia de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, correspondiente a la Segunda Circunscripción Electoral Plurinominal, con sede en Monterrey, Nuevo León, dentro de los expedientes SM-JRC-4/2019 y SM-JRC-5/2019	12
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Cuarto Trimestre del Ejercicio 2018, del municipio de Tampico, Tamaulipas	22

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 07 de marzo de 2019.

Número 30

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-297 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, aprueba en todas y cada una de sus partes, la Minuta con Proyecto de Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Guardia Nacional, enviada a esta Representación Popular por la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión	2
PODER EJECUTIVO	
SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-788 mediante el cual se elige Presidenta y Suplente para integrar la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de marzo del presente año	7
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO 01/19 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se delegan facultades para la autorización del no ejercicio de la acción penal y Criterios de Oportunidad, y se emiten los Criterios Generales, así como el procedimiento que deberán observar los agentes del Ministerio Público para la aplicación de los Criterios de Oportunidad	8
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
RESULTADOS de la Evaluación del FORTAMUN, ejercicio 2018, para el Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	13
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 004-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-061-2019 a la 57057002-075-2019, para obras de construcción, recarpeteo, rehabilitación y remodelación, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	18
CONVOCATORIA No. 005-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la Licitación Pública 57057002-076-2019, para obra de Pavimentación Hidráulica, que se llevará a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas.	20
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 4 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/004/2019 amparada por las Requisiciones SP/0140/2019 y SP/0143/2019 para la: adquisición de material para pavimentación, en el municipio de Tampico, Tamaulipas	22
CONVOCATORIA No. 5 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/005/2019 amparada por las Requisiciones SF/052/19 para adquirir: el servicio de voz y datos para las dependencias del Ayuntamiento de Tampico, Tampico, Tamaulipas	23

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 12 de marzo de 2019.Número 31

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Específico en Materia de Ministración de Subsidios para realizar acciones en materia de Prevención y Tratamiento de las Adicciones, que celebran el Ejecutivo Federal y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas (CRESCA-CONADIC-TAMPS-001/2018).....

2

17

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ATLÁNTICO, la autorización del plan y programa de estudios, de la carrera tipo superior de: Ingeniería Industrial, modalidad escolar, ciclo tetramestral, duración 3 años, para impartirse en

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 13 de marzo de 2019.Número 32

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE SALUD

ADENDUM al Apéndice I del Anexo IV Conceptos del Gasto 2018 del Acuerdo de Coordinación para la Ejecución del Sistema de Protección Social en Salud	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO Gubernamental mediante el cual se abroga el Reglamento de las Corporaciones Policiales Preventivas del Estado publicado en el Periódico Oficial del Estado Anexo al No. 63 de fecha 4 de julio de 2000	23
R. AYUNTAMIENTO MIGUEL ALEMÁN, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Miguel Alemán, Tamaulipas	25
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 6 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/006/2019 amparada por la Requisición SF/070/2019 y SF/082/2019 para adquirir: vehículos tipo sedan 4 puertas y camionetas tipo Pick-up doble cabina (4 puertas) Mod. 2019, en el municipio de Tampico, Tamaulipas	26

municipio de Tampico, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 14 de marzo de 2019.Número 33

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE SALUD

SEGUNDO ADENDUM al Apéndice I del Anexo IV Conceptos del Gasto 2018 del Acuerdo de Coordinación para la Ejecución del Sistema de Protección Social en Salud	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-789 mediante el cual se reforman las fracciones I, II y III del párrafo primero del Artículo 27 Decies, de la Ley Orgánica de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Tamaulipas	7
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO IBEROAMERICANO para que imparta los estudios de Educación Preescolar en González, Tamaulipas	8
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO BILINGÜE DISCOVERY WORLD, para que imparta los estudios de Educación Preescolar en Matamoros, Tamaulipas	10
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 002 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N2-2019, para la contratación relativa a: "Construcción del Centro de Atención Integral al Autismo en Victoria, Tamaulipas."	13
R. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD MADERO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 002-2019 mediante la cual se convoca a los interesados a participar en la licitación pública nacional número LP-MAD-DGOPDUE-002-2019, en el municipio de Ciudad	

AVISOS JUDICIALES Y DE INTERÉS GENERAL

Madero, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., martes 19 de marzo de 2019.
Número 34

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral GRUPO EDUCATIVO TAMAULIPAS, A.C., que auspicia a la institución educativa INSTITUTO TAMAULIPAS, DIVISIÓN EDUCACIÓN SUPERIOR, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para el plan y programa de estudios de la carrera de Tipo Superior: Maestría en Administración, en modalidad mixta, ciclo Semestral, duración de 2 años, a impartirse en Tampico, Tamaulipas	2
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 124 de fecha miércoles 15 de octubre de 2003, TOMO CXXVIII, Periódico Oficial número 27 de fecha jueves 2 de marzo de 2006, TOMO CXXXI y Periódico Oficial número 13 de fecha miércoles 13 de febrero de 1999, TOMO CXXIV en el cual se publicaron los ACUERDOS Gubernamentales mediante el cual se otorga a la persona moral "ACCIÓN EDUCATIVA E INVESTIGACIÓN", A.C., y la autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD INTERAMERICANA DEL NORTE	6
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
CONVOCATORIAS 2019 para participar en el concurso de reclutamiento, selección e ingreso, al curso de formación y capacitación inicial para aspirantes al perfil de: Agente del Ministerio Público, Perito Profesional y Policía de Investigación (Agente Suboficial "B")	8
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 8 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de Carácter Presencial No. DALP/008/2019 amparada por las Requisiciones SP/0220/19 y SP/0221/2019 para adquirir: 1 retroexcavadora marca (como referencia) Case modelo 580 4x4 con extensión y 3 camiones de volteo, en el municipio de	

 Periódico Oficial del Estado
 RESPONSABLE
 Registro Postal publicación periódica PP28-0009

 TAMAULIPAS
 SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
 AUTORIZADO POR SEPOMEX

 TOMO CXLIV
 Victoria, Tam., miércoles 20 de marzo de 2019.
 Número 35

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Público de Reynosa, Tamaulipas,....

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 21 de marzo de 2019.
Número 36

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

ACUERDO mediante el cual la Junta de Coordinación Política emite la Consulta Pública para la Integración y Designación de los Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
ACUERDO mediante el cual se Autoriza el Convenio de Suplencia, celebrado entre los Licenciados René Adrián Salinas Salinas y Albino Ignacio Salinas Arreola, Titulares de las Notarías Públicas 199 y 290, respectivamente	5
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de la carrera tipo superior: Licenciatura en Ingeniero en Electrónica e Instrumentación, modalidad escolar, periodo tetramestral, duración 3 años, para impartirse en Reynosa y Valle Hermoso, Tamaulipas.	6
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de la carrera tipo superior: Licenciatura en Ingeniero en Sistemas Computacionales, modalidad escolar, periodo tetramestral, duración 3 años, para impartirse en Reynosa, Valle Hermoso y Matamoros, Tamaulipas.	11
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 145 de fecha martes 4 de diciembre de 2018, TOMO CXLIII, en el cual se publicaron los ACUERDOS Gubernamentales mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO TÉCNICO EN CIENCIAS COMPUTACIONALES DE REYNOSA A.C., que auspicia a la institución educativa CENTRO DE ESTUDIOS ITEC, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios a los planes y programas de estudios de las carreras de tipo superior: Ingeniería en Tecnologías de la Información, Licenciatura en Administración de Empresas y Finanzas, Licenciatura en Logística, Licenciatura en Psicología en Educativa y Ingeniería en Procesos de Manufactura, en Reynosa, Tamaulipas	16
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 003 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N3-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de muelle en el puerto de Matamoros. Tampulinas "	10

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 26 de marzo de 2019.Número 37

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO Específico PGJE/12/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura del o los responsables que hayan participado en la comisión del delito de homicidio en contra de Lucia Patricia Butrón Rivera......

PODER JUDICIAL

CONSEJO DE LA JUDICATURA

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-02 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas......

5

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 27 de marzo de 2019.

Número 38

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

2

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral "INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, A.C.", que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de la carrera de tipo superior, MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA INTEGRATIVA, modalidad mixta, periodo semestral, con duración de dos años, en el municipio de Altamira, Tamaulipas......

15

18

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 28 de marzo de 2019.

Número 39

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-786 mediante el cual se otorga pensión en favor de Silvia Guadalupe Zamarripa Zapata, Pedro Hugo, Alex Uriel e Iván Emmanuel de apellidos Carrizales Zamarripa, esposa e hijos respectivamente, del extinto servidor público del Gobierno del Estado Pedro Hugo Carrizales Vega, por causa de defunción y en reconocimiento a los servicios públicos desempeñados en nuestra entidad federativa	2
R. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD MADERO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 003-2019 mediante la cual se convoca a los interesados a participar en la licitación pública nacional número LP-MAD-DGOPDUE-003-2019, en el municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas	3
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
AMPLIACIONES y Transferencias Presupuestales para el cierre del Ejercicio 2018 del municipio de Tampico, Tamaulipas	4

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., sábado 30 de marzo de 2019.Extraordinario Número 5

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley Federal de las Entida Paraestatales.	2
SECRETARÍA DE LA MARINA	_
DECRETO por el que se expide la Ley de Educación Naval	5

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

PROGRAMA Estatal de Mejora Regulatoria Tamaulipas 2019. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 02 de abril de 2019.

Número 40

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

DECRETO LXIII-791 mediante el cual se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas.	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-790 mediante el cual se elige Presidente y Suplente para integrar la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de abril del presente año	4
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 004 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N4-2019, para la contratación relativa a: "Segunda Etapa de la Jurisdicción Sanitaria N.º IV Reynosa, Tamaulipas."	5
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Número 02/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador con residencia en Ciudad Mier del Estado de Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado.	7
ACUERDO Número 03/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador con residencia en el municipio de González del Estado de Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado	8
ACUERDO Número 04/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador del Municipio de Xicoténcatl del Estado de Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado	10
ACUERDO Número 05/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador, con residencia en el municipio de Soto la Marina del Estado de Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado	11
ACUERDO Número 06/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador para la Atención de Conductas Antisociales Cometidas por Adolescentes con sede en Ciudad Reynosa, Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado	13

se suprime la Agencia del Ministerio Público Investigador, con residencia en el municipio de Padilla del Estado de Tamaulipas, centralizando los expedientes vigentes en la Dirección General de Averiguaciones Previas del Estado	14
R. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 001-DOP-ALT-19 mediante la cual se desarrollará el procedimiento de contratación para la obra de: construcción de Velatorio Municipal de la LICITACIÓN No. LO-001-DOP-ALT-19, en el municipio de Altamira Tamaulipas	16
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 9 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial No. DALP/009/2019 amparada por la Requisición No. SP/0250/2019 para: Servicio de traslado de basura en góndolas de la Isleta del Zapote al relleno sanitario ubicado en Altamira Tamaulipas	17

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 03 de abril de 2019.

Número 41

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA

RELACION de personas físicas y morales autorizadas por la Secretaría de Seguridad Pública para prestar servicios de seguridad privada en el Estado de Tamaulipas	2
INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
ACUERDO No. IETAM/CG-20/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se fija el tope de gastos de campaña para la elección de diputados para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019	5
ACUERDO No. IETAM/CG-21/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueban los Criterios para la realización y difusión de debates públicos entre las y los candidatos que participan en la contienda electoral por una diputación al Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, para el Proceso Electoral Ordinario	
2018-2019	9
ACUERDO No. IETAM/CG-22/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se emite la Declaratoria para obtener su derecho a registrarse como candidato independiente en la elección de diputados por el principio de mayoría relativa al Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019, a la fórmula que encabeza el C. Octavio Almanza Hernández, por el Distrito 2 de Nuevo Laredo	17
ACUERDO No. IETAM/CG-23/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se determina la improcedencia de la declaratoria para obtener su derecho a registrarse como candidatos independientes en la elección de diputados por el principio de mayoría relativa al Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019, en los Distritos 6 Reynosa, 10 Matamoros, 14 Victoria, 15	
Victoria v 20 Ciudad Madero	22

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 04 de abril de 2019.

Número 42

11

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas. (AFASPE 2019). ANEXO.

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental Delegatorio de Facultades del Titular del Poder Ejecutivo, al Titular

de la Subsecretaría de Transporte Público de la Secretaría General de Gobierno	3
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
CONVOCATORIA Número 002 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para el Servicio Integral de Equipos Multifuncionales y Plotters que consiste en: arrendamiento de equipos y servicio de impresión, copiado, escaneo, así como los excedentes que se generen de dichos servicios para la Subsecretaría de Innovación y Tecnologías de la Información adscrita a la Secretaria de Administración	5
R. AYUNTAMIENTO ALDAMA, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Aldama, Tamaulipas	7
R. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD MADERO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 004-2019 mediante la cual se convoca a los interesados a participar en la licitación pública nacional números LP-MAD-DGOPDUE-004-2019, LP-MAD-DGOPDUE-005-2019, LP-MAD-DGOPDUE-006-2019 y LP-MAD-DGOPDUE-007-2019, en el municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas	8
R. AYUNTAMIENTO EL MANTE, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de El Mante. Tamaulipas.	10

R. AYUNTAMIENTO GUSTAVO DÍAZ ORDAZ, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas.....

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

CONV	/OCATORIA PUBLICA NACIONAL MNLCL-001/2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la LICITACIÓN PÚBLICA No. MNLCL-001/2019, para la adquisición de mochilas con útiles escolares para alumnos de nivel Preescolar, Primaria y Secundaria de los Planteles Educativos Públicos de Nuevo Laredo, Tamaulipas	11
TARIF	FAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	16
	R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONV	/OCATORIA No. 2 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 3093, 3526, 3612, 3456 y 3136, para la Adquisición de: Suministro de 12 Camionetas Pick Up y 4 Vehículos Sedan para el R. Ayuntamiento de Reynosa Tamaulipas	17
CON	VOCATORIA No. 006-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-077-2019 a la 57057002-079-2019, para obras de Reconstrucción de Cárcamo de Bombeo # 27y Pavimentación Hidráulica, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	18
CONV	/OCATORIA No. 007-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-080-2019 a la 57057002-087-2019, para obras de Construcción de Guarniciones y Banquetas, Recarpeteo, Pavimentación Hidráulica y Construcción de Cancha de Futbol, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulioas.	20

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 09 de abril de 2019.

Número 43

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

PLAN Anual de Trabajo del Consejo Nacional de Armonización Contable para el ejercicio 2019 TÉRMINOS y condiciones para la distribución del fondo previsto en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2019, en beneficio de las entidades federativas y municipios para la capacitación y profesionalización, así como para la modernización de tecnologías de la información y comunicaciones	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS	
PARTICIPACIONES Federales entregadas a través del Estado a los Municipios, correspondiente al Primer Trimestre de 2019	5
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-03 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo	

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 10 de abril de 2019.Número 44

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE DE

ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores y Contratistas para el Ejercicio Fiscal 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

2

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 11 de abril de 2019.

Número 45

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

de Diputada Integrante de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado a la Ciudadana Juana Alicia Sánchez Jiménez	2
ACUERDO de la Comisión de Justicia que contiene los nombres de las y los aspirantes que cumplen con las documentales requeridas para participar en la Consulta Pública para la integración y designación de los Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, así como los horarios para el desahogo de las entrevistas	2
AUDITORÍA SUPERIOR	
CRITERIOS relativos a la ejecución de auditorías	20
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 128 de fecha jueves 23 de octubre de 2003, TOMO CXXVIII, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga a la persona moral "CIENCIAS EDUCATIVAS DEL NORESTE", A.C., el reconocimiento de validez oficial de estudios, con base en los cuales su auspiciada la PREPARATORIA JOSE VASCONCELOS, imparte en el nivel medio superior los estudios de BACHILLERATO GENERAL, en la ciudad de Río Bravo, Tamaulipas	22
TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA	
ACUERDO TJA/PLN/ACU/015/2019 por el que se declara como día inhábil (No Laborable) para el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas, el miércoles 17 de abril de 2019; emitido en Sesión Pública Ordinaria del 04 de abril de 2019.	23

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 16 de abril de 2019.Número 46

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO AUDITORÍA SUPERIOR	
ACUERDO que adiciona el diverso Acuerdo mediante el cual se declaran días no laborables en la Auditoría Superior del Estado de Tamaulipas para el año 2019	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
ACUERDO mediante el cual se autoriza al Titular de la Notaría Pública Número 199, Licenciado René Adrián Salinas Salinas, a separarse de la función notarial	4
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
CONVOCATORIA Número 003 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para el Servicio Integral para la Renovación del Licenciamiento y Equipo de Seguridad Perimetral Check Point	5
INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
ACLIERDO No. IETAM/CG-28/2019 del Conseio General del Instituto Electoral de Tamaulinas	

- ACUERDO No. IETAM/CG-28/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se determina el cumplimiento de la paridad horizontal en las solicitudes de registro de las candidaturas para la Elección de Diputados de Mayoría Relativa para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- **ACUERDO No. IETAM/CG-29/2019** del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se aprueba la entrega de manera directa por parte del Consejo General a los Consejos Municipales Electorales de la Documentación Electoral, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- **ACUERDO No. IETAM/CG-30/2019** que emite el Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se asignan los elementos de equipamiento urbano, para la colocación y fijación de la propaganda por parte de los partidos políticos y candidatos independientes en las campañas electorales del Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- ACUERDO No. IETAM/CG-31/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba el registro de las candidaturas de los integrantes de las fórmulas por el Principio de Mayoría Relativa a una Diputación, presentadas por los Partidos Políticos acreditados y el aspirante a Candidato Independiente, para integrar el Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)
- ACUERDO No. IETAM/CG-32/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba el registro de las listas de candidaturas de los integrantes de las fórmulas por el Principio de Representación Proporcional, presentadas por los Partidos Políticos acreditados, para integrar el Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)

ACUERDO No. IETAM/CG-33/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se determina el financiamiento público para actividades tendentes a la obtención del voto (campañas), que les corresponde a los Partidos Políticos y Candidato Independiente, que deberán emplear durante el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)	
ACUERDO No. IETAM/CG-34/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se determinan los límites del financiamiento privado que podrán aportar los simpatizantes y los candidatos independientes, para las actividades de campaña durante el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)	
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE TAMAULIPAS	
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial "FUNDACIÓN A-VIVA-T" A.C, con residencia en Tampico, Tamaulipas	6
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial CLAVOS ROSAS A.C. , con residencia en esta ciudad capital	9
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial a La Casa de Refugio para el Adulto en Plenitud, con residencia en Valle Hermoso, Tamaulipas	10
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial a la asociación Núcleo Solidario de Discapacitados Productivos Emprendedores, A.C., con residencia en Reynosa, Tamaulipas	10
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial a la asociación YO IRÉ A LAS CALLES A.C., con residencia en esta ciudad capital	12
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial a la asociación Sendero Ayudando, A.C. , con residencia en esta ciudad capital	14
PODER JUDICIAL	
CONSEJO DE LA JUDICATURA	
ACUERDO General 5/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, relativo a la aprobación de los formatos de Declaración Patrimonial y de Intereses (modificación, inicial y conclusión), al tenor de los proyectos previamente establecidos	15

Periódico Oficial del Estado	RESPONSABLE	PP28-0009
TAMAULIPAS	SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV	Victoria, Tam., miércoles 17 de abril de 2019.	Número 47

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación y el Decreto por el que se establecen diversos Programas de Promoción Sectorial......

2

Registro Postal publicación periódica

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 102 de fecha martes 26 de agosto de 2014, TOMO CXXXIX, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga a la UNIVERSIDAD DE MATAMOROS, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MATAMOROS, para que emita Acuerdo para la Actualización del programa académico de Nivel Superior: Cirujano Dentista, en modalidad escolarizada, plan semestral; que se impartirá en las instalaciones ubicadas en H. Matamoros, Tamaulipas.....

8

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

ÚLTIMA Modificación Presupuestal del Ejercicio Fiscal 2018, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO SAN FERNANDO, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de San Fernando, Tamaulipas......

ć

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 18 de abril de 2019.

Número 48

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Guardia Nacional......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.

PADRÓN de Proveedores de la Administración Pública Municipal para el presente ejercicio fiscal 2019, del municipio Victoria, Tamaulipas......

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 23 de abril de 2019. Número 49

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de Carácter Presencial No. **DALP/010/2019** amparada por las Requisiciones **No. SF/082/2019** y **SF/089/2019** para: la Adquisición de Vehículos Tipo Sedan 4 Puertas Modelo 2019.....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 24 de abril de 2019.

Número 50

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER JUDICIAL CONSEJO DE LA JUDICATURA

ACUERDO General 6/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual se	
acordó prescindir la existencia del Juzgado Tercero Menor del Segundo Distrito Judicial, con residencia en Altamira, Tamaulipas, en función de la escasa carga laboral en los asuntos competencia de los Juzgados Menores de esa ciudad, y consecuentemente remitir para su conclusión al Juzgado Primero Menor y Segundo Menor, los asuntos que actualmente conoce, y para prever los demás aspectos relativos	2
ACUERDO General 7/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual acordó, modificar la denominación y competencia por materia de los Juzgados de Primera Instancia, Civil, y Familiar, ambos del Séptimo Distrito Judicial, con residencia en Cd. Mante, Tamaulipas	4
R. AYUNTAMIENTO NUEVO MORELOS, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Nuevo Morelos, Tamaulipas	6
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
ACUERDO mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Interior del Ayuntamiento Victoria, Tamaulipas	7
ACUERDO mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Orgánico de la Administración Municipal de Victoria. Tamaulinas	12

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 25 de abril de 2019.Número 51

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman el artículo 22 y la fracción XXX del artículo 73, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Extinción de Dominio......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

COLEGIO DE NOTARIOS DEL ESTADO DE TAMAULIPAS

ACUERDO por el que se ordena publicar la conformación del Consejo Directivo para el Periodo 2019-2021.....

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

3

4

11

ACUERDO No. IETAM/CG-35/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de las candidaturas por motivo de renuncia, postuladas por el Partido Político Movimiento Ciudadano en los Distritos Electorales 17 El Mante y 21 Tampico, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019........

ACUERDO No. IETAM/CG-36/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se resuelve la procedencia de las solicitudes presentadas, relativas a la inclusión en la boleta electoral y modificación del sobrenombre de diversas candidaturas registradas a una diputación por el Principio de Mayoría Relativa, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019.



Registro Postal publicación periódica

6

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., viernes 26 de abril de 2019.

Extraordinario Número 6

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

CONVENIO Marco de Coordinación que celebran la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, a través de la Comisión Nacional del Agua, y el Estado de Tamaulipas, con el objeto de conjuntar recursos y formalizar acciones en materia de infraestructura hidroagrícola, de agua potable, alcantarillado y saneamiento y de cultura del agua en la entidad.......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO CONTRALORÍA GUBERNAMENTAL

ACUERDO mediante el cual se emite el Programa Anual de Evaluación para el Ejercicio Fiscal 2019 de los Fondos de Aportaciones Federales y de los Programas Presupuestarios del Estado de Tamaulipas.....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 30 de abril de 2019.

Número 52

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

del Estado de Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 001 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N1-2019 para la contratación relativa a: "Construcción y rehabilitación en: Prim. Ignacio López Rayón (clave: 28DPR2164Z); Prim. Pedro José Méndez (clave: 28DPR1157J) y Prim. Profr. Emilio Caballero Caballero (clave: 28DPR1852H) en Cd. Victoria, Tam."	6
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 523/2017 . (1ª. Publicación)	8
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 197/2018. (1ª. Publicación)	8
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 3 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 3145, para la Adquisición de: Suministro de Un equipo de Desazolve Con Capacidad De 15 Yd3; del Municipio de Reynosa, Tamaulipas	9
CONVOCATORIA No. 4 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No.3094, para la Adquisición de: Un Sistema e Implementación de Registro de Infracciones de Tránsito y Control de Comercios Fijos, Semifijos y Ambulantes; del Municipio de	
Revnosa Tamaulinas	10

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 01 de mayo de 2019.Número 53

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-37/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de las candidaturas por motivo de renuncia, postuladas por el Partido Político Verde Ecologista de México en el Distrito Electoral 04 de Reynosa por el principio de mayoría relativa y en la posición número tres de la lista estatal de representación proporcional, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019	2
ACUERDO No. IETAM/CG-38/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se resuelve la procedencia de la solicitud presentada por el Partido Revolucionario Institucional, relativa a la inclusión en la boleta electoral del sobrenombre de su candidatura registrada a la diputación por el principio de mayoría relativa en el Distrito 10 de Matamoros, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019	9

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 02 de mayo de 2019.

Número 54

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta del Primer Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	2
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-04 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas	2
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Primer Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Reynosa, Tamaulipas	4
CONVOCATORIA No. 008-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-088-2019 y 57057002-089-2019, para obras de Construcción de Drenaje Pluvial y Pavimentación Hidráulica, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	4
CONVOCATORIA No. 009-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-090-2019 y 57057002-091-2019, para obras de Pavimentación Hidráulica, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	6

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 07 de mayo de 2019. Número 55

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

DISTRITO 30	
EDICTO mediante el cual se convoca a Postores del poblado "VIENTO LIBRE" del municipio de Güémez, Tamaulipas, Expediente 541/2014.	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER LEGISLATIVO	
H. CONGRESO DEL ESTADO	
PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-325 mediante el cual se modifica la integración de las Comisiones Ordinarias de la Sexagésima Tercera Legislatura Constitucional del Congreso del Estado	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-796 mediante el cual se determina la lista de aspirantes que cumplen con la documentación requerida, que solventaron las entrevistas y que se encuentran en aptitud legal para la integración y designación de los Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas.	3
DECRETO LXIII-797 mediante el cual se elige a los Ciudadanos que ocuparán el cargo de Consejeros Honoríficos del Consejo Estatal Ciudadano de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas	5
DECRETO LXIII-799 mediante el cual se elige Presidenta y Suplente para integrar la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de mayo del presente año	6
SECRETARÍA DE FINANZAS	
REPORTE del Ejercicio, Destino y Resultados de los Recursos Transferidos del Ejercicio del Gasto y el Destino del Gasto asignados por la Federación, el registro de indicadores, así como la liga a la página de internet del Gobierno del Estado en que se encuentran publicados los reportes completos, correspondiente al primer trimestre 2019. (ANEXO)	
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 005 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N5-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de obras complementarias en el edificio del Hospital Dr. Alfredo Pumarejo en el municipio de Matamoros, Tamaulipas."	6
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 002 mediante la cual convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N2-2019 para la contratación relativa a: "Construcción en Bachillerato Militarizado (clave: 28EBH0007I) en Reynosa, Tam."	8
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Primer Trimestre del Ejercicio 2019, del	

municipio de Victoria, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 08 de mayo de 2019.Número 56

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforma la fracción X del artículo 43 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal.....

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-39/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de las candidaturas de diputados por motivo de renuncia, por el Principio de Representación Proporcional postuladas por el Partido Político Movimiento Ciudadano, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019.......

3

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 09 de mayo de 2019.

Número 57

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE AGRICULTURA, GANADERÍA, DESARROLLO RURAL, PESCA Y
ALIMENTACIÓN

PROGRAMA de Apoyo a Pequeños Productores Componente Atención a Siniestros Agropecuario, Seguro Agrícola Catastrófico Ejercicio 2017; Folio 301394. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 17 de fecha jueves 9 de febrero de 2011, TOMO CXXXVI, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, para impartir en el Nivel Superior, los planes y programas de estudio de Licenciatura en Ingeniería del Petróleo y Energías Renovables en Altamira, Tamaulipas...........

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., martes 14 de mayo de 2019.
Número 58

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

GOBIERNO DEL ESTADO	
Unidos Mexicanos, en materia de prisión preventiva oficiosa	
DECRETO poi el que se deciala relottiado el Afficulo 19 de la Constitución Política de los Estados	

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

DECRETO LXIII-803	mediante el cual	se reforman	diversas disposiciones de la Ley Sobre la
Organización y	y Funcionamiento	Internos del	l Congreso del Estado Libre y Soberano de
Tamaulipas			

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

3

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

ACUE	RDO	TJA/P	LN/AC	J/020/20	19 pc	r e	I que	se	reforman,	adicionan	У	derogan	diversas	
	dispo	sicione	s del R	eglamen	to Int	erio	r del 7	ribu	nal de Just	icia Admini	stra	ativa del E	stado de	
	Tama	ulipas;	emitido	en Sesi	ión Pi	iblic	a Ord	linari	a del 02 de	Mayo de 2	019	9		

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

CONVOCATORIA Número 005 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales
nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar
en la Licitación Pública Nacional para el Servicio Integral para la Renovación del Licenciamiento
y Equipo de Seguridad Perimetral Check Point

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 523/2017 . (2ª. Publicación)	11
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carneta de Investigación NIIC: 197/2018 (2ª Publicación)	10

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 15 de mayo de 2019.Número 59

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE BIENESTAR

DECRETO por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley de la Economía Social y Solidaria, Reglamentaria del Párrafo Octavo del Artículo 25 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en lo referente al sector social de la economía..

2

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se adiciona el artículo 92 de la Ley Federal de Protección al Consumidor

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 117 de fecha jueves 29 de septiembre de 2016, TOMO CXLI, en el cual se publicó el ACUERDO Secretarial mediante el cual se otorga a la persona moral denominada ITTECS,S.C., que auspicia al INSTITUTO TECNOLÓGICO PARA EL TRABAJO, EDUCACIÓN Y CAPACITACIÓN SUPERIOR para que se emita Acuerdo de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios: Licenciatura en Enfermería, Modalidad Escolarizada, Ciclo Cuatrimestral con duración de 3 años, en Valle Hermoso Tamaulipas........

3

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-41/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de las candidaturas de diputaciones por motivo de renuncia y fallecimiento, postuladas por los partidos políticos de la Revolución Democrática y Acción Nacional, en el Distrito Electoral 8 de Río Bravo y en la lista estatal de representación proporcional, respectivamente, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019.

4

ACUERDO No. IETAM/CG-42/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, que se emite en cumplimiento a la Sentencia del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas, dentro del Expediente TE-RAP-41/2019, por el que se revoca el Acuerdo IETAM/CG-29/2019 mediante el cual se aprobó la entrega de manera directa por parte del Consejo General a los Consejos Municipales Electorales de la documentación electoral, para el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019......

11

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

18

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 16 de mayo de 2019. Número 60

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

DECRETO por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos, reglamentaria de los artículos 75 y 127 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, del Código Penal Federal y de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.....

2

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación, el Decreto por el que se establecen diversos Programas de Promoción Sectorial, el Decreto por el que se establece el impuesto general de importación para la región fronteriza y la franja fronteriza norte y el Decreto para el Fomento de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 58 de fecha martes 14 de mayo de 2019, TOMO CXLV.....

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 523/2017. (2ª. Publicación)	7
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 197/2018. (2ª. Publicación)	7

R. AYUNTAMIENTO MATAMOROS, TAM.

CONVOCATORIA 001 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) licitación(es) para la contratación de: "Introducción de Tubería para Red de Agua Potable, Carretera a ciudad Victoria de Brecha Ejidal a Dren las vacas, lado oriente, en el Municipio de Matamoros, Tamaulipas.".....

8

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-05 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

9

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 21 de mayo de 2019.

Número 61

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SUBSECRETARÍA DE TRANSPORTE PÚBLICO

CONVOCATORIA para realizar el proceso de Revisión Mecánica y Documental, correspondiente al año 2019	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 006 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N6-2019, para la contratación relativa a: "Segunda etapa de la Jurisdicción Sanitaria No. IV Reynosa, Tamaulipas"	3
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de la Carpeta de Investigación NUC: 321/2018 . (1ª. Publicación)	5
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 010-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-092-2019 a la 57057002-099-2019, para obras de Rehabilitación y Equipamiento de Cárcamo 37, 29 y 33, Construcción de Aula Equipada con Baños en CAIC, Construcción de Comedor Equipado en Escuela Primaria, Construcción de Aula Aislada Estructura 750 en Escuela Primaria, Construcción de Techumbre en Preescolar y Construcción de Barda Perimetral en Preescolar, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	5
CONVOCATORIA No. 011-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-100-2019 a la 57057002-104-2019, para obras de Construcción de Obras Complementarias y Desarrollo de Actividades de Protección Ambiental para la Clausura del Sitio de Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos "las Anacuas", Servicio (Supervisión) de Dirección Responsable de Obra en la obra: Elaboración, Desarrollo y Ejecución del Proyecto Ejecutivo para la Restauración y Protección Ambiental del Sitio de Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos "las Anacuas", Construcción de Drenaje Pluvial en Fraccionamiento Paseo de las Flores, Elaboración de Estudios Técnicos y Ambientales para la Gestión y Manejo Integral de Residuos Sólidos Urbanos de Reynosa y Proyectos Ejecutivos Viales, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	8
CONVOCATORIA No. 012-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a	-
participar en las Licitaciones Públicas 57057002-105-2019 a la 57057002-107-2019, para obras de Rehabilitación de Drenaje - Caído de 30" de Diámetro, Remodelación de Edificio de Presidencia y Pavimentación Hidráulica, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	10

Registro Postal publicación periódica Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 **TAMAULIPAS** SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 22 de mayo de 2019. Número 62

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se adiciona la fracción XIV al artículo 7 de la Ley de Cámaras Empresariales y sus Confederaciones	2
SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL	
DECRETO por el que se reforma el segundo párrafo del artículo 116 de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
R. AYUNTAMIENTO MÉNDEZ, TAM.	
PADRÓN de Proveedores y Contratistas del municipio de Méndez, Tamaulipas de la Administración 2018-2021	3
R. AYUNTAMIENTO SAN NICOLÁS, TAM.	
PADRÓN de Proveedores y Contratistas del municipio de San Nicolás, Tamaulipas de la Administración 2018-2021	5

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 23 de mayo de 2019.Número 63

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

ANEXO II Metas de Afiliación 2019 del Acuerdo de Coordinación para la ejecución del Sistema de Protección Social en Salud, correspondiente al Estado de Tamaulipas.....

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA, TAM.

CONVOCATORIA No. 002-DOP-ALT-19 mediante la cual se desarrollará el procedimiento de contratación para la obra de: construcción de Velatorio Municipal de las LICITACIONES No. LO-002-DOP-ALT-19 a la LO-005-DOP-ALT-19, en el municipio de Altamira Tamaulipas

7

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

CONVOCATORIA No. 5 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 4941 y 4943, para la Adquisición de: Suministro de equipo pesado usado tal como: una Retroexcavadora y un Bulldozer para el R. Ayuntamiento de Reynosa, Tamaulipas......

10

CONVOCATORIA No. 6 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición(es) No. 4937 y 4940, para la Adquisición de: Suministro de un equipo Bacheo de 5 M3 y dos Camiones recolectores compactadores para basura de carga lateral 13 YD3 en Reynosa, Tamaulipas.....

11

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 28 de mayo de 2019.

Número 64

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER JUDICIAL CONSEJO DE LA JUDICATURA

ACUERDO General 9/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, por el que se instruye a los Jueces de Primera Instancia y Menores, así como a los Jueces de Control y Operadores del Sistema de Justicia Penal Acusatorio y Oral, a efecto de que con motivo de la jornada electoral correspondiente a la elección constitucional de Diputados al Congreso del Estado, el dos de junio del año en curso, permanezcan de guardia con el objeto de que presten el auxilio que en su caso les sea requerido	2
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-06 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas.	3
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 7 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 4872, para la Adquisición de: Suministro de Un Autobús de 45 Pasajeros en Reynosa, Tamaulipas	4
CONVOCATORIA No. 8 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 4945, para la Adquisición de: Suministro de 3 Barredoras para limpeza de calles en	
Reynosa, Tamaulipas	5

Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 **TAMAULIPAS** SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 29 de mayo de 2019. Número 65

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

CONVENIO de Coordinación que en el marco del Sistema Nacional de Seguridad Pública, celebran el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y el Estado de Tamaulipas, relativo al Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y del Distrito Federal (FASP) 2019.

Registro Postal publicación periódica

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-792 mediante el cual se autoriza revocación de donación del inmueble propiedad del
Gobierno Federal destinado a la Procuraduría General de la República, ubicado en el Parque
Industrial "O. L. Longoria", en el Complejo Hospitalario de Nuevo Laredo, Tamaulipas; y se
deroga y queda sin efecto legal alguno el Decreto Número LVIII-860, publicado en el Periódico
Oficial del Estado de fecha 28 de octubre de 2004, en el cual se aprobó dicha donación
DECRETO LXIII-801 mediante el cual se autoriza al Ayuntamiento de El Mante, Tamaulipas, a

7 donar una fracción de terreno propiedad de su hacienda pública municipal, con superficie de 891.05 metros cuadrados, a favor del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas, para la

construcción y operación de un Centro de Convivencia Familiar	8
REGLAMENTO Interior del Consejo General de Salud del Estado de Tamaulipas	9

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 3 de fecha jueves 6 de enero de 2011, TOMO CXXXVI, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios a la ESCUELA LIBRE DE DERECHO DE CIUDAD VICTORIA, para impartir en el Nivel Superior, los planes y programas de estudio de Licenciatura en Derecho, en Victoria, Tamaulipas.....

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE

Comisión de Parques y Biodiversidad de Tamaulipas

ESTATUTO Orgánico de la Comisión de Parques y Biodiversidad de Tamaulipas. (ANEXO)

CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Comisión de Parques y Biodiversidad de Tamaulipas. (ANEXO)

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 007 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N7-2019, para la contratación relativa a: "Construcción del edificio de las instalaciones de la Oficina Fiscal, Registro Civil y del Instituto Registral y Catastral de Tamaulipas, en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas".....

CONTINÚA EN LA SIGUIENTE PÁGINA

participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N8-2019, para la contratación relativa a: "Ampliación de carriles de salida para el área de amortiguamiento de carga para exportación, en el Puente Internacional Nuevo Laredo III"	17
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 009 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N9-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de diversas obras para el incremento de la seguridad en las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del Estado en Ciudad Victoria, Tamaulipas"	19
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 003 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N3-2019 para la contratación relativa a: "Construcción en: Prim. Lic. Benito Juárez (clave:28DPR0358Z) en Hidalgo y Sec. Tec. No.1 Álvaro Obregón (clave:28DST0001N) en Cd. Victoria, Tam."	21
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Específico PGJE/14/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura de Gerardo Meade Benavides, Alias "La Perra"	23
INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
ACUERDO No. IETAM/CG-44/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución de la candidatura de Diputación por motivo de renuncia, postulada por el Partido Político de la Revolución Democrática, en el Distrito Electoral 7 de Reynosa, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019	25
ACUERDO No. IETAM/CG-45/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba la sustitución por motivo de renuncia de la candidatura de Diputado por el Principio de Representación Proporcional postulada por el Partido Político del	
Trabajo, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019	32

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 30 de mayo de 2019.
Número 66

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

CONVENIO de Coordinación para el Desarrollo Rural Sustentable 2019-2024, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Tamaulipas......

SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Específico de Colaboración en materia de transferencia de recursos presupuestarios federales con el carácter de subsidios para la operación del Programa Fortalecimiento a la Atención Médica FAM 2019, que celebran la Secretaría de Salud y el Gobierno del Estado de Tamaulipas. (DGPLADES-FAM-CECTR-TAMPS-01/19). ANEXO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO por el que se delega en la Subsecretaria de Legalidad y Servicios Gubernamentales y en el Director de Asuntos Notariales las facultades sobre las sanciones previstas en la Ley del Notariado para el Estado de Tamaulipas	11
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular Colegio Victoria Miguel Alemán , para que imparta los Estudios de Educación Preescolar en Miguel Alemán, Tamaulipas	12
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular Colegio Niños Héroes Plantel 2 , para que imparta los Estudios de Educación Preescolar en Reynosa, Tamaulipas	14
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular Marod School , para que imparta los Estudios de Educación Primaria en Reynosa, Tamaulipas	17
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular Colegio Bucareli , para que imparta los Estudios de Educación Primaria en Reynosa, Tamaulipas	19
ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular Colegio Bucareli , para que imparta los Estudios de Educación Primaria en Reynosa, Tamaulipas	22
SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial Extraordinario número 18-Anexo de fecha lunes 31 de diciembre de 2018, TOMO CXLIII, en el cual se publicaron las REGLAS de Operación para el Programa de Apoyo a la Cadena de Valor para el Acopio y Comercialización de Productos	

Pesqueros y Acuícolas.....



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., lunes 03 de junio de 2019.
Extraordinario Número 7

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación y el Decreto por el que se establece el impuesto general de importación para la región fronteriza y la franja fronteriza norte......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

CONVOCATORIA re	elativa al	Primer	Parlamento	Incluyente	de Personas	con	Discapacidad d	el Estado	
de Tamaulipas									8

Registro Postal publicación periódica

8

Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX **TAMAULIPAS** TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 04 de junio de 2019. Número 67

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 34 de fecha martes 19 de marzo de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó la FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 124 de fecha miércoles 15 de octubre de 2003, TOMO CXXVIII, referente al ACUERDO Gubernamentales mediante el cual se otorga a la persona moral "ACCIÓN EDUCATIVA E INVESTIGACIÓN". A.C., y la autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD INTERAMERICANA DEL NORTE..... 2 SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 010 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N10-2019, para la contratación relativa a: "Plan maestro para definición de los alcances de la infraestructura de los terrenos del fideicomiso en la Laguna del Carpintero en Tampico, Tamaulipas; Elaboración de proyecto ejecutivo para la construcción del Recinto Ferial, Nuevo Malecón, jardín y puente de las Artes en la Laguna del Carpintero en Tampico, Tamaulipas"..... CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 011 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N11-2019, para la contratación relativa a: "Elaboración de proyecto ejecutivo para la construcción de diversos edificios de la Procuraduría General de Justicia del estado en el municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas"...... O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA CONVOCATORIA 004 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N4-2019 para la contratación relativa a: "Construcción en Bachillerato Militarizado (clave: 28EBH0007I) en Reynosa, Tam."..... 6 R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

CONVOCATORIA No. 9 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Con la Requisición No. 4882, para la Adquisición de: Servicios de Actualización Cartográfica e Integración de la Información Catastralen en Reynosa, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 05 de junio de 2019.Número 68

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

ANEXO Técnico de Ejecución para la operación del Programa de Concurrencia con las Entidades Federativas para el ejercicio presupuestal 2019, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Tamaulipas......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

EDICTO de la Unidad General de Investigación en cumplimiento al acuerdo dictado dentro de	e la
Carpeta de Investigación NUC: 321/2018. (2ª. Publicación)	10

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

11

INFO	RME de Situación	de Deuda Púb	olica Directa	e Indirecta	correspondiente	al Primer	Trimestre
	del Ejercicio 2019), del municipio	de Tampico	, Tamaulip	oas		

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 06 de junio de 2019. Número 69

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

SECRETARIA DE ADMINISTRACION	
CONVOCATORIA Número 006 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para la Contratación de Servicio Integral de Laboratorio Clínico con Equipos en Comodato.	2
CONVOCATORIA Número 007 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para la Contratación del Servicio Integral de Bancos de Sangre y Puestos de Sangrado de las Unidades Médicas y Centro Estatal de Transfusión Sanguínea pertenecientes a los Servicios de Salud de Tamaulipas con Equipo en Comodato	4
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 129 de fecha jueves 25 de octubre de 2018, TOMO CXLIII, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD MÉXICO AMERICANA DEL NORTE A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD MÉXICO AMERICANA DEL NORTE, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de estudios, de la carrera de Tipo Superior: Médico Cirujano, en Nuevo Laredo, Tamaulipas	6
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 012 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N12-2019, para la contratación relativa a: "Segunda etapa de la red hidráulica en el Puente Internacional Nuevo Laredo III."	6
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 005 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N5-2019 para la contratación relativa a: "Construcción y rehabilitación en: Prim. Leona Vicario (clave:28DPR1169O); Prim. Ejército Mexicano (clave:28DPR2192W) y Prim. Club de Leones (clave:28DPR1142H) en Cd. Victoria, Tam."	8
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 013-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitación Pública 57057002-108-2019 para obras de Construcción de Drenaje Pluvial, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	10



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., viernes 07 de junio de 2019.

Extraordinario Número 8

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

CONVENIO Específico de Adhesión para el otorgamiento del subsidio para el fortalecimiento del desempeño en materia de seguridad pública a los municipios y demarcaciones territoriales de la Ciudad de México y, en su caso, a las entidades federativas que ejerzan de manera directa o coordinada la función (FORTASEG), para el ejercicio fiscal 2019, que celebran el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, el Estado de Tamaulipas y el Municipio de Matamoros.

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental mediante el cual se concede una prórroga para realizar el pago de derechos por expedición de licencias para funcionamiento de Establecimientos de Bebidas Alcohólicas a que se refiere el artículo 81 de la Ley de Hacienda para el Estado de Tamaulipas.

8



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., sábado 08 de junio de 2019.

Extraordinario Número 9

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

CONVENIO Específico de Adhesión para el otorgamiento del subsidio para el fortalecimiento del desempeño en materia de seguridad pública a los municipios y demarcaciones territoriales de la Ciudad de México y, en su caso, a las entidades federativas que ejerzan de manera directa o coordinada la función (FORTASEG), para el ejercicio fiscal 2019, que celebran el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, el Estado de Tamaulipas y los municipios de Altamira, Ciudad Madero, El Mante, Nuevo Laredo, Reynosa, Río Bravo, Tampico y Victoria.

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO Gubernamental mediante el cual se Autoriza la constitución y se fijan las bases para el funcionamiento del Fideicomiso Irrevocable de Administración e Inversión, denominado "FONDO DE DESASTRES NATURALES DEL ESTADO DE TAMAULIPAS"......

S

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 11 de junio de 2019.

Número 70

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL

SECRETARIA DE LA DEFENSA NACIONAL	
DECRETO por el que se adicionan dos párrafos al artículo 152 de la Ley del Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas	2
SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL	
DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Federal del Trabajo, de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, de la Ley Federal de la Defensoría Pública, de la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores y de la Ley del Seguro Social, en materia de Justicia Laboral, Libertad Sindical y Negociación Colectiva. (ANEXO)	
DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Federal de los Trabajadores al Servicio del Estado, Reglamentaria del apartado B) del Artículo 123 Constitucional.	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO	
 PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-334 mediante el cual se modifica la integración de las Comisiones Ordinarias de la Sexagésima Tercera Legislatura Constitucional del Congreso del Estado PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-337 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del 	4
Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, determina que se publique en sus términos en el Periódico Oficial del Estado, la Minuta Proyecto de Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de los artículos 3o., 31 y 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia educativa	4
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-807 mediante el cual se elige Presidente y Suplente para integrar la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de junio del presente año	10
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 013 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N13-2019, para la contratación relativa a: "Proyecto ejecutivo para la construcción del Centro de Convenciones en el municipio	

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 12 de junio de 2019.Número 71

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER LEGISLATIVO
CONGRESO DE LA UNIÓN

PODER EJECUTIVO

SECRETARÍA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO

DECRETO por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Vivienda...... 2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 13 de junio de 2019. Número 72

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

DECRETO por el que se reforma la fracción III del artículo 113 y se adiciona un artículo 113 Bis del Código Fiscal de la Federación	2
SECRETARÍA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO	
DECRETO por el que se reforma la fracción XX del artículo 41 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal y la fracción IX del artículo 8 de la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano	3
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
ACUERDO mediante el cual se Autoriza al Titular de la Notaría Pública Número 135, Licenciado Alfonso Salinas Flores, la sustitución de Adscrito	4
ACUERDO mediante el cual se Autoriza el Convenio de Suplencia, celebrado entre los Licenciados Alfonso Salinas Flores y Rosa del Carmen Adame Ortiz, Titulares de las Notarías Públicas 135 y 246, respectivamente	5
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
CONVOCATORIA Número 008 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional con reducción de plazos para la Contratación de Servicios Integrales en Materia de Fiscalización y Recaudación Fiscal solicitados por la Secretaria de Finanzas	6
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
CALENDARIO Escolar 2019-2020, para Educación Básica un calendario de clases de ciento noventa días, así como uno de doscientos días efectivos para escuelas de Educación Normal y demás para la formación de maestros, en las escuelas Oficiales y Particulares incorporadas al Sistema Educativo Estatal.	8
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 014 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N14-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de cuartos dormitorio en varios municipios (Programa 2019)"	10

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 18 de junio de 2019.Número 73

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SISTEMA INTERSECTORIAL DE PROTECCIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD (SIPRODDIS)

CONVOCATORIA Pública para la participación de la Sociedad Civil en las Mesas de Consulta Ciudadana para la elaboración del Programa Estatal para la Implementación y Protección de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulipas.......

8

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

10

Periódico Oficial del Estado **RESPONSABLE**TAMAULIPAS SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 19 de junio de 2019. Número 74

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DECRETO por el que se expide la Ley de la Guardia Nacional. (ANEXO)

SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO que modifica el diverso por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación, el Decreto por el que se establece la Tasa Aplicable durante 2003, del Impuesto General de Importación, para las mercancías originarias de América del Norte y el Decreto por el que se establecen diversos Programas de Promoción Sectorial, publicado el 5 de junio de 2018......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

PROCURADURIA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Específico PGJE/15/2019 por el que se ofrece recompensa a quien proporcione información veraz y útil para la investigación que se sigue en contra de Eduardo Ismael Flores Borrego, Alias "El Negro" ó "Gama 3"	3
ACUERDO Específico PGJE/16/2019 por el que se ofrece recompensa a quien proporcione información veraz y útil para la investigación que se sigue en contra de Jorge Iván Cárdenas Martínez, Alias "La Vaca"	5
ACUERDO Específico PGJE/17/2019 por el que se ofrece recompensa a quien proporcione información veraz y útil para la investigación que se sigue en contra de Juan Miguel Lizardi Castro, Alias "Miguelito"	7
ACUERDO Específico PGJE/18/2019 por el que se ofrece recompensa a quien proporcione información veraz y útil, para la investigación que se sigue en contra de Ernesto Sánchez Rivera, Alias "Mierda"	10
ACUERDO Específico PGJE/19/2019 por el que se ofrece recompensa a quien proporcione información veraz y útil, para la investigación que se sigue en contra de Héctor Sánchez Rivera, Alias "Cuate"	12
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores y Contratistas para el Ejercicio Fiscal 2019, del municipio de Nuevo Laredo Tamaulinas	14

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 20 de junio de 2019.

Número 75

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-787 mediante el cual se reforma la fracción XXIV; y se adiciona la fracción XXV, recorriéndose la actual fracción XXV para ser XXVI del artículo 12 de la Ley de Educación para el Estado de Tamaulipas	8
DECRETO LXIII-795 mediante el cual se reforman las fracciones V y VI; y se adiciona la fracción VII al artículo 15 de la Ley de Educación para el Estado de Tamaulipas	8
DECRETO LXIII-798 mediante el cual se autoriza al Ayuntamiento de Llera, Tamaulipas, la celebración de un Contrato de Donación, respecto a un bien inmueble propiedad de la Hacienda Pública Municipal, a favor del Gobierno del Estado de Tamaulipas, con destino a la Secretaría de Bienestar Social del Gobierno del Estado, para la construcción de un parque de	
bienestar social	9
DECRETO LXIII-800 mediante el cual se reforman las fracciones V y VI, y se adiciona la fracción VII del Artículo 15, de la Ley de Educación para el Estado de Tamaulipas	10
DECRETO LXIII-805 mediante el cual se otorga pensión vitalicia por incapacidad total permanente, a favor del Ciudadano Miguel Ángel Rivera Sebastián	11
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Específico PGJE/08/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la localización de Roberto Muñoz Flores	12
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 014-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitaciones Públicas 57057002-109-2019 a la 57057002-113-2019, para obras de Rehabilitación de Cárcamo # 13, Equipamiento de Planta Potabilizadora-Cárcamo, Equipamiento de Planta, Rehabilitación y Equipamiento de Cárcamo 37 y Rehabilitación de Planta Potabilizadora, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas	14
CONVOCATORIA No. 015-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en las Licitación Pública 57057002-114-2019 para obras de Construcción de Puente	

Vehicular, que se llevarán a cabo en la ciudad de Reynosa, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 25 de junio de 2019.Número 76

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

9

LINEAMIENTOS de Operación del "Programa U043 Atención Ciudadana para el Desarrollo Rural"..... 10

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 26 de junio de 2019.Número 77

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversos artículos de la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública.....

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

ACUERDO TJA/PLN/ACU/027/2019 por el que se elige al Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas, por el período comprendido del 18 de Julio de 2019 al 17 de Julio de 2021 y se toma la protesta de ley respectiva, en cumplimiento al artículo 15, de la Ley Orgánica del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas; emitido en Sesión Pública Extraordinaria del 20 de Junio de 2019.	9
R. AYUNTAMIENTO JAUMAVE, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jaumave, Tamaulipas	11
R. AYUNTAMIENTO MIER, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Mier. Tamaulipas	12

Registro Postal publicación periódica

4

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 27 de junio de 2019.

Número 78

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley del Diario Oficial de la Federación y Gacetas Gubernamentales.....

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-07 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

ZONA CONURBADA DE LA DESEMBOCADURA DEL RÍO PÁNUCO



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., viernes 28 de junio de 2019.Extraordinario Número 10

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

ANEXO IV Conceptos de Gasto 2019 del Acuerdo de Coordinación para la ejecución del Sistema de Protección Social en Salud, que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas...... 2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO	Gubernamental	mediante	el	cual	se	concede	subsidio	en	Derechos	de	Control	
Vehic	cular, hasta el me	es de septie	emb	re de 2	201	9						10

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 02 de julio de 2019.

Número 79

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-809 mediante el cual se elige la Diputación Permanente que fungirá durante el segundo período de receso correspondiente al tercer año de ejercicio constitucional de la LXIII Legislatura	2
DECRETO LXIII-813 mediante el cual se Autoriza al Gobierno del Estado de Tamaulipas la constitución de una servidumbre voluntaria sobre bienes de dominio privado propiedad del Gobierno del Estado	2
DECRETO LXIII-814 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura su segundo período ordinario de sesiones del tercer año de ejercicio constitucional	4
ACUERDO mediante el cual se concede al Titular de la Notaría Pública Número 116, Licenciado José Manuel Haces Zorrilla, la separación de la Adscrita en funciones	4
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Poblado la Pesca del Municipio de Soto la Marina, el cual cuenta con una superficie de 10,139.900 metros cuadrados. (1ª. Publicación)	5
AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Municipio de Tampico, Tamaulipas, con superficie de 16,323.86 metros cuadrados. (1ª. Publicación)	5
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio y Titular de Persona Física a Persona Moral al Plantel Educativo Particular COLEGIO BILINGÜE NUEVA VIDA Sección Preescolar, en H. Matamoros, Tamaulipas	6
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio y Titular de Persona Física a Persona Moral al Plantel Educativo Particular COLEGIO BILINGÜE NUEVA VIDA Sección Primaria, en H. Matamoros, Tamaulipas	8
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio al Plantel Educativo Particular INSTITUTO EDUCATIVO BILINGÜE NUEVA VIDA Sección Secundaria, en H. Matamoros, Tamaulipas	10
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 31 de fecha martes 12 de marzo de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MATAMOROS, A.C., que auspicia a la institución educativa UNIVERSIDAD DE MATAMOROS, el Reconocimiento por cambios al plan y programa de estudios, de la carrera tipo superior de: Licenciatura en Enfermería, con modalidad escolarizada, periodo	
semestral, con duración de 4 años, que se impartirá en en la Ciudad de Matamoros, Tamaulipas	12

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., miércoles 03 de julio de 2019.
Número 80

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos del Instituto Registral y Catastral del Estado de Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Poblado la Pesca del Municipio de Soto la Marina, el cual cuenta con una superficie de 10,139.900 metros cuadrados. (2ª. Publicación)	22
AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Municipio de Tampico, Tamaulipas, con superficie de 16,323.86 metros cuadrados. (2ª. Publicación)	22
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 018 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N18-2019, para la contratación relativa a: "Elaboración de proyecto ejecutivo para la construcción de diversos edificios de la Procuraduría General de Justicia de Tamaulipas en el municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas"	22

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 04 de julio de 2019.Número 81

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SECRETARIA GENERAL	
ACUERDO mediante el cual se Autoriza al Titular de la Notaría Pública Número 116, Licenciado José Manuel Haces Zorrilla, la designación de Adscrito del Licenciado ISMAEL FERNANDO FAJARDO ERAÑA	2
TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA	
REGLAMENTO Interior del Órgano Interno de Control, del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas. (ANEXO)	
LINEAMIENTOS para la Atención y Trámite de Denuncias y Responsabilidades, en el Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas. (ANEXO)	
MANUAL de Procedimientos del Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas para la práctica de Auditoría. (ANEXO)	
SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN	
 AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Poblado la Pesca del Municipio de Soto la Marina, el cual cuenta con una superficie de 10,139.900 metros cuadrados. (3ª. Publicación) AVISO de hallazgo de bien inmueble vacante, ubicado en el Municipio de Tampico, Tamaulipas, 	3
con superficie de 16,323.86 metros cuadrados. (3ª. Publicación)	3
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 019 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N19-2019, para la contratación relativa a: "Rehabilitación de drenaje sanitario (cuarta etapa) en diferentes calles de la localidad de Soto la Marina, Tamaulipas"	4
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 020 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-N20-2019, para la contratación relativa a: "Ampliación de red de distribución de agua potable en diversas calles del municipio	
de San Fernando, Tamaulipas."	6



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., viernes 05 de julio de 2019.
Extraordinario Número 11

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO por el que se expiden las Normas para el Ingreso, Promoción y Otorgamiento de Estímulos del Personal Académico En las Escuelas Normales y demás para la Formación de Maestros de Educación Básica dependientes de la Secretaría de Educación de Tamaulipas...... 2

SECRETARÍA DE DESARROLLO RURAL

ACUERDO mediante el cual se modifican las Reglas de Operación del Programa Presupuestario S110 Programa para el Fortalecimiento del Subsector Ganadero, publicado en el Periódico Oficial del Estado de Tamaulipas, Anexo al Extraordinario Número 01 de fecha 7 de enero de 2019.

16



Periódico Oficial del Estado	RESPONSABLE	Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS	SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV	Victoria, Tam., sábado 06 de julio de 2019.	Extraordinario Número 12

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes		
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL		
REGLAMENTO de la Ley de Asociaciones Público Privadas para el Estado de Tamaulipas	7	



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., lunes 08 de julio de 2019.Extraordinario Número 13

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman los artículos 109 y 140 de la Ley de Migración	2
SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL	
DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Federal del Trabajo y de la Ley del Seguro Social, en materia de las personas trabajadoras del hogar	2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL

REGLAS de carácter general para la emisión del dictamen de Viabilidad Financiera y Opinión
Favorable a que se refieren las fracciones IX y X del artículo 59, y la creación y operación
del Registro Estatal de Máquinas referido en el artículo 97 Bis, ambos de la Ley de
Hacienda para el Estado de Tamaulipas

6

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 09 de julio de 2019.

Número 82

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

PUNTOS Resolutivos de la Acción de Inconstitucionalidad 30/2017.....

3

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

EDICTOS a los propietarios, o sus legítimos representantes, de los siguientes vehículos depositados en los diferentes depósitos vehículares del municipio de Altamira, Tamaulipas, para que en un término de 3 tres días hábiles contados a partir del día siguiente de la publicación de los presentes acudan a las oficinas de la Dirección de Patrimonio Estatal de la Secretaría de Administración del Estado de Tamaulipas, a interponer lo que en derecho proceda, debiendo acreditar la propiedad del vehículo y encontrarse al corriente en los adeudos generados por concepto de remisión del vehículo al depósito para su resquardo.......

3

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad no escolarizada, opción virtual, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turno discontinuo; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en H. Matamoros, Tamaulipas. (ANEXO)

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino, vespertino, nocturno y mixto; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Valle Hermoso, Tamaulipas. (ANEXO)

ACUERDO mediante el cual se otorga a la ciudadana Beatriz Elena Loza Urtusastegui, propietaria de la institución de educativa denominada SAINT GEORGE PREP SCHOOL, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior, los estudios de Bachillerato General, modalidad escolarizada, opción presencial, plan semestral, duración de tres años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de SAINT GEORGE PREP SCHOOL, en H. Matamoros, Tamaulipas. (ANEXO)

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CON	vocatoria publica nacional 021 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N21-2019, para la contratación relativa a: "Supervisión de diversas obras en el estado de Tamaulipas (Programa 2019)"	8				
CON	VOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 022 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N22-2019, para la contratación relativa a: "Construcción del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana en el municipio de Mante, Tamaulipas (segunda etapa)."	10				
	SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA					
LINE	AMIENTOS para regular el Proceso de Promoción de Grados por Oposición 2019 en Materia de Ascensos para la Policía Estatal de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Tamaulipas	12				
	PODER JUDICIAL					
	CONSEJO DE LA JUDICATURA					
ACUE	ERDO General 10/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual se acordó crear el Juzgado Séptimo de Primera Instancia de lo Familiar en el Segundo Distrito Judicial, con residencia en Altamira, Tamaulipas	23				
ACUE	ACUERDO General 11/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual se acordó crear el Juzgado Tercero de Primera Instancia de lo Familiar en el Tercer Distrito					
	Judicial, con residencia en Nuevo Laredo, Tamaulipas	24				
ACUE	ERDO General 12/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual se acordó habilitar al licenciado Norberto Cisneros Maravilla, Juez de Ejecución Penal de Reynosa, a efecto de que durante el primer periodo vacacional correspondiente al presente año, atienda cuestiones que surian de naturaleza urgente en toda la entidad	26				

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., miércoles 10 de julio de 2019.
Número 83

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

SISTEMA INTERSECTORIAL DE PROTECCIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD (SIPRODDIS)

ACUERDO mediante el cual se deja sin efectos la Convocatoria Pública para la Participación de la Sociedad Civil en las Mesas de Consulta Ciudadana para la elaboración del Programa Estatal para la Implementación y Protección de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE FINANZAS	
ACUERDO por el que se da a conocer el Primer Periodo Vacacional General de las Autoridades Fiscales Estatales para el Ejercicio Fiscal 2019	3
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios del plan y programa de estudios de la carrera tipo superior: Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, modalidad escolarizada, periodo tetramestral, duración 3 años, para impartirse en Altamira y Tampico, Tamaulipas	3
duración 3 años, para impartirse en Altamira y Tampico, Tamaulipas	8
tetramestral, duración 3 años, para impartirse en Altamira y Tampico, Tamaulipas ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios del plan y programa de estudios de la carrera tipo superior: Licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales, modalidad escolarizada, periodo tetramestral, duración 3 años, para impartirse en Altamira y Tampico, Tamaulipas	13
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 12 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de Carácter Presencial No. DALP/012/2019 amparada por las Requisiciones SP/0430/19 y SP/0440/2019 para: adquisiciones que serán operadas con recursos del programa CAPLIFE 2019	24

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 11 de julio de 2019.

Número 84

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

EDICTO de Emplazamiento a Juicio Agrario de Manuel Méndez Hernández del poblado "N.C.P.A. AGUILAS DE LA VICTORIA" del municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, Expediente 774/2017. (1ª. Publicación)...

2

Registro Postal publicación periódica

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

- ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada INSTITUTO ORIENTE DE ESTUDIOS SUPERIORES, A.C., el cambio de titular a favor del COLEGIO DE EDUCACIÓN SUPERIOR ANGELOPOLITANO, A.C., así mismo, el cambio de domicilio y el cambio de denominación de INSTITUTO ORIENTE DE ESTUDIOS SUPERIORES al de COLEGIO DE EDUCACIÓN SUPERIOR ANGELOPOLITANO.
- ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL NORESTE, el Reconocimiento por Cambios al Plan y Programa de Estudios, de la carrera tipo superior de Maestría en Ciencias Médicas, modalidad mixta, ciclo semestral, con duración de 2 años, que se impartirán en Tampico, Tamaulipas. (ANEXO)
- ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL NORESTE, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, al plan y programa de Estudio, de la carrera tipo superior de Especialidad en Manejo Nutricio del Síndrome Metabólico, modalidad mixta, ciclo semestral, con duración de 1 año, que se impartirán en Tampico, Tamaulipas. (ANEXO)
- ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL NORESTE, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, al plan y programa de Estudio, de la carrera tipo superior de Maestría en Nutrición Clínica, modalidad mixta, ciclo semestral, con duración de 2 años, que se impartirán en Tampico, Tamaulipas. (ANEXO)
- ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL NORESTE, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, al plan y programa de Estudio, de la carrera tipo superior de Maestría en Administración Estratégica de la Calidad, modalidad mixta, ciclo semestral, con duración de 2 años, que se impartirán en Tampico, Tamaulipas. (ANEXO)

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

R. AYUNTAMIENTO MATAMOROS, TAM.

CONVOCATORIA de Licitación Pública Nacional para la venta de un lote de vehículos chatarra, en Matamoros, Tamaulipas.....

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 16 de julio de 2019. Número 85

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL

CONSEJO GENERAL

CONVOCATORIA para	a selección y designación de la Consejera o el Consejero Presidente del
Instituto Electoral	de Tamaulipas

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO

	SECRETARIA GENERAL
Mae Ens Apr Apr Ens Apr	O Gubernamental mediante el cual se otorga Autorización al Centro de Actualización del gisterio de Ciudad Victoria, Tamaulipas, para impartir los Estudios de: Licenciatura en señanza y Aprendizaje del Español en Educación Secundaria, Licenciatura en Enseñanza y rendizaje de las Matemáticas en Educación Secundaria, Licenciatura en Enseñanza y rendizaje de la Formación Ética y Ciudadana en Educación Secundaria, Licenciatura en señanza y Aprendizaje de la Historia en Educación Secundaria, Licenciatura en Enseñanza y rendizaje del Inglés en Educación Secundaria y la Licenciatura en Educación Física, Plan Estudios 2018, en Modalidad Semiescolarizada (Mixta)
Ma	O Gubernamental mediante el cual se otorga Autorización al Centro de Actualización del gisterio de Ciudad Victoria, Tamaulipas, para impartir la Maestría en Competencias para el sempeño Docente
Lice	O Gubernamental mediante el cual se otorga Autorización del Plan de Estudios de la enciatura en Enseñanza y Aprendizaje de la Educación Artística para Educación Básica al ntro de Actualización del Magisterio de Ciudad Victoria. Tamaulipas: así como Autorización

24

10

22

para impartir estos Estudios en la Modalidad Semiescolarizada (Mixta)..... SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO											
SECL	JNDARIA TI	ÉCNICA A	RA	JAVI,	, pa	ra que im	par	ta los E	studios de	Educación	Secundaria
Técnica, turno matutino, en Reynosa, Tamaulipas											

ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA ARAJAVI, para que imparta los Estudios de Educación Secundaria Técnica, turno vespertino, en Reynosa, Tamaulipas.....

31

28

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO Específico PGJE/20/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura de Evaristo Cruz, Alias "Vaquero".....

33

R. AYUNTAMIENTO ABASOLO, TAM.

TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Abasolo, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., miércoles 17 de julio de 2019.Número 86

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman los artículos 2, 4, 35, 41, 52, 53, 56, 94 y 115; de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Paridad entre Géneros					
SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA					
DECLARATORIA de Emergencia por la presencia de lluvia severa e inundación fluvial y pluvial ocurrida el 24 de junio de 2019 en 1 Municipio del Estado de Tamaulipas	5				

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 18 de julio de 2019. Número 87

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular COLEGIO JAZMAR , para que imparta los Estudios de Educación Secundaria Técnica en Reynosa, Tamaulipas.	2
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio y Titular de Persona Física a Persona Moral, del Plantel Educativo Particular LAS AMÉRICAS , que imparte Educación Preescolar, en Reynosa, Tamaulipas	5
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio y Titular de Persona Física a Persona Moral, del Plantel Educativo Particular COLEGIO LAS AMÉRICAS, que imparte Educación Primaria, en Reynosa, Tamaulipas	7
ACUERDO de Autorización de Cambio de Domicilio y Titular de Persona Física a Persona Moral, del Plantel Educativo Particular LAS AMÉRICAS, que imparte Educación Secundaria, en Reynosa, Tamaulipas	8

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 23 de julio de 2019.Número 88

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman y derogan diversas disposiciones del Código Civil Federal, en materia de prohibición del matrimonio infantil......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada CENTRO FORMATIVO Y TECNOLÓGICO MONTESQUIEU, S. de R.L. Mi., que auspicia a la PREPARATORIA MONTESQUIEU, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, modalidad escolarizada, opción presencial, plan semestral, duración de tres años, alumnado mixto, turno matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de PREPARATORIA MONTESQUIEU, en Nuevo Laredo, Tamaulipas......

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-49/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se determina la improcedencia de las sustituciones solicitadas por el Partido Político morena, en sus candidaturas a diputaciones por el Principio de Representación Proporcional postuladas en la posición dos de su lista estatal, a efecto de participar en el Proceso Electoral Ordinario 2018-2019.....

Periódico Oficial del Estado	RESPONSABLE	Registro Postal publicación periódica PP28-0009	
TAMAULIPAS SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO		AUTORIZADO POR SEPOMEX	
TOMO CXLIV	Victoria, Tam., miércoles 24 de julio de 2019.	Número 89	

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes		
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO		
DECRETO por el que se reforma el primer párrafo del artículo 40 y se adiciona un segundo párrafo al artículo 44 Bis 4 de la Ley de Instituciones de Crédito	2	

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

R. AYUNTAMIENTO DE ALTAMIRA, TAM.

CONVOCATORIA No. 001 por la que se convoca a los interesados en participar en la Licitación
Pública Nacional de carácter Presencial JALP/001/2019 mediante Requisición (es) No.
RQSSPDSP1906-0150 para el Suministro e Instalación de Luminario para Vialidad, que
será cubierto con Recursos FORTANUM 2019

3

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 25 de julio de 2019.
Número 90

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD MÉXICO AMERICANA DEL NORTE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD MÉXICO AMERICANA DEL NORTE, el Reconocimiento por Cambios de los Plan y Programa de Estudios, de la carrera tipo superior de Licenciatura en Mercadotecnia, modalidad escolarizada, ciclo tetramestral, con duración de 3 años, 4 meses, que se impartirá en Reynosa, Tamaulipas	2
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD LA SALLE VICTORIA, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD LA SALLE VICTORIA, la Autorización por cambios al plan y programas de estudio al Reconocimiento de validez oficial de estudios, de la carrera tipo superior: Licenciatura en Derecho, modalidad escolarizada, ciclo semestral, duración 5 años, para impartirse en Victoria, Tamaulipas	7
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores y Contratistas para el Ejercicio Fiscal 2019, del municipio de Nuevo Laredo. Tamaulipas.	10



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., viernes 26 de julio de 2019.Extraordinario Número 14

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

ANEXO Técnico de Ejecución para la operación del Programa de Desarrollo Rural para el ejercicio presupuestal 2019, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Tamaulipas.....

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 30 de julio de 2019.Número 91

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 31 de julio de 2019.

Número 92

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO

•
de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado "N.C.P.A. EMILIANO ZAPATA", con una superficie aproximada de 02-05-69 hectáreas, ubicado en el municipio de Xicoténcatl, Estado de Tamaulipas
de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado "LA PLAYA", con una superficie aproximada de 01-09-86 hectáreas, ubicado en el municipio de Llera, Estado de Tamaulipas
de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado "SÓTANO AMARILLO", con una superficie aproximada de 600-00-00 hectáreas, ubicado en el municipio de Tula, Estado de Tamaulipas
de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado "LA MESA FRÍA", con una superficie aproximada de 600-00-00 hectáreas, ubicado en el municipio de Tula, Estado de Tamaulipas
de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado "LA COFRADÍA", con una superficie aproximada de 04-73-10 hectáreas, ubicado en el municipio de Tula, Estado de Tamaulipas

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

INFORME del Saldo de la Dedda Publica, Directa e Indirecta al 30 de Julilo de 2019, del Gobierno del	
Estado de Tamaulipas	5
,	

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE

INSTITUTO TAMAULIPECO DE VIVIENDA Y URBANISMO

CÓDIGO de Conducta	y Prevención de 0	Conflictos de Interés	de las y los S	Servidores Públicos	del
		y Urbanismo			

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Segundo Trimestre del Ejercicio	
2019, del municipio de Reynosa, Tamaulipas	12

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 01 de agosto de 2019.Número 93

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

ANEXO III Recursos Presupuestarios-2019 del Acuerdo de Coordinación para la ejecución del Sistema de Protección Social en Salud (SPSS), que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-351 mediante el cual se convoca a la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, a una Sesión Pública Extraordinaria a celebrarse el martes 6 de agosto del año 2019.

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

4

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, A. C., que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, la Autorización por cambios al plan y programas de estudio al Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, de la Carrera tipo superior de Maestría de Ingeniería de Procesos, modalidad escolarizada, periodo semestral, duración de dos años, en Altamira, Tamaulipas	6
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES	Ü
DE TAMAULIPAS A.C., que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE	
TAMAULIPAS , la Autorización por cambios al plan y programas de estudio al Reconocimiento	
de Validez Oficial de Estudios, de la Carrera tipo superior de Maestría de Ingeniería Petrolera ,	
modalidad escolarizada, ciclo semestral, duración de dos años, en Altamira, Tamaulipas	9
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 024 mediante la cual se convoca a los interesados en	
participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N24-2019, para la	
contratación relativa a: "Construcción de techado en 4 canchas de usos múltiples dentro de	
la Unidad Deportiva Adolfo Ruíz Cortines en Cd. Victoria, Tamaulipas (segunda etapa)"	13
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 025 mediante la cual se convoca a los interesados en	
participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N25-2019, para la	
contratación relativa a: "Obras complementarias del Nuevo Hospital General Civil "Dr.	
Heriberto Espinosa Rosales" (electrificación) en Ciudad Madero, Tamaulipas"	15
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAMAULIPAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-08 mediante la cual se convoca a las personas físicas y	

morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas.....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 06 de agosto de 2019.

Número 94

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

REPORTE del Ejercicio, Destino y Resultados de los Recursos Transferidos del Ejercicio del Gasto y el Destino del Gasto asignados por la Federación, el registro de indicadores, así como la liga a la página de internet del Gobierno del Estado en que se encuentran publicados los reportes completos, correspondiente al segundo trimestre 2019 y al reporte definitivo 2018. (ANEXO)

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior, los estudios de Bachillerato General, apegado al plan y programas de estudio, modalidad escolarizada, opción presencial, plan semestral, duración de tres años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de COLEGIO INSURGENTES.	2
ACUERDO mediante el cual se otorga a la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior, los estudios de Bachillerato Tecnológico en Fuentes Alternas de Energía, opción intensiva, modalidad escolarizada, plan cuatrimestral con duración de dos años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD TAMAULIPECA.	5
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato Tecnológico en Logística, opción intensiva, modalidad escolarizada, plan cuatrimestral con duración de dos años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD TAMAULIPECA.	8
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato Tecnológico en Mecatrónica, opción intensiva, modalidad escolarizada, plan cuatrimestral con duración de dos años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD TAMAULIPECA.	11
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Número 08/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se crea el Equipo Multidisciplinario de Identificación Forense, adscrito a la Fiscalía Especializada en la Investigación de los Delitos de Desaparición Forzada de Personas	14
ACUERDO Número 09/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se crea la Unidad de Atención Psicosocial, Adscrita a la Fiscalía Especializada en la Investigación de los Delitos de Desaparición Forzada de Personas	16

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 07 de agosto de 2019.

Número 95

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DEL NORESTE, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL NORESTE, la Autorización por cambios al plan y programas de estudio al Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, de la carrera de tipo superior de: Licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales y Electrónicos; modalidad escolarizada, ciclo cuatrimestral, duración 3 años, en Tampico, Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 026 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional Nº LPE-N26-2019, para la contratación relativa a: "Estudio de Movilidad Pimus en el Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas; Estudio de Movilidad Pimus en el Municipio de Matamoros, Tamaulipas; Estudio de Movilidad Pimus en el Municipio de Victoria, Tamaulipas."	7
participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N27-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de Tres Recibas Pesqueras en Matamoros, Tamaulipas."	9
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Segundo Trimestre del Ejercicio	11

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 08 de agosto de 2019.
Número 96

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

- **FÓRMULAS** y Variables para el Cálculo del Coeficiente del Fondo Estatal de Participaciones a Municipios 2019 (FEPM). ANEXO
- **ACUERDO** por el que se expiden los Anexos a los Lineamientos para la publicación de la Información a que se refiere el Artículo 6° de la Ley de Coordinación Fiscal. (ANEXO)
- **PARTICIPACIONES** Federales entregadas a través del Estado a los Municipios, correspondientes al Segundo Trimestre de 2019. (ANEXO)

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Altamira, Tamaulipas.	3
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Altamira, Tamaulipas	6
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Matamoros, Tamaulipas	9
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Reynosa, Tamaulipas.	12

A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Reynosa, Tamaulipas.	15
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Reynosa, Tamaulipas.	18
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Río Bravo, Tamaulipas.	22
ACUERDO mediante el cual se otorga al INSTITUTO DE CULTURA Y CIENCIAS DEL ATLÁNTICO, A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior los estudios de Bachillerato General, plan y programas de estudio de diseño propio, modalidad escolarizada, opción intensiva, plan cuatrimestral duración de dos años, alumnado mixto, turnos matutino y vespertino; y autorización para utilizar la denominación de UNIVERSIDAD DEL ATLÁNTICO, en Tampico, Tamaulipas.	25
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-09 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas	28

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 13 de agosto de 2019.

Número 97

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE TAMAULIPAS

CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Tamaulipas	2
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta del Segundo Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	12

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 14 de agosto de 2019. Número 98

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MATAMOROS A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MATAMOROS, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios de la Carrera tipo superior: Maestría en Derecho Procesal Penal y Juicios Orales, en modalidad escolarizada, periodo tetramestral, con duración de dos años, que se impartirá en Matamoros, Tamaulipas	2
INSTITUTO TAMAULIPECO DE CAPACITACIÓN PARA EL EMPLEO	
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos del Instituto Tamaulipeco de Capacitación para el Empleo	6
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 028 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N28-2019, para la contratación relativa a: "Rehabilitación de Servicios Básicos (Red de Alcantarillado y Agua Potable) en Calle Chihuahua de Tlaxcala a Nayarit Municipio de Río Bravo, Tamaulipas."	17

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 15 de agosto de 2019.Número 99

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

COMISIÓN DE ENERGÍA DE TAMAULIPAS

CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Comisión de Energía de Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 006 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N6-2019 para la contratación relativa a: "Construcción en Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo (clave:28EUT0004Y) en Nuevo Laredo Tam."	12



Periódico Oficial del Estado TAMAULIPAS	RESPONSABLE SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	Registro Postal public PP28-00 AUTORIZADO PO	009
TOMO CXLIV	Victoria, Tam., lunes 19 de agosto de 2019.	Extraordinario N	Número 15
	SUMARIO		
SECRETA	GOBIERNO FEDERAL PODER EJECUTIVO RÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN O	CIUDADANA	
	e la Emergencia por la presencia de lluvia severa e i el 24 de junio de 2019 en 1 municipio del Estado de Tan		2
	SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO)	
	se reforman y adicionan diversas disposiciones de la o Nacional y Servicios Financieros		2
	GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL)	
adicionan los ar décimo primero Gubernamental "Fideicomiso Pro	ental mediante el cual se reforman los artículos prime tículos tercero, cuarto, quinto, sexto, séptimo, octavo, décimo segundo, décimo tercero y décimo copor el cual se autoriza y se fijan las bases para la Desarrollo de la Laguna del Carpintero", publicado en ce al No. 142 de fecha 27 de noviembre de 2001	o, noveno, décimo, uarto del Decreto a conformación del a el Periódico Oficial	5
	CONTRALORÍA GUBERNAMENTAL		

MODIFICACIONES al numeral 12 y 13 del Programa Anual de Evaluación para el Ejercicio Fiscal 2019 de los Fondos de Aportaciones Federales y de los Programas Presupuestarios del Estado de Tamaulipas.....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 20 de agosto de 2019.

Número 100

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-779 mediante el cual se abroga la Ley de Imprenta
DECRETO LXIII-793 mediante el cual se reforma la fracción II y adiciona una fracción III, al artículo 318 del Código Penal para el Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-794 mediante el cual se reforma el párrafo tercero del artículo 1, de la Ley de Adquisiciones para la Administración Pública del Estado de Tamaulipas y sus Municipios
DECRETO LXIII-802 mediante el cual se reforma la fracción XXX, y se adiciona la fracción XXXI; al artículo 60; recorriéndose en su orden natural la subsecuente fracción; de la Ley de Transporte del Estado de Tamaulipas.
DECRETO LXIII-804 mediante el cual se revoca el Decreto Número 368 de fecha 17 de septiembre de 1957, publicado en el Periódico Oficial del Estado Número 80 de fecha 5 de octubre del mismo año
DECRETO LXIII-806 mediante el cual se reforma el artículo 18, párrafo 1, inciso g) y se adiciona el inciso h), recorriéndose el actual para ser i), de la Ley para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres
DECRETO LXIII-810 mediante el cual se expide la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Tamaulipas(ANEXO)
DECRETO LXIII-811 mediante el cual se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-812 mediante el cual se adiciona el artículo 142, a la Ley de Coordinación del Sistema de Seguridad Pública del Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-815 mediante el cual se elige la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante la Sesión Pública Extraordinaria, convocada por la Diputación Permanente
DECRETO LXIII-816 mediante el cual se reforma el artículo 10, párrafo 1, de la Ley del Periódico Oficial del Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-817 mediante el cual se reforman diversas disposiciones de 36 leyes y 1 Código, en materia de responsabilidades de los servidores públicos
DECRETO LXIII-818 mediante el cual se reforma el artículo 4, fracción V, de la Ley de Cultura Física y Deporte para el Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-819 mediante el cual se reforman las fracciones X y XI, y se adiciona la fracción XII, al artículo 17 de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-820 mediante el cual se reforma el artículo 43, párrafo primero, del Código Municipal para el Estado de Tamaulipas
DECRETO LXIII-822 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura este día la Sesión Pública Extraordinaria que fuera convocada por la Diputación Permanente
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 029 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N29-2019, para la contratación relativa a: "Construcción del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (4) en el Municipio de Reynosa, Tamaulipas."

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 21 de agosto de 2019. Número 101

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

SUBSECRETARÍA DE INGRESOS

NUEVO domicilio donde se ubica la Oficina Fiscal del Estado en el municipio de San Nicolás, Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos del Instituto Tamaulineco de Infraestructura Física Educativa (ITIFF)	2

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

ACUERDO No. IETAM/CG-51/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas por el cual se modifica el Cómputo Final de la Elección de Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional, en cumplimiento a las resoluciones emitidas por el Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas dentro de los expedientes TE-RIN-01/2019, TE-RIN-02/2019, TE-RIN-03/2019, TE-RIN-07/2019, TE-RIN-08/2019, TE-RIN-12/2019, TE-RIN-13/2019, TE-RIN-15/2019 y sus acumulados TE-RIN-16/2019 y TE-RIN-17/2019, TE-RIN-18/2019, y TE-RIN-20/2019 y su acumulado TE-RIN-21/2019. (ANEXO)

ACUERDO No. IETAM/CG-52/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se realiza la asignación de las Diputaciones por el Principio de Representación Proporcional y, en consecuencia, se expiden las constancias de asignación respectivas, en el Marco del Proceso Electoral Ordinario 2018-2019. (ANEXO)

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 22 de agosto de 2019.Número 102

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE TURISMO

DECRETO por el que se reforman y derogan diversas disposiciones de la Ley General de Turismo, se desincorpora el Consejo de Promoción Turística de México, S.A. de C.V. como empresa de participación estatal mayoritaria y se ordena su disolución y liquidación.........

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

3

CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 030 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional Nº LPE-N30-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de Canchas de Volibol de Playa en Polideportivo Victoria."......
 CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 031 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional Nº LPE-N31-2019, para la contratación relativa a: "Conversión a Pasto Sintético Cancha de Futbol 11 en Tampico, Alumbrado y Gradas, en Tampico y Rehabilitación de Canchas de Frontón en la Unidad Deportiva Tampico

PODER JUDICIAL H. SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA

(Canchas, Alumbrado y Gradas), en Tampico.".....

ACUERDO por el que se determina las autoridades a cuyo cargo estará la investigación y substanciación de presuntas faltas administrativas cometidas por los Magistrados del Supremo Tribunal de Justicia del Estado....

R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.

ACTUALIZACIÓN del Programa Municipal de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano de Ciudad Madero, Tamaulipas. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO GUERRERO, TAM.

Registro Postal publicación periódica

17

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 27 de agosto de 2019.

Número 103

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-362 mediante el cual en atención a lo dispuesto por la fracción XXXIII del artículo 91 de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas, se determina que el día 25 de septiembre del año 2019, a partir de las 12:00 horas, tendrá verificativo la Sesión Pública, Extraordinaria y Solemne en la que el Titular del Poder Ejecutivo del Estado rendirá el Informe Anual sobre el estado que guarda la administración Pública Estatal..... PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN CONVOCATORIA Número 009 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales nacionales, que poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Licitación Pública Nacional para el Suministro de Uniformes Escolares (Prendas y Calzado)..... SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE COMISIÓN DE CAZA Y PESCA DEPORTIVA DE TAMAULIPAS CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Comisión de Caza y Pesca Deportiva de Tamaulipas..... 5 SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 032 mediante la cual se convoca a los interesados en

participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional **N° LPE-N32-2019**, para la contratación relativa a: "Construcción de Tres Recibas Pesqueras en Matamoros, Tamaulipas.".....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 28 de agosto de 2019. Número 104

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N33-2019, para la contratación relativa a: "Revisión y Actualización de Proyecto Ejecutivo Hospital General en Cd. Madero, Tam. (Primera Etapa)."	2
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 007 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N7-2019 para la contratación relativa a Construcción en Prim. Lic. Benito Juárez (Clave: 28DPR1671y) en Tampico, Tam	4
SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA	
PROCEDIMIENTO para el trámite de las quejas y/o denuncias, propuestas, sugerencias, felicitaciones y elogios presentados ante el Comité de Ética, Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría de Seguridad Pública (CECPCISSP)	6
SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN DE TAMAULIPAS	
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Tamaulipas	8
R. AYUNTAMIENTO VALLE HERMOSO, TAM.	
CÓDIGO de Ética de la Administración Pública Municipal de Valle Hermoso, Tamaulipas, 2018 -	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 29 de agosto de 2019.

Número 105

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

CONVOCATORIA para los concesionarios del Transporte Público del Estado a dar cumplimiento a la Prórroga o Revalidación de concesiones que fueron otorgadas para prestar el servicio de Transporte Público	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 008 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N8-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. Hermenegildo Galeana (Clave: 28DPR1926I) en Méndez; Cam San Fernando (Clave: 28DML0008D); J. de N. Rafael Ramírez (Clave: 28DJN0486E); Prim. Alberto Carrera Torres (Clave: 28DPR2082Q); J. de N. Rosaura Zapata (Clave: 28DJN0275A) y Tv. Sec. Sor Juana Inés de la Cruz (Clave: 28DTV0265J) en San Fernando Tam."	3
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE NUEVO LAREDO	
REGLAMENTO de Biblioteca, Laboratorios y Talleres de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	5
REGLAMENTO del Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	10 14
REGLAMENTO de Becas de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	17
REGLAMENTO de la Comisión de Honor y Justicia de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	22
REGLAMENTO de Estadía Profesional, Prácticas, Visitas y Movilidad Estudiantil de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	27
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo	34
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
CONVOCATORIA PÚBLICA 2019-10 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales a participar en la licitación de obras que se llevarán a cabo en la ciudad de Nuevo Laredo,	45

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 03 de septiembre de 2019.

Número 106

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 30

EDICTO mediante el cual se convoca a Postores del poblado "VIENTO LIBRE" del municipio de Güémez, Tamaulipas, Expediente 541/2014......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

ACUERDO TJA/PLN/ACU/044/2019 por el que se aprueba el Reglamento de viáticos y gastos de representación del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas......

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA

INFORME Estatal de Evaluación Integral 2018 relativo al Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y el Distrito Federal (FASP). ANEXO.

INFORME Anual de Evaluación 2018 relativo al Subsidio para el Fortalecimiento del Desempeño en Materia de Seguridad Pública a los Municipios y Demarcaciones Territoriales de la Ciudad de México y, en su caso, a las Entidades Federativas que ejerzan de manera directa o coordinada la función (FORTASEG). ANEXO:

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 04 de septiembre de 2019.

Número 107

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-363 mediante el cual se convoca a la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas a una Sesión Pública Extraordinaria a celebrarse el jueves 5 de septiembre del año 2019......

2

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 38 de fecha miércoles 27 de marzo de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral "INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, A.C.", que auspicia al INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programa de la carrera de tipo superior, MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA INTEGRATIVA, modalidad mixta, periodo semestral, con duración de dos años, en el municipio de Altamira, Tamaulipas......

1 /

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA

14

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

...... 29

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 05 de septiembre de 2019. Número 108

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO

COMISIÓN INTERSECRETARIAL PARA LA PREVENCIÓN Y ERRADICACIÓN DEL TRABAJO INFANTIL Y PROTECCIÓN DE ADOLESCENTES TRABAJADORES EN EL ESTADO DE TAMAULIPAS

PLAN de Trabajo 2019-2022 de la Comisión Intersecretarial para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil y Protección de Adolescentes Trabajadores en el Estado de Tamaulipas, aprobado de conformidad en el acuerdo número 6 de la Sesión Ordinaria 2019	2
SECRETARÍA DE BIENESTAR SOCIAL	
INSTITUTO DE LA MUJER TAMAULIPECA	
ESTATUTO Orgánico del Instituto de las Mujeres en Tamaulipas	4
R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.	
REGLAMENTO del Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes de Ciudad Madero, Tamaulipas	14
REGLAMENTO de Protección Animal de Ciudad Madero, Tamaulipas. (ANEXO)	

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., viernes 06 de septiembre de 2019.
Extraordinario Número 16

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER LEGISLATIVO CONGRESO DE LA UNIÓN

CONGRESO DE LA UNION	
DECRETO por el que se reforman y derogan diversas disposiciones de la Ley para el Desarrollo de la Competitividad de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN	
DECRETO por el que se adiciona un apartado C al artículo 2o. de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos	3
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO	
DECRETO por el que se expide la Ley Nacional de Extinción de Dominio, y se reforman y adicionan diversas disposiciones del Código Nacional de Procedimientos Penales, de la Ley Federal para la Administración y Enajenación de Bienes del Sector Público, de la Ley de Concursos Mercantiles y de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal	4

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 10 de septiembre de 2019. Número 109

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Modificatorio al Convenio Específico en materia de ministración de subsidios para el fortalecimiento de acciones de salud pública en las entidades federativas, que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Tamaulipas. (01-CM-AFASPE-TAMPS/2019). ANEXO.

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 034 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N34-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de Cancha de Futbol Rápido Infantil – Juvenil, ubicado en la Col. Dos Amigos, Municipio de González, Tamaulipas; y Construcción de Parque de Béisbol Infantil, Cabecera Municipal de González, Tamaulipas."....

O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA

CONVOCATORIA 012 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N12-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. Jesús Pellcastre Vargas (Clave: 28DPR1708V); Prim. Presidente Adolfo López Mateos (Clave: 28DPR0821H); J. de N. Nueva Creación (Clave: 28DJN1079F) y Prim. Nueva Creación (Clave: 28DPR2571F) en Reynosa, Tam."...

R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.

CONVOCATORIA No. 011 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición(es) No. 6978 y 5092, para la Adquisición de: 1 (un) elevador hidráulico y 2 (dos) grúas de carga y arrastre con (dos) Winch. No. DA-REY-RFE-011-19-LP, en Reynosa, Tamaulipas.....

FE DE ERRATAS

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 108 de fecha jueves 05 de septiembre de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó el ESTATUTO Orgánico del Instituto de las Mujeres en Tamaulipas......

9

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 11 de septiembre de 2019.

Número 110

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS

MOTIOTO ELEGIOTAL DE TAMAGEN AG	
ACUERDO No. IETAM/CG-53/2019 del Consejo General del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas mediante el cual se aprueba el Dictamen de la Comisión de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que propone la incorporación de plazas de la rama administrativa al Servicio Profesional Electoral Nacional	2
ACUERDO No. IETAM/CG-54/2019 del Consejo General del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueba el Anteproyecto de Presupuesto de Egresos del Instituto Electoral de Tamaulipas, para el Ejercicio Fiscal del Año 2020. (ANEXO)	
ACUERDO No. IETAM/CG-56/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, mediante el cual se aprueban diversas modificaciones y adiciones al Reglamento que regula el procedimiento de registro de las asociaciones de ciudadanos, como agrupaciones políticas estatales, en Tamaulipas	20
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE TAMAULIPAS	
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial IGNAPER A.C., con residencia en esta ciudad capital	29
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial MARE I FILL A.C., con residencia en esta ciudad capital	30

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 12 de septiembre de 2019.

Número 111

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 43

EDICTO al C. Javier Eduardo Cervera Herrera, del poblado VILLA DE ALTAMIRA del municipio de Altamira, Tamaulipas, Expediente 675/2019-43. (1ª. Publicación)......

2

Registro Postal publicación periódica

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 41 de fecha sábado 23 de mayo de 1998, TOMO
CXXIII, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga autorización para imparti
Educación en Nivel Medio, Bachillerato y Nivel Superior en la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA
en Reynosa, Tam., y UNIDAD RÍO BRAVO, en Río Bravo, Tam
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 128 de fecha miércoles 26 de octubre de 2016

TOMO CXLI, en el cual se publicó el ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada "UNIVERSIDAD TAMAULIPECA A.C.", que auspicia a la UNIVERSIDAD TAMAULIPECA, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para el Plan y Programa de Ingeniería Mecatrónica, en modalidad escolarizada, plan cuatrimestral, con duración de tres años, en Reynosa, Tamaulipas; y en el Periódico Oficial número 71 de fecha miércoles 12 de junio de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó la FE DE ERRATAS de los ACUERDOS de la UNIVERSIDAD TAMULIPECA, en Reynosa y Río Bravo, Tamaulipas.......

6

2

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 035 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N35-2019, para la contratación relativa a: "Segunda Etapa De La Jurisdicción Sanitaria No. IV Reynosa, Tamaulipas"............

7

R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.

ACUERDO mediante el cual se autoriza llevar a cabo la desincorporación, afectación, disposición final y baja de Bienes Muebles, propiedad del Municipio de Tampico, Tamaulipas......

9

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 17 de septiembre de 2019.

Número 112

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

- **DECRETO LXIII-547** mediante el cual se aprueba el dictamen emitido por la Auditoría Superior del Estado relativo a la cuenta pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo III del Poder Ejecutivo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-548 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo IV del Poder Legislativo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-549** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo V del Poder Judicial de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-550** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Abasolo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-551** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Aldama, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-552** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Altamira, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-553 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-554** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Burgos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-555** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Bustamante, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-556** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Camargo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-557** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Casas, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-558** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-559** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Cruillas, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-560** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-561 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.

 ANEXO
- **DECRETO LXIII-562** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de González, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-563** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Güémez, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-564** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- DECRETO LXIII-565 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-566** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-567** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-568** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-569** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Llera, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-570** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Mainero, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-571** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-572** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Méndez, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-573** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Mier, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-574** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-575** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Miquihuana, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-576** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-577 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-578** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-579** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Padilla, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-580** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-581** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-582** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-583** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de San Carlos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-584** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-585** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de San Nicolás, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-586** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Soto La Marina, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-587** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Tampico, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-588** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Tula, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-589** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-590** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-591** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-592** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-593 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Autónoma de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VI de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- DECRETO LXIII-594 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-595** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Electoral de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VI de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-596 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática, anexos y demás información de la entidad sujeta de fiscalización Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VI de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016, salvo las observaciones no solventadas. ANEXO
- **DECRETO LXIII-597** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información de la entidad sujeta de fiscalización Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VI de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-598** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Estatal del Agua de Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al Ejercicio Fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-599 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de la Zona Conurbada de la Desembocadura del Río Pánuco, en el Estado de Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas del ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-600 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-601 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Politécnica de Altamira, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-602** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Politécnica de Victoria, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-603 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Tecnológica de Altamira, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016, salvo las observaciones no solventadas, la recomendación no atendida y acciones promovidas. ANEXO
- **DECRETO LXIII-604** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Tecnológica de Matamoros, Tamaulipas, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno Del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-605 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016, salvo las observaciones no solventadas. ANEXO
- **DECRETO LXIII-606** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad Universidad Tecnológica del Mar de Tamaulipas Bicentenario, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-607 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad Universidad Tecnológica de Tamaulipas Norte, integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-608 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Universidad de Seguridad y Justicia de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal. ANEXO
- **DECRETO LXIII-609** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco de Infraestructura Física Educativa, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-610 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización El Colegio de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- DECRETO LXIII-611 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Colegio de Bachilleres del Estado de Tamaulipas, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-612** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Colegio de San Juan Siglo XXI, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-613 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-614 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Estatal para la Conservación y Aprovechamiento Económico de la Vida Silvestre en Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-615** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-616** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Consejo Tamaulipeco de Ciencia y Tecnología COTACYT, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-617 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Metropolitano de Planeación del Sur de Tamaulipas, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-618 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Registral y Catastral del Estado de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016, salvo lo mencionado en el apartado de Observaciones, Recomendaciones y Acciones promovidas. ANEXO
- DECRETO LXIII-619 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tecnológico Superior de El Mante, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-620 mediante el cual no se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco de Becas, Estímulos y Créditos Educativos misma que fue integrada en el tomo adicional del sector paraestatal de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-621** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco de Capacitación para el Empleo, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-622 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco de Vivienda y Urbanismo, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-623** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-624 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto Tamaulipeco de Educación para Adultos, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-625 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto de la Juventud de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-626** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información relativa de la entidad sujeta de fiscalización Patronato del Centro de Convenciones y Exposiciones de Tampico, A.C., misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-627 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información relativa de la entidad sujeta de fiscalización Régimen Estatal de Protección Social en Salud de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- DECRETO LXIII-628 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Instituto de la Mujer Tamaulipeca, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-629** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática, anexos y demás información relativa de la entidad sujeta de fiscalización Servicios de Salud de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-630 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Instituto de Previsión y Seguridad Social del Estado de Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-631** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de Fiscalización Zoológico y Parque Recreativo Tamatán, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-632** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Universidad Politécnica de la Región Ribereña, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-633 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Casas, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-634 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Cruillas, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-635 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Güémez, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-636** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Llera, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-637 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mainero, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-638 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Méndez, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-639** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Miquihuana, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-640** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Padilla, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-641** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Río Bravo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-642** mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de San Carlos, Tamaulipas, contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-643** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Instituto del Deporte de Tamaulipas, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-644 mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico, misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- DECRETO LXIII-645 mediante el cual no se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Abasolo, Tamaulipas, contenida en el informe del cuarto trimestre del ejercicio fiscal 2016, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Abasolo Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-646 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Aldama, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Aldama, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-647 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Altamira, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Altamira, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-648 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-649 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Camargo, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Camargo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-650** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, contenida en el informe financiero al tercer trimestre del ejercicio fiscal 2016, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Gómez Farías Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-651** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de González, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de González, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016.
- **DECRETO LXIII-652** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-653** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-654 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Hidalgo, Tamaulipas, la cual no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-655 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-656** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, correspondiente al eiercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-657** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de El Mante, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-658** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Mier, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Mier, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-659** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-660 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- **DECRETO LXIII-661** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-662 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en el informe del cuarto trimestre del ejercicio fiscal 2016 de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-663 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en el informe del cuarto trimestre del ejercicio fiscal 2016, de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-664** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-665** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-666** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-667** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Tula, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Tula, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-668 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-669** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Victoria, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-670 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-671 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en el informe del cuarto trimestre del ejercicio fiscal 2016, de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-672 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Junta de Aguas y Drenaje de la Ciudad de Matamoros, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-673** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Cd. Madero, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Madero, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-674** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de El Mante, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-675** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Matamoros, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Matamoros. Tamaulipas. correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-676 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Nuevo Laredo, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- **DECRETO LXIII-677** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-678** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Río Bravo, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Río Bravo Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-679** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de San Fernando, misma, que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-680 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Tampico, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Tampico, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-681** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Victoria, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-682 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto Municipal de Investigación, Planeación y Desarrollo Urbano del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-683** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de la Mujer de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-684** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-685** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto Municipal de Planeación de Victoria, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-686 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Tribunal de Justicia Administrativa Municipal de Victoria, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-687 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-688 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo II del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-689 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de Prevención de Adicciones, Conductas y Tendencias Sociales de Nuevo Laredo, Tamaulipas, integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-690** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-691** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Municipal para el Desarrollo de la Juventud de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-692 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto para el Desarrollo Cultural de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue considerada en el tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-693 mediante el cual No se aprueba la información contable, presupuestaria, programática y anexos de la entidad sujeta de fiscalización Administración Portuaria Integral de Tamaulipas, S.A. de C.V., contenida en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, Correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO

- **DECRETO LXIII-694** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Puerto Aéreo de Soto la Marina, S.A. de C.V., misma que fue integrada en el tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-695** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria y programática de la entidad sujeta de fiscalización Servicios Aeroportuarios de Tamaulipas, S.A de C.V, misma que fue integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-696** mediante el cual se aprueba la información contable, presupuestaria, y programática de la entidad sujeta de fiscalización Desarrollo Turístico de Playa Miramar, S.A. de C.V., contenida como Anexo al Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-697 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad sujeta de fiscalización Fondo de Financiamiento para el Emprendedor Tamaulipeco misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paraestatal de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- DECRETO LXIII-698 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad sujeta de fiscalización Fondo y Fomento a la Microindustria del Estado de Tamaulipas (FOMICRO), integrada en el Tomo VII de la Cuenta Pública del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2016. ANEXO
- **DECRETO LXIII-699** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- **DECRETO LXIII-700** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-701 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- **DECRETO LXIII-702** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-703 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de Investigación, Planeación y Desarrollo Urbano del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, contenida en el Tomo II del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-704 mediante el cual sí se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto Municipal de la Mujer de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-705 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de Prevención de Adicciones, Conductas y Tendencias Sociales de Nuevo Laredo, Tamaulipas, contenida en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-706 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- **DECRETO LXIII-707** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Municipal para el Desarrollo de la Juventud de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-708 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Entidad Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, misma que fue integrada en el Tomo II del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-709 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Junta de Aguas y Drenaje de la Ciudad de Matamoros, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- **DECRETO LXIII-710** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Matamoros, misma que no fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO
- DECRETO LXIII-711 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la entidad Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Nuevo Laredo, misma que fue integrada en el Tomo adicional del sector paramunicipal de la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2015. ANEXO

- **DECRETO LXIII-712** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2014. ANEXO
- DECRETO LXIII-824 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Poder Ejecutivo, contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo III del Poder Ejecutivo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-825** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo IV del Poder Legislativo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-826 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo V del Poder Judicial de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-827 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de los Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-828** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto de Transparencia y Acceso a la información de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de los Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-829 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Electoral de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de los Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-830 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de los Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-831 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de los Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-832** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-833 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-834** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Colegio de Bachilleres del Estado de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-835** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-836** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Colegio de San Juan Siglo XXI, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-837 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión de Energía de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-838 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-839 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Estatal del Agua de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-840 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Estatal para la Conservación y Aprovechamiento Económico de la Vida Silvestre en Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-841** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Casas, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-842 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Cruillas, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-843** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Güémez, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-844 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de la Zona Conurbada de la Desembocadura del Río Pánuco, en el Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-845** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Llera, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-846** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mainero, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-847** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Méndez, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-848 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Miquihuana, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-849** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Padilla, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-850 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Río Bravo, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-851 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de San Carlos, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-852** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Consejo Tamaulipeco de Ciencia y Tecnología (COTACYT), contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-853** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de El Colegio de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-854** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto de la Juventud de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-855 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto de la Mujer Tamaulipeca contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-856** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto de Previsión y Seguridad Social del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-857 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto del Deporte de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-858** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Metropolitano de Planeación del Sur de Tamaulipas (IMEPLAN) contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-859 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Registral y Catastral del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- **DECRETO LXIII-860** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco de Becas, Estímulos y Créditos Educativos, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-861 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco de Capacitación para el Empleo, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-862** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco de Educación para Adultos, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-863** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco de Infraestructura Física Educativa contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-864** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco de Vivienda y Urbanismo contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-865** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-866 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Instituto Tecnológico Superior de El Mante, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-867 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Régimen Estatal de Protección Social en Salud de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-868** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-869 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Servicios de Salud de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-870** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Sistema Estatal Radio Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-871 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-872 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad de Seguridad y Justicia de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-873** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Politécnica de Altamira, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-874** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-875** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Politécnica de Victoria, contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-876 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Tecnológica de Altamira, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-877** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Tecnológica de Matamoros, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-878** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-879** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Tecnológica de Tamaulipas Norte, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-880 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Tecnológica del Mar de Tamaulipas Bicentenario, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-881 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Zoológico y Parque Recreativo Tamatán, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-882** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Fondo de Financiamiento para el Emprendedor Tamaulipeco (FOFIEM) contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-883 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Fondo de Garantía y Fomento a la Microindustria del Estado de Tamaulipas (FOMICRO) contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-884 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Administración Portuaria Integral de Tamaulipas, S.A. de C.V. contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-885 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Desarrollo Turístico de Playa Miramar, S.A. de C.V. contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-886** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Patronato del Centro de Convenciones y Exposiciones de Tampico, A.C. contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-887 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Puerto Aéreo de Soto la Marina, Sociedad Anónima de Capital Variable contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-888** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Servicios Aeroportuarios de Tamaulipas, S.A. de C.V. contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017
- **DECRETO LXIII-889** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Tam Energía Alianza, S.A. de C.V. contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-890** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Abasolo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Abasolo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-891 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Aldama, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Aldama, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-892** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Altamira, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Altamira, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-893 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-894** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Burgos, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-895** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Bustamante, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-896** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Camargo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Camargo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-897** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Casas, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-898 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-899** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Cruillas, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-900** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de El Mante, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-901 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-902** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de González, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de González, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-903** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Güémez, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-904** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Guerrero, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-905 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-906** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-907** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-908** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-909** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Municipio de Llera, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-910** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Mainero, Tamaulipas correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-911 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al tomo del Ayuntamiento del Municipio de Matamoros, Tamaulipas del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-912 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Méndez, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-913 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Mier, Tamaulipas, correspondiente al tomo del Ayuntamiento del Municipio de Mier, Tamaulipas del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-914** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas correspondiente al tomo del Ayuntamiento del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-915** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Miquihuana, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-916 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al tomo del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-917** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al tomo del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-918 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Ocampo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-919 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de Padilla, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-920 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Palmillas, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-921 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Reynosa, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-922** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- **DECRETO LXIII-923** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de San Carlos, Tamaulipas correspondiente del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-924** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-925** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública del Ayuntamiento del Municipio de San Nicolás, Tamaulipas correspondiente del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-926** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-927 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Tampico, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Tampico, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-928** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Tula, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Tula, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-929** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-930 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Victoria, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Victoria, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-931 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Villagrán, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-932 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-933 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-934 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Abasolo, Tamaulipas correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Abasolo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017.
- **DECRETO LXIII-935** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Aldama, Tamaulipas correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Aldama, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-936** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Altamira, Tamaulipas correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Altamira, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-937 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Antiguo Morelos, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-938** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Camargo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Camargo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-939** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Gómez Farías, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-940 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de González, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de González, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-941** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Guerrero, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-942 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-943** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-944** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jaumave, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-945** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jiménez, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-946** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de El Mante, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-947** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Mier, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Mier, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-948 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Miguel Alemán, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-949 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-950** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Nuevo Morelos, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-951** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ocampo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-952 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Palmillas, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-953 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017 (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-954** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-955** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Soto la Marina, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-956** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Tula, Tamaulipas correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Tula, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-957 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-958 mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Victoria, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- **DECRETO LXIII-959** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-960** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Villagrán, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-961** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondiente al Tomo de la Junta de Aguas y Drenaje de la Ciudad de Matamoros, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-962 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de El Mante, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-963** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Matamoros, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-964 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-965 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-966** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-967** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de San Fernando, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-968** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Tampico, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Tampico, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-969** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Victoria, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Victoria, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-970 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de Investigación, Planeación y Desarrollo Urbano del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-971** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de la Mujer de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-972** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-973 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-974** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-975** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto para el Desarrollo Cultural de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-976** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-977 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal para el Desarrollo de la Juventud de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-978** mediante el cual No se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Victoria, Tamaulipas correspondiente al Tomo del Tribunal de Justicia Administrativa del Municipio de Victoria, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-979 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de Prevención de Adicciones, Conductas y Tendencias Antisociales de Nuevo Laredo, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-980** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Instituto Municipal de Planeación de Victoria, Tamaulipas, del ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-981** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-982** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Matamoros, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-983** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Reynosa, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-984** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Altamira, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-985** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Tampico, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-986** mediante el cual se aprueba la información relativa los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de El Mante, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-987** mediante el cual se aprueba la información relativa a los programas fiscalizados a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de Victoria, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-988 mediante el cual No se aprueba la información relativa a los programas, presentada a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, por el Ayuntamiento del Municipio de Río Bravo, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-989** mediante el cual se aprueba la información fiscalizada a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, presentados por el Ayuntamiento del Municipio de San Fernando, Tamaulipas, correspondiente al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-990** mediante el cual No se aprueba la información relativa a los programas, presentada a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, por el Ayuntamiento del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-991 mediante el cual No se aprueba la información relativa a los programas, presentada a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado, por el Ayuntamiento del Municipio de Ciudad Madero, Tamaulipas, correspondientes al ejercicio fiscal 2017. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-992** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Poder Ejecutivo contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo III del Poder Ejecutivo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-993** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo V del Poder Judicial de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-994** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo IV del Poder Legislativo de Tamaulipas, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-995** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Universidad Autónoma de Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VI de Órganos Autónomos, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-996 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Puerto Aéreo de Soto la Marina, S. A. de C. V., contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, del ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-997** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Servicios Aeroportuarios de Tamaulipas, S. A. de C. V., contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-998 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de Promotora para el Desarrollo de Tamaulipas, S. A. de C. V. contenida en la Cuenta Pública consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-999 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1000** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Llera, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1001** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Méndez, Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1002** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Sistema Estatal Radio Tamaulipas contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1003 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Tamaulipas contenida Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1004 mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Padilla, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1005** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Casas, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1006** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de San Carlos, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1007** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Güémez, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1008** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mainero, Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1009** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Tamaulipas, contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Gobierno del Estado de Tamaulipas, correspondiente al Tomo VII del Sector Paraestatal, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1010** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la cuenta pública consolidada del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1011** mediante el cual se aprueba la información contable y presupuestaria contenida en la Cuenta Pública Consolidada del Municipio de Altamira, Tamaulipas, correspondiente al Tomo del Ayuntamiento del Municipio de Altamira, Tamaulipas, ejercicio fiscal 2018. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1012** mediante el cual se aprueba la información relativa al Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública de los Estados y del Distrito Federal (FASP) con recursos del ejercicio fiscal 2018, fiscalizado a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1013** mediante el cual se aprueba la información relativa al "Programa Bienestar Alimenticio" (S123), correspondiente al ejercicio 2018, fiscalizado a través del Órgano Técnico de Fiscalización Superior del Estado. (ANEXO)

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

ACUERDO TJA/PLN/ACU/050/2019 por el cual el Pleno del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas, establece la jurisprudencia con el rubro: "MULTAS IMPUESTAS POR ÓRGANOS JURISDICCIONALES DEL ESTADO DE TAMAULIPAS O DE SUS MUNICIPIOS. ES IMPROCEDENTE EL JUICIO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO PROMOVIDO EN SU CONTRA, CONFORME AL ARTÍCULO 195, DEL CÓDIGO FISCAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS (LEGISLACIÓN APLICABLE A LOS JUICIOS TRAMITADOS ANTE EL TRIBUNAL FISCAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS AL INICIO DE VIGENCIA DE LA LEY DEL PROCEDIMIENTO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS).", asignándole la clave de publicación TJATam. J/1	33
ACUERDO TJA/PLN/ACU/051/2019 por el cual el Pleno del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de	
Tamaulipas, establece la jurisprudencia con el rubro: "REQUERIMIENTOS DE PAGO EN EL PROCEDIMIENTO ECONÓMICO - COACTIVO. ES IMPROCEDENTE EL JUICIO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO PROMOVIDO EN SU CONTRA, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 195, FRACCIÓN IV, DEL CÓDIGO FISCAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS (LEGISLACIÓN APLICABLE A LOS JUICIOS TRAMITADOS ANTE EL TRIBUNAL FISCAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS AL INICIO DE VIGENCIA DE LA LEY DEL PROCEDIMIENTO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS).", asignándole la clave de publicación TJATam. J/2	35
ACUERDO TJA/PLN/ACU/053/2019 por el que se aprueba el Reglamento del Comité de Compras y Operaciones	
Patrimoniales del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas	37
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral denominada GUARDERÍA ARCO IRIS, S.C., que auspicia al INSTITUTO MÉXICO PREPARATORIA, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, para impartir en el nivel medio superior, los estudios de Bachillerato General, apegado al plan y programas de estudio, modalidad escolarizada, opción presencial, plan semestral, duración de tres años, alumnado mixto, turno matutino, y autorización para utilizar la denominación de INSTITUTO MÉXICO PREPARATORIA, en Reynosa, Tamaulipas.	48

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 18 de septiembre de 2019. Número 113

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

2

UNIVERSIDAD POLITECNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña.....

9

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 19 de septiembre de 2019.
Número 114

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 43

EDICTO al C. Javier Eduardo Cervera Herrera, del poblado VILLA DE ALTAMIRA del municipio de Altamira, Tamaulipas, Expediente 675/2019-43. (2ª. Publicación)......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO Número 10/2019 del C. Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el cual se crea la Fiscalía Especial para la Investigación de los hechos suscitados en el municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, en los que perdieran la vida los CC. Severiano Treviño Hernández, Luis Fernando Hernández Viezca, Jennifer Hazel Romero López, Cinoy Esmeralda Briseño Chapa, Juana Yetzel Graciano Magaña, José Daniel Saucedo Martínez, Enrique Pérez Chávez y Wilbert Irraestro Pérez.....

14

2

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 24 de septiembre de 2019. Número 115

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

COLEGIO DE SAN JUAN SIGLO XXI

Collegio de Conducta y Prevencion de Conflictos de Interes de las y los Servidores Publicos del Colegio de San Juan Siglo XXI	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 036 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N36-2019, para la contratación relativa a: "Obras Complementarias para la Construcción del Edificio del Centro de Convenciones de la Ciudad de Reynosa en el Municipio de Reynosa, Tamaulipas"	7
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 037 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N37-2019, para la contratación relativa a: "Revisión y Actualización de Proyecto Ejecutivo Hospital General en Cd. Madero, Tam. (Primera Etapa)"	9
R. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA. TAM.	
ACUERDO Número 2019-SO-XV-03 consistente en la actualización de los artículos 28 y 29 del proyecto del Presupuesto de Egresos para el Municipio de Altamira, Tamaulipas, para el Ejercicio Fiscal 2019	11
FE DE ERRATAS	
FE DE ERRATAS en el Sumario del Periódico Oficial número 112 de fecha martes 17 de septiembre de 2019, TOMO CXLIV	12

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 25 de septiembre de 2019.

Número 116

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PUBLICA NACIONAL 038 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N38-2019, para la contratación relativa a: "Segunda Etapa de la Rehabilitación del Camino Real a Tula, en Ciudad Victoria, Tamaulipas."	2
R. AYUNTAMIENTO MIQUIHUANA. TAM.	
PRIMER Informe de Gobierno del Municipio de Miquihuana, Tamaulipas (2018-2019)	4
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores y Contratistas para el Ejercicio Fiscal 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas, correspondiente al periodo enero a junio de 2019; así como las altas al padrón de proveedores y contratistas del mes de julio del presente	13
ALTAS al Padrón de Proveedores y Contratistas del mes de agosto de 2019, del municipio de Nuevo	14

Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE Re

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 26 de septiembre de 2019. Número 117

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIII-1024 mediante el cual se elige la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante la Sesión Pública, Extraordinaria y Solemne, convocada por la Diputación Permanente	21
DECRETO LXIII-1025 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura este día la Sesión Pública, Extraordinaria y Solemne que fuera convocada por la Diputación Permanente	22
R. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA. TAM.	
REGLAMENTO Orgánico de la Administración Pública Municipal de Altamira, Tamaulipas.(ANEXO)	
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 012 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición(es) No. 5775, para la Adquisición de: Un Camión Quinta Rueda. No. DA-REY-RFE-	00

Requisición(es) No. 5775, para la Adquisición de: Un Camión Quinta Rueda. No. DA-REY-RFE-012-19-LP, en Reynosa, Tamaulipas......

R. AYUNTAMIENTO RÍO BRAVO, TAM.



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 26 de septiembre de 2019.

Edición Vespertina Número 117

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-379 mediante el cual se determina el calendario y procedimiento al que habrán de sujetarse las comparecencias de los titulares de las dependencias de la Administración Pública Estatal, con motivo del análisis al Tercer Informe de Gobierno del Titular del Ejecutivo del Estado......

10

Registro Postal publicación periódica



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., viernes 27 de septiembre de 2019.

Extraordinario Número 17

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas a una Sesión Pública Extraordinaria a celebrarse el domingo 29 de septiembre del año 2019	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-823 mediante el cual se elige la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante la Sesión Pública Extraordinaria, convocada por la Diputación Permanente	10
DECRETO LXIII-1016 mediante el cual se otorga pensión en favor de Brenda Isabel Alvarado Gallegos, Brenda Carolina, Oscar Alexis y Blanca Cristina todos de apellidos Anzures Alvarado, esposa e hijos respectivamente, del extinto servidor público del Gobierno del Estado, Oscar Alberto Anzures Delgado, por causa de defunción y en reconocimiento a los servicios públicos desempeñados en nuestra entidad federativa	11
DECRETO LXIII-1017 mediante el cual se otorga pensión en favor de Ivon Iranda Cantú Ramírez, Renata Berenice, Regina y Rebeca todas de apellidos Ramírez Cantú, concubina e hijas respectivamente, del extinto servidor público del Gobierno del Estado, Jesús Eduardo Ramírez González, por causa de defunción y en reconocimiento a los servicios públicos desempeñados en nuestra entidad federativa	12
DECRETO LXIII-1023 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura este día la Sesión Pública Extraordinaria que fuera convocada por la Diputación Permanente	13

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 01 de octubre de 2019. Número 118

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL

durante la Sesión Pública Extraordinaria, convocada por la Diputación Permanente	2
DECRETO LXIII-1031 mediante el cual se designa como Magistrado de Número del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, al Licenciado José Luis Gutiérrez Aguirre	2
DECRETO LXIII-1032 mediante el cual se ratifica como Magistrado de Número del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, al Licenciado Hernán de la Garza Tamez	3
DECRETO LXIII-1033 mediante el cual se aprueban las propuestas efectuadas por el Fiscal General de Justicia del Estado, respecto a los nombramientos del Fiscal Especializado en Asuntos Internos y del Fiscal Especializado en Delitos Electorales, para efecto de que el Pleno Legislativo resuelva en definitiva sobre los mismos	4
DECRETO LXIII-1034 mediante el cual se designa al Ciudadano Licenciado René Osiris Sánchez Rivas, como Fiscal Especializado en Delitos Electorales de la Fiscalía General de Justicia del Estado	5
DECRETO LXIII-1035 mediante el cual se designa al Ciudadano Licenciado Esteban Constantino Velasco Salinas, como Fiscal Especializado en Asuntos Internos de la Fiscalía General de Justicia del Estado	5
SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE	
INSTITUTO METROPOLITANO DE PLANEACIÓN DEL SUR DE TAMAULIPAS	
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos del Instituto Metropolitano de Planeación del Sur de Tamaulipas	6
R. AYUNTAMIENTO MATAMOROS, TAM.	
CONVOCATORIA de Licitación Pública Nacional No. LPN-MMT-001/2019 para el Arrendamiento de Camiones Recolectores de Residuos Sólidos Urbanos para el Ayuntamiento de Matamoros,	17



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 01 de octubre de 2019.

Edición Vespertina Número 118

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, determina que se publique en sus términos en el Periódico Oficial del Estado, la Minuta Proyecto de Decreto por el que se reforma el artículo 19 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de prisión preventiva oficiosa	2
PUNTO DE ACUERDO No. LXIII-382 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, determina que se publique en sus términos en el Periódico Oficial del Estado, la Minuta con Proyecto de Decreto por el que se adiciona un Apartado C al artículo 2o. de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en Materia de Personas, Pueblos, y Comunidades Afromexicanas	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE GENERAL	
DECRETO LXIII-1018 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Transporte del Estado de Tamaulipas	4
DECRETO LXIII-1036 mediante el cual se autoriza al Ayuntamiento de Matamoros, Tamaulipas a realizar la formalización de donación mediante contratos en los cuales se transfiere la propiedad de dos bienes inmuebles a favor de la Universidad de Matamoros, A.C. y del Patronato Preparatoria Oralia Guerra de Villareal, A.C	7
DECRETO LXIV-1 mediante el cual se elige la Mesa Directiva del mes de octubre del primer período ordinario de sesiones, correspondiente al primer año de ejercicio legal	8
DECRETO LXIV-2 mediante el cual se instala la Sexagésima Cuarta Legislatura Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	9
DECRETO LXIV-3 mediante el cual el Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, abre hoy el primer período ordinario de sesiones, correspondiente al primer año de ejercicio de la Sexagésima Cuarta Legislatura Constitucional del Estado	9

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 02 de octubre de 2019.

Número 119

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Ciudadana (4) en el Municipio de Reynosa, Tamaulipas."....



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 02 de octubre de 2019.

Edición Vespertina Número 119

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 03 de octubre de 2019.Número 120

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

CONVENIO Específico de Colaboración en Materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de subsidios para la operación del Programa "Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la Población sin Seguridad Social Laboral", que celebran el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud con el Gobierno del Estado de Tamaulipas. (CECTR-TAM-01/19). ANEXO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

Tamaulipas y sus Raíces"	3
DECRETO LXIII-1088 mediante el cual la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, clausura este día la Sesión Pública Extraordinaria que fuera convocada por la Diputación Permanente	3
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 014 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N14-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Sec. Tec. No.24 José Martínez Gómez (28DST0024Y) en Hidalgo; Prim. Ludivina Benavides Peña (clave:28DPR2180R) en Cd. Victoria, Tam."	4
CONVOCATORIA 015 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N15-2019 y LPE-ITIFE-N16-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: J. de N. Ejido La Luz (Clave: 28DJN0418H); J. de N. Valentín Contreras Flores (Clave: 28DJN0840F); J. de N. Gabriela Mistral (clave: 28DJN0904Z); J. de N. Profra. Ada H. Siller Flores (Clave: 28DJN0969J); Prim. Jesús R Guerra Cárdenas (Clave: 28DPR0531R); Prim. Justo Sierra (Clave: 28DPR0606R); Prim. Cuauhtémoc (Clave: 28DPR0632P); Prim. Tamaulipas (Clave: 28DPR0636L); Prim. José Arrese (Clave: 28DPR0493E) en Matamoros y Prim. Justo Sierra (Clave: 28DPR0511D) en Valle Hermoso, Tam." y "Construcción y Rehabilitación eN: J. de N. Alfonso Guevara Casanova (Clave:28DNJN0236Z); Prim. Prof. Miguel Saenz González (Clave: 28DPR0479L); Prim. Gral Lázaro Cárdenas (Clave: 28DPR0634N); Prim. Lauro Villar (Clave: 28DPR2111V); Prim. Carolina Sosa González (Clave: 28DPR2333E); Prim. Nueva Creación (Clave:28DPR2497O)	
en Matamoros Tam "	6

CONVOCATORIA 016 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N17-2019 y LPE-ITIFE-N18-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: J. de N. Juan Escutia (Clave: 28DJN0731Z); Sec. Tec. No.93 Rodolfo Torre Cantú (Clave: 28DST0093U) en Reynosa; J. de N. Profra. María J. González Pérez (28DJN0936S); Prim. Miguel Hidalgo (Clave: 28dpr0870q) y Tv. Sec. Emiliano Zapata (Clave: 28DTV0310F) en Río Bravo, Tam." y "Construcción y Rehabilitación en: J. de N. Anita de Andar de Alba (Clave: 28DJN0211Q); J. de N. Francisco González Bocanegra (Clave: 28DJN1073L); J. de N. Nueva Creación (Clave: 28DJN1078G) y Prim. Héroe de Nacozari (Clave: 28DPR2197R) en Reynosa, Tam."	8
CONVOCATORIA 017 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N19-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. José María Morelos (Clave: 28DPR1643B); Prim. Mártires de la Revolución (Clave: 28DPR0834L); Prim. Profra. María Guadalupe Jaime Garza (Clave: 28DPR2422Y); Prim. Prof. Lorenzo Sánchez Hernández (Clave:28DPR2470H) en Altamira; Prim. Gral. Felipe Ángeles (Clave: 28DPR1825K) en González; Jardín de Niños Josefina Ramos del Río (Clave: 28DJN0200K) y Prim. La Corregidora (Clave:28DPR1668K) en Tampico, Tam."	11
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
PRIMER Informe Anual de Ejecución del Plan Municipal de Desarrollo de Nuevo Laredo, 2018-2020	13

Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., martes 08 de octubre de 2019.
Número 121

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

II. CONCREGO DEL ECTADO	
DECRETO LXIV-4 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones del artículo 35, párrafo 2 de la Ley Sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	2
PUNTO DE ACUERDO No. LXIV-3 mediante el cual se integra la Comisión Instructora de la Sexagésima Cuarta Legislatura Constitucional del Congreso del Estado de Tamaulipas	2
PUNTO DE ACUERDO No. LXIV-4 mediante el cual se nombra Titular de la Secretaría General de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
UNIVERSIDAD DE SEGURIDAD Y JUSTICIA DE TAMAULIPAS	
CÓDIGO de Conducta y Prevención de Conflictos de Interés de las y los Servidores Públicos de la Universidad de Seguridad y Justicia de Tamaulipas	4
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 041 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N41-2019 y LPE-N42-2019, para la contratación relativa a: "Reubicación de Línea de Distribución de Agua Potable en el Fracc. Arboledas, Col. la Pradera Línea de Alcantarillado Col. Monte Alto, Sustitución de Línea de Agua Potable en la Col. Centro en Altamira Tamaulipas; Ampliación de Red de Agua Potable y Red de Alcantarillado en la Col. Linda Vista de Villa Manuel en González Tamaulipas." y "Rehabilitación de Red Agua Potable (Segunda Etapa) en la Cabecera Municipal de Ocampo, Tamaulipas."	19
PODER JUDICIAL	
H. SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA	
ACUERDO por el que se adscribe al Ciudadano Licenciado José Luis Gutiérrez Aguirre, quien fue nombrado Magistrado de Número de este Tribunal, a la Octava Sala Unitaria en Materias Civil y Familiar, y consecuentemente, a la Primera Sala Colegiada en Materias Civil y Familiar	21
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.	
CONVOCATORIA No. 13 mediante la cual se convoca a través del Comité de Compras y Operaciones Patrimoniales para la Administración Pública Municipal 2018-2021 a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional de Carácter Presencial No. DALP/013/2019 amparada por la Requisición SP/0556/19 para: Adquisiciones que serán operadas con Pacursos del Fondo Municipal.	22

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 09 de octubre de 2019.

Número 122

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación, el Decreto por el que se establece el impuesto general de importación para la región fronteriza y la franja fronteriza norte, el Decreto por el que se establecen diversos Programas de Promoción Sectorial y el Decreto para el Fomento de la Industria Manufacturera, Maguiladora y de Servicios de Exportación. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO

PROTOCOLO para prevención y atención de quejas y/o denuncias por Discriminación y Violencia laboral de la Secretaría del Trabajo	2
R. AYUNTAMIENTO JIMÉNEZ, TAM.	
TARIFAS del Servicio de Agua Potable de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Jiménez, Tamaulipas	6

Periódico Oficial del Estado **RESPONSABLE**TAMAULIPAS SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

S SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 10 de octubre de 2019. Número 123

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

DECRETO por el que se expide la Ley General de Educación y se abroga la Ley General de la Infraestructura Física Educativa. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

UNIVERSIDAD DE SEGURIDAD Y JUSTICIA DE TAMAULIPAS

ACUERDO USJT/II/28/08/2019 de la Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno de la Universidad de Seguridad y Justicia de Tamaulipas, celebrada el 28 de agosto de 2019.....



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 10 de octubre de 2019.Edición Vespertina Número 123

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

PARTICIPACIONES Federales entregadas a través del Estado a los Municipios, correspondientes al Tercer Trimestre de 2019	2
PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA	
ACUERDO Específico PGJE/21/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura del C. Zenón Guadalupe Ruiz Ortegón, Alias "El Pezón"	16
ACUERDO Específico PGJE/22/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura del C. Andrés Zamora Casados, Alias "Campesino"	18

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 15 de octubre de 2019.Número 124

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE AGRICULTURA, GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN

PROGRAMA de Apoyo a Pequeños Productores Componente Atención a Siniestros Agropecuario, Seguro Agrícola Catastrófico Ejercicio 2018, Folio 301465. (ANEXO)

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

CONVOCATORIA Número 010 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morale poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Nacional con reducción de plazos para la Contratación de Servicios Integrales en Materia Recaudación Fiscal solicitados por la Secretaria de Finanzas	Licitación Pública
CONVOCATORIA Número 011 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morale poseen los recursos técnicos, económicos y demás necesarios para participar en la Nacional para el Suministro de Formato de Pago con Calcomanía y Tarjetas de Circulació Secretaria de Finanzas.	Licitación Pública
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 042 mediante la cual se convoca a los interesados er Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N43-2019, para la contratación relativa a: "Prevención y Participación Ciudadana en el Municipio de Altamira, Tamaulipas (Segunda	'Centro Integral de
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA	EDUCATIVA
CONVOCATORIA 018 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N20-2019 para la contratación relativa a "Construcción Montessori (Clave: 28DJN0676W) en Bustamante; Prim. Socialista Primero de Mayo (Clen Jaumave; Prim. 18 de Marzo (Clave: 28DPR1776K) en Tula; Prim. Magdaler 28DPR0316A) en Güémez; Tv. Sec. Jesús Salazar Martínez (Clave: 28DTV0153F) en Profr. Eutimio Martínez Lara (Clave: 28DTV0254D); Prim. Niños Héroes (Clave: 28DPR0 J. de N. Jean Piaget (Clave: 28DJN0897G); Prim. Orfelinda Delgado Rivera (Clave: 28DI la Marina y Tv. Sec. Calixto López Gutiérrez (Clave: 28DTV0305U) en Xicoténcatl, Tam.".	en: J. de N. María lave: 28DPR1868I) no Aguilar (Clave: González; Tv. Sec. 1557Z) en Méndez; PR2376C) en Soto
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 016-2019 mediante la cual se convoca a las personas físicas y morales Licitaciones Públicas 57057002-115-2019, para obras de Rehabilitación de Pavimentos	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victor

Victoria, Tam., miércoles 16 de octubre de 2019.

Número 125

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

realizar la operación de permuta, mediante un contrato, en el cual se transfiere la propiedad de cuatro bienes inmuebles municipales a favor de la empresa "Desarrollos Inmobiliarios Reyes, S.A. de C.V.", y ellos a su vez transfieren en favor del Ayuntamiento de Nuevo Laredo la	
Propiedad de dos bienes inmuebles	3
DECRETO LXIII-1021 mediante el cual se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Protección Civil para el Estado de Tamaulipas	4
DECRETO LXIII-1022 mediante el cual se adicionan un tercer párrafo al artículo 43, y una fracción VIII, recorriéndose en su orden natural la actual para ser fracción IX, del artículo 68, del Código Municipal para el Estado de Tamaulipas	7
DECRETO LXIII-1027 mediante el cual se reforma la Constitución Política del Estado de Tamaulipas, en Materia de Gobierno Digital	8
DECRETO LXIII-1030 mediante el cual se reforma el artículo 40, fracción XXI; y se adicionan las fracciones XXIII, XXIV y XXV, recorriéndose la actual XXIV para ser XXVI, al artículo 27 de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Tamaulipas	9
DECRETO LXIII-1037 mediante el cual se autoriza al R. Ayuntamiento de San Fernando, Tamaulipas, a formalizar la donación pura, simple y gratuita de un predio rústico a favor del Gobierno del Estado de Tamaulipas con destino a la Secretaría de Desarrollo Rural en el Estado	10
DECRETO LXIII-1038 mediante la cual se reforma la fracción IV y se adiciona una fracción V, al artículo 168, recorriendo en su orden natural la fracción subsecuente, del Código Penal del Estado de Tamaulipas	11
DECRETO LXIII-1039 mediante el cual se reforman la fracción IV del artículo 165; inciso c) fracción II del artículo 168 y el artículo 276 de la Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Tamaulipas	12
DECRETO LXIII-1041 mediante el cual se reforma la fracción XI, y se adiciona la fracción XII, recorriéndose la actual XII para ser XIII del artículo 28 de la Ley de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulipas	13
DECRETO LXIII-1042 mediante el cual se reforma el artículo 219 y se adiciona una fracción IX al artículo 228 del Código Municipal para el Estado de Tamaulipas	13
DECRETO LXIII-1044 mediante el cual se reforma la fracción VII del artículo 10 y la fracción V del artículo 16 de la Ley para la Atención y Protección a Personas con la Condición del Espectro Autista del Estado de Tamaulipas	14
DECRETO LXIII-1045 mediante el cual se reforman las fracciones III y IV; y se adiciona la fracción V al artículo 32 de la Ley de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulinas.	15
I alliaulivas	10

	ETO LXIII-1046 mediante la cual se adiciona el artículo 72 Ter a la Ley de Turismo del Estado de Tamaulipas	16
	ETO LXIII-1047 mediante el cual se reforman las fracciones V y VI y se adiciona la fracción VII al artículo 39 del Código para el Desarrollo Sustentable del Estado de Tamaulipas	17
E E	ETO LXIII-1048 que reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Catastro para el Estado de Tamaulipas, la Ley de Aguas del Estado de Tamaulipas, la Ley del Notariado para el Estado de Tamaulipas, y la Ley del Registro Público de la Propiedad Inmueble y del Comercio, a fin de fortalecer y eficientar la recaudación por los servicios de agua potable, drenaje y alcantarillado prestados por los organismos operadores en el Estado	17
	RDO Gubernamental mediante el cual se concede subsidio en Derechos de Control Vehicular e Impuesto Sobre Tenencia o Uso de Vehículos	19
	SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
ŗ	OCATORIA PÚBLICA NACIONAL 043 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N44-2019, para la contratación relativa a: "Obras Complementarias de la Construcción por Sustitución del Mercado Juárez - Hidalgo de la Cd. de Tampico, Tamaulipas"	22
	INSTITUTO ELECTORAL DE TAMAULIPAS	
ę p	RDO No. IETAM/CG-58/2019 del Consejo General del Instituto Electoral de Tamaulipas, por el que se emite la declaratoria de pérdida del derecho al financiamiento público local de los partidos políticos nacionales de la Revolución Democrática, Verde Ecologista de México y del Trabajo, por no haber obtenido el tres por ciento de la votación válida emitida en la elección de diputados del Proceso Electoral Local Ordinario 2018-2019	24

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 17 de octubre de 2019.

Número 126

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO

H. CONGRESO DEL ESTADO	
DECRETO LXIV-5 mediante el cual se reforma el artículo 35, párrafo 2, inciso i) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIII-1020 mediante el cual se adiciona un Capítulo VIII "De la Declaración Especial de Ausencia", al Título Octavo "De los Ausentes e Ignorados", del Código Civil para el Estado de Tamaulipas	2
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral INSTITUTO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS SUPERIORES DE REYNOSA, A.C., que auspicia a la institución educativa INSTITUTO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS SUPERIORES, la Autorización para la apertura de Nueva Institución, así como su Denominación y el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios a los Planes y Programas de Tipo Superior de las carreras de Maestría en Administración en Calidad y Productividad y Maestría en Administración en Recursos Humanos, en modalidad escolarizada, ciclo cuatrimestral, con duración dos años, en Reynosa, Tamaulipas.	4
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 044 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N45-2019 y LPE-N46-2019, para la contratación relativa a: "Construcción de Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (2) en el Municipio de Tampico, Tamaulinas (Segunda Etapa)" y	

"Construcción del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana en el Municipio de Madero, Tamaulipas (Segunda Etapa)."..... R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Nuevo Laredo, Tamaulipas	
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal para el Desarrollo de la Juventud de Nuevo Laredo, Tamaulipas	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 22 de octubre de 2019.

Número 127

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

30; y VII, del artículo 79, de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas	2	
DECRETO LXIII-1028 mediante el cual se reforman los artículos 44, 91, fracción XXXIII, y 93 de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas	3	
DECRETO LXIII-1029 mediante el cual se deroga la fracción VII, del artículo 18, de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas	4	
DECRETO LXIII-1040 mediante el cual se adiciona el artículo 45 BIS a la Ley de Salud para el Estado de Tamaulipas	5	
SECRETARÍA DE FINANZAS		
INFORME del Saldo de la Deuda Pública, Directa e Indirecta al 30 de Septiembre de 2019, del Gobierno del Estado de Tamaulipas	6	
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS		
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 045 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N47-2019, para la contratación relativa a: "Rehabilitación de Planta Potabilizadora ubicada en la Localidad De Nueva Villa de Padilla, Tamaulipas"	10	
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.		
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal de la Mujer de Nuevo Laredo, Tamaulipas	12	
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	28	
ALTAS al Padrón de Proveedores y Contratistas del mes de septiembre de 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	41	



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., martes 22 de octubre de 2019.
Edición Vespertina Número 127

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 23 de octubre de 2019. Número 128

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO

ACTA 1 de la Comisión Interinstitucional para la Implementación de la Reforma al Sistema de Justicia Laboral en el Estado de Tamaulipas	2	
SUBSECRETARÍA DEL TRABAJO Y CONCILIACIÓN		
CONVOCATORIA para elegir Representante Propietario y Suplente de los Sindicatos de los Ayuntamientos de Tamaulipas que integrarán la Sala Municipal del Tribunal de Conciliación y Arbitraje de los Trabajadores al Servicio del Estado y los Municipios	3	
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS		
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA		
CONVOCATORIA 019 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N21-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. Nueva Creación (Clave: 28DPR0100B); J. de N. Cámara Nacional de Comercio (Clave: 28DJN0140M); J. de N. Lorenzo Méndez Soto (CLAVE: 28DJN0805Z); en Matamoros, Tam"	4	
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.		
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal de Prevención de Adicciones, Conductas y Tendencias Antisociales de Nuevo Laredo, Tamaulipas	6	
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal de Investigación, Planeación y Desarrollo Urbano del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	19	
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.		
ESTATUTO Orgánico de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Victoria, Tamaulipas. (ANEXO)		
FE DE ERRATAS		
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 85 de fecha martes 16 de julio de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicó el ACUERDO Gubernamental mediante el cual se otorga Autorización al Centro de Actualización del Magisterio de Ciudad Victoria, Tamaulipas, para impartir la Maestría en Competencias para el Desempeño Docente	35	

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 24 de octubre de 2019.

Número 129

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO Específico PGJE/23/2019 por el que se deja sin efectos el diverso PGJE/03/2018 y se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y captura de Pablo Misael Ramos Lara, Alias "Mezqui" y/o "El Pantera 24"	2
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
REGLAMENTO Interior del Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas	4
CÓDIGO de Ética y Conducta para las y los Servidores Públicos del Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas	23
MANUAL de Organización 2018-2021 del Instituto Municipal de Vivienda y Suelo Urbano de Nuevo Laredo, Tamaulipas	28
MANUAL de Organización del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia DIF Nuevo Laredo, Tamaulinas. (ANEXO)	

Periódico Oficial del Estado	RESPONSABLE	Registro Postal publicación periódica PP28-0009	
TAMAULIPAS	SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO	AUTORIZADO POR SEPOMEX	
TOMO CXLIV	Victoria, Tam., viernes 25 de octubre de 2019.	Extraordinario Número 18	

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

DECRETO por el que se expide la Ley Reglamentaria del Artículo 3o. de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Mejora Continua de la Educación			
DECRETO por el que se expide la Ley General del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros	14		
GOBIERNO DEL ESTADO PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL			
DECRETO Gubernamental mediante el cual se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Reglamento de la Ley de los Derechos de las Personas con Discapacidad del Estado de Tamaulipas, publicado en el Periódico Oficial del Estado No. 5 de fecha 11 de enero de			

Registro Postal publicación periódica Periódico Oficial del Estado RESPONSABLE PP28-0009 **TAMAULIPAS** SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO AUTORIZADO POR SEPOMEX TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 29 de octubre de 2019. Número 130

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA	
ACUERDO TJA/PLN/ACU/056/2019 por el que se declara como día inhábil (no laborable) para el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tamaulipas, el viernes 01 de Noviembre de 2019	2
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 020 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N22-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: J. de N. Estefanía Castañeda (Clave: 28DJN0508Z) en Aldama, Prim. José Refugio Sánchez Saldaña (Clave: 28DPR2598M); Cam Samuel Ramos Magaña (Clave: 28DML0011R) en Altamira, J. de N. José Vasconcelos (Clave: 28DJN0459H) en González, Prim. Enrique C. Rebsamen (Clave: 28DPR1720Q) en Tampico, Tam."	3
CONVOCATORIA 021 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N23-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. Fraternidad Campesina (Clave: 28DPR1062W) en Gómez Farías; Tv. Sec. Aarón Sáenz Garza (Clave: 28DTV0028H) en Llera; Prim. Hermanos Flores Magón (Clave: 28DPR1460U); Tv. Sec. Nicolás Bravo (Clave: 28DTV0088W) en Ocampo; J. de N. Justo Sierra Méndez (Clave: 28DJN0630A) y J. de N. Enrique C Rebsamen (Clave: 28D N0680N) en Vicotópact Tam."	E
(Clave: 28DJN0680I) en Xicoténcatl, Tam."	5

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 30 de octubre de 2019.

Número 131

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

- **DECRETO LXIII-1049** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Abasolo, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1050 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Aldama, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1051** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Altamira, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1052** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Antiguo Morelos, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1053** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Burgos, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1054** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Bustamante, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1055** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Camargo, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1056** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Casas, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1057** mediante el cual se aprueban se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos y suburbanos, del Municipio de **Ciudad Madero**, **Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-1058 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Cruillas, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1059** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **El Mante, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1060** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Gómez Farías, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1061** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **González, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1062** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Güemez, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1063** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Guerrero, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1064 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Gustavo Díaz Ordaz, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1065 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Hidalgo, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1066** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Jaumave, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1067** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Jiménez, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1068** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Llera, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1069** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Mainero, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1070** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Méndez, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)

- DECRETO LXIII-1071 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Mier, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1072** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Miguel Alemán, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1073** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Miquihuana, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1074** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Nuevo Morelos, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1075** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Nuevo Laredo, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1076** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Ocampo, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1077** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Padilla, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1078** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Palmillas, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1079** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Río Bravo, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1080** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **San Carlos, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1081** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **San Fernando, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- DECRETO LXIII-1082 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de San Nicolás, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIII-1083** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de **Soto la Marina, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)

DECRETO LXIII-1084 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Valle Hermoso, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)					
DECRETO LXIII-1085 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Victoria, Tamaulipas , para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)					
DECRETO LXIII-1086 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Villagrán, Tamaulipas , para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)					
DECRETO LXIII-1087 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del Municipio de Xicoténcatl, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)					
ACUERDO mediante el cual se concede al Titular de la Notaría Pública Número 25, Licenciado Jesús Miguel Gracia Riestra, la separación de la Adscrita en Funciones	5				
SISTEMA INTERSECTORIAL DE PROTECCIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD (SIPRODDIS)					
CONVOCATORIA Pública para la selección y designación de los Integrantes del Consejo Consultivo Ciudadano del Sistema Intersectorial de Protección y Gestión Integral de Derechos de las Personas con Discapacidad	6				
R. AYUNTAMIENTO MÉNDEZ, TAM.					
PADRÓN de Proveedores y Contratistas actualizado del municipio Méndez, Tamaulipas	10				
R. AYUNTAMIENTO JIMÉNEZ, TAM.					
PADRÓN de Proveedores y Contratistas 2019 del municipio Jiménez, Tamaulipas	14				
R. AYUNTAMIENTO SAN NICOLÁS, TAM.					
PADRÓN de Proveedores y Contratistas 2019 del municipio San Nicolás, Tamaulipas	17				

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 31 de octubre de 2019.

Número 132

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

REGLAMENTO de Construcciones para el Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas. (ANEXO)	
REGLAMENTO para el Control, Limpieza y Eliminación de Lotes Baldíos en el Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	2
REGLAMENTO para el Sistema de Apertura Rápida de Empresas del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	7
REGLAMENTO de Planeación de Nuevo Laredo, Tamaulipas	10
REGLAMENTO de Catastro Municipal de Nuevo Laredo, Tamaulipas	23
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Tercer Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Reynosa, Tamaulipas	40
CONVOCATORIA No. 013 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición No. 8342, para la Adquisición de: 600 Luminarias de Tecnología Led de 100 watts para el Alumbrado Público. No. DA-REY-FORTAMUN-013-19-LP; en Reynosa, Tamaulipas	40
R. AYUNTAMIENTO VICTORIA, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta al Tercer Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Victoria, Tamaulipas	41



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 05 de noviembre de 2019.

Número 133

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 43

EDICTO a los CC. María Natividad Acosta Cobarrubias, Claudio Armendáriz Pérez, Luz Ma. Arredondo Téllez, David Bárcenas Gómez, Josefina Laura Bolado Ordoñez, Manuel Botello Castillo, Joel Castillo Casanova, Héctor M. Cruz Campillo, Policarpio Díaz Martínez, Roberto Romero Arvizu, Leovardo Saavedra, Augusto Evheverría González, Eusebio Reséndiz Flores, Eduviges Moreno Martínez, Tomas Flores Cárdenas, Patrocinio Gallegos Guevara, Ramiro Gómez Álvarez, Carlos Gómez Garza, Reyes Torres Osorio, Beatriz, González Juárez, Javier González Juárez, Pablo González Juárez, Vicente Hernández López, Alfredo Jaime Loya, Isidro Juárez Castillo, Fernando López Huerta, Gregorio López Huerta, Jaime López Martínez, Austreberto Martínez Sandoval, Juan Ernesto Mata Huerta, Felipe Montero Hernández, Macedonio Montova López, Francisco Javier Morelos Ortiz, Alba Augenia Nava Ordoñez, Delia Ordoñez Heath. Aleiandro Urrutia Revnoso. Miguel Urrutia González. Luis Urrutia González. Everardo Urrutia González, Evaristo Urrutia González, Saúl Urrutia Gómez, Adrián Urrutia Gómez, Pablo Antonio Torres Tejeda, Carlos Santiago González, Juan Antonio Saldívar Caballero, Juan Rodríguez Pérez, Encarnación López Juárez, Rodolfo Ramos Hernández, Luis Alberto Ramos Hernández, Jesús Ramírez Cruz, Marcos Martínez, Martín Pérez García, Demetrio Padrón Estrada, Hilda Nery Urrutia Reynoso, Ignacio Urrutia Reynoso, José Francisco Vázquez Loredo, Rigoberto Zamora Anaya, Nemesio Zavala Gallegos, Aurelio Almazan, María Juárez López, Matilde Barbosa Castillo, Joel Juárez López, María Juárez Castillo, Joel Juárez Castillo, Gregorio Godinez B., Luciano Huerta Sánchez, Jorge Izaquirre Salazar, Antolina Juárez, Benito Juárez Camacho y Gilberto Alvarado Pérez, del poblado N.C.P.E. JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ II del municipio de González, Tamaulipas, Expedientes 918, 919, 920, 921, 922, 923, 924, 925, 926, 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 934, 935, 936, 937, 938, 939, 940, 941, 942, 943, 944, 945, 946, 947, 948, 949, 950, 951, 952, 953, 954, 955, 956, 957, 958, 959, 960, 961, 962, 963, 964, 965, 966, 967, 968, 969, 970, 971, 972, 973, 974, 975, 976, 977, 978, 979, 980, 981, 982, 983, 984, 985, 986, 987/2019-43. (1ª. Publicación).....

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIV-15 mediante el cual se Integran las Comisiones Ordinarias, la Comisión Especial para el Análisis y, en su caso, actualización de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas y los Comités de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas......

4

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIV-7 mediante el cual se elige presidenta y suplente para integrar la Mesa Directiva que dirigirá los trabajos legislativos durante el mes de noviembre del presente año	13
ACUERDO mediante el cual se Autoriza al Titular de la Notaría Pública Número 25, Licenciado Jesús Miguel Gracia Riestra, la designación de adscrito	13
SECRETARÍA DE FINANZAS	
REPORTE del Ejercicio, Destino y Resultados de los Recursos Transferidos del Ejercicio del Gasto y el Destino del Gasto asignados por la Federación, el registro de indicadores, así como la liga a la página de internet del Gobierno del Estado en que se encuentran publicados los reportes completos, correspondiente al tercer trimestre 2019. (ANEXO)	
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 046 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N48-2019, para la contratación relativa a: "Rehabilitación de Mirador 20 de Noviembre y Mirador Colón en el Centro Histórico de Tampico, Tamaulipas"	14
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 047 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N49-2019, para la contratación relativa a: "Rehabilitación de Áreas de Servicio en Torre Gubernamental Lic. José López Portillo	
en Cd. Victoria, Tamaulipas"	16

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 06 de noviembre de 2019.

Número 134

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DE TAMAULIPAS

RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial COLUMNA Y BALUARTE DE LA VERDAD A.C., con residencia en el municipio de Victoria, Tamaulipas	2
RESOLUCIÓN de Autorización del Centro Asistencial YESHUA ADVIENTO A.C., con residencia en el municipio de Victoria, Tamaulipas	3
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta del Tercer Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	4
R. AYUNTAMIENTO SAN FERNANDO, TAM.	
CÓDIGO de Ética de las y los Servidores Públicos del Municipio de San Fernando. Tamaulinas	4

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 07 de noviembre de 2019.

Número 135

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

M	ΔΝΙ	ΙΔΙ	de	Organización	2018-2021	de la C	Oficina c	lel Presidente.	(ANEXO)
IVI	$\Delta 111$	-	. uc '	Olualiizacioli	2010-2021	ue ia c	лисина с	ici i icalucilic.	INILAU

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría del Ayuntamiento. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de la Contraloría y Transparencia. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Tesorería y Finanzas. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Administración. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Bienestar Social. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Educación, Cultura y Deporte. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Servicios Públicos Primarios. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Desarrollo Económico. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad. (ANEXO)

MANUAL de Organización 2018-2021 de la Secretaría de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Medio Ambiente. (ANEXO)

R. AYUNTAMIENTO SAN FERNANDO, TAM.

REFORMAS, adiciones y derogaciones a diversas disposiciones del Bando de Policía y Gobierno del Municipio de San Fernando, Tamaulipas.....

3



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 12 de noviembre de 2019.

Número 136

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 43

EDICTO a los CC. María Natividad Acosta Cobarrubias, Claudio Armendáriz Pérez, Luz Ma. Arredondo Téllez, David Bárcenas Gómez, Josefina Laura Bolado Ordoñez, Manuel Botello Castillo, Joel Castillo Casanova, Héctor M. Cruz Campillo, Policarpio Díaz Martínez, Roberto Romero Arvizu, Leovardo Saavedra, Augusto Evheverría González, Eusebio Reséndiz Flores, Eduviges Moreno Martínez, Tomas Flores Cárdenas, Patrocinio Gallegos Guevara, Ramiro Gómez Álvarez, Carlos Gómez Garza, Reyes Torres Osorio, Beatriz, González Juárez, Javier González Juárez, Pablo González Juárez, Vicente Hernández López, Alfredo Jaime Loya, Isidro Juárez Castillo, Fernando López Huerta, Gregorio López Huerta, Jaime López Martínez, Austreberto Martínez Sandoval, Juan Ernesto Mata Huerta, Felipe Montero Hernández, Macedonio Montova López, Francisco Javier Morelos Ortiz, Alba Augenia Nava Ordoñez, Delia Ordoñez Heath. Aleiandro Urrutia Revnoso. Miguel Urrutia González. Luis Urrutia González. Everardo Urrutia González, Evaristo Urrutia González, Saúl Urrutia Gómez, Adrián Urrutia Gómez, Pablo Antonio Torres Tejeda, Carlos Santiago González, Juan Antonio Saldívar Caballero, Juan Rodríguez Pérez, Encarnación López Juárez, Rodolfo Ramos Hernández, Luis Alberto Ramos Hernández, Jesús Ramírez Cruz, Marcos Martínez, Martín Pérez García, Demetrio Padrón Estrada, Hilda Nery Urrutia Reynoso, Ignacio Urrutia Reynoso, José Francisco Vázquez Loredo, Rigoberto Zamora Anaya, Nemesio Zavala Gallegos, Aurelio Almazan, María Juárez López, Matilde Barbosa Castillo, Joel Juárez López, María Juárez Castillo, Joel Juárez Castillo, Gregorio Godinez B., Luciano Huerta Sánchez, Jorge Izaquirre Salazar, Antolina Juárez, Benito Juárez Camacho y Gilberto Alvarado Pérez, del poblado N.C.P.E. JOSEFA ORTIZ DE DOMINGUEZ II del municipio de González, Tamaulipas, Expedientes 918, 919, 920, 921, 922, 923, 924, 925, 926, 927, 928, 929, 930, 931, 932, 933, 934, 935, 936, 937, 938, 939, 940, 941, 942, 943, 944, 945, 946, 947, 948, 949, 950, 951, 952, 953, 954, 955, 956, 957, 958, 959, 960, 961, 962, 963, 964, 965, 966, 967, 968, 969, 970, 971, 972, 973, 974, 975, 976, 977, 978, 979, 980, 981, 982, 983, 984, 985, 986, 987/2019-43. (2ª. Publicación).....

3

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PUBLICA NACIONAL 048 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N50-2019, LPE-N51-2019, LPE-N52-2019 y LPE-N53-2019 para la contratación relativa a: "Proyecto de Sectorización perteneciente a la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Victoria, Tam.", "Reacondicionamiento de Estación de Rebombeo No.2 en Cd. Victoria, Tamaulipas", "Reacondicionamiento de las Estaciones de Rebombeo: Obra de Toma, Estación de Rebombeo No. 1, Casas Blancas, Calamaco y Fonhapo en Cd. Victoria, Tamaulipas" y "Reacondicionamiento de las Estaciones de Rebombeo Planta Potabilizadora, La Normal, Zona Norte, La Peñita, Cofrades Tamatan en Cd. Victoria, Tamaulipas "	5
O.P.D. INSTITUTO TAMAULIPECO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA	
CONVOCATORIA 022 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N24-2019 para la contratación relativa a "Construcción y Rehabilitación en: Prim. Juana de Asbaje (Clave: 28DPR2498N); CBTIS No.15 (Clave: 28DCT0040O); Colegio de Bachilleres No. 03 (Clave: 28ECV0003U); Primaria Margarita Maza de Juárez (Clave: 28DPR0500Y); J. de N. Alberto Einstein (Clave: 28DJN0732Y); Prim. Lic. Adolfo López Mateos (Clave: 28DPR0941U); Prim. Hermanos Vázquez Gómez (Clave: 8DPR0507R); Prim. Enrique Rodríguez Cano (Clave: 28DPR0508Q); Sec. Tec. No. 7 Dr. Pedro Martínez Noriega (Clave: 28DTS0007H); Prim. Lic. Ricardo J. Zevada (Clave: 28DPR0526F); Prim. Miguel Hidalgo (Clave: 28DPR0501X); Prim. Felipe Carillo Puerto (Clave: 28DPR0521K); Prim. Netzahualcóyotl (Clave: 28DPR0448S) En Mante, Tam."	8
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
REGLAMENTO Interior del Republicano Ayuntamiento de Nuevo Laredo, Tamaulipas	10
NUEVO Reglamento del Rastro Municipal de Nuevo Laredo, Tamaulipas	26
R. AYUNTAMIENTO REYNOSA, TAM.	
CONVOCATORIA No. 014 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición(es) No. 9032, 9033, 9034, 9035 y 9036, para la Adquisición de: Sistema Integral para la Administración Catastral y de Ingresos Sobre la Propiedad Inmobiliaria. No. DA-REY-FORTAMUN-014-19-LP; en Reynosa, Tamaulipas	35
CONVOCATORIA No. 015 mediante la cual se convoca a través de la Dirección de Adquisiciones a los Interesados en particular en la Licitación Pública Nacional de carácter Presencial. Requisición(es) No. 8715, para la Adquisición de: 2 (Dos) Cajas de Transferencia con Sistema	36
FE DE ERRATAS	
FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial número 135 de fecha jueves 07 de noviembre de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicaron las REFORMAS , adiciones y derogaciones a diversas disposiciones del Bando de Policía y Gobierno del Municipio de San Fernando. Tamaulipas.	37

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 13 de noviembre de 2019.

Número 137

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

REGLAMENTO de la Administración Pública de Nuevo Laredo, Tamaulipas				
R. AYUNTAMIENTO TAMPICO, TAM.				
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta correspondiente al Segundo Trimestre del Ejercicio 2019, del municipio de Tampico, Tamaulipas	32			
INFORME de Situación de Deuda Pública Directa e Indirecta correspondiente al Tercer Trimestre del Fiercicio 2019, del municipio de Tampico. Tampaulipas	33			

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica
PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., jueves 14 de noviembre de 2019. Número 138

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.

BANDO de Policía y Buen Gobierno del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas	2
MANUAL de Procedimiento para el Análisis de Impacto Regulatorio para el municipio de Nuevo	
Laredo, Tamaulipas	18



Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 14 de noviembre de 2019.Edición Vespertina Número 138

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

DECRETO por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental por el que se determina la Estructura Orgánica de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Tamaulipas.....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

3

5

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 19 de noviembre de 2019. Número 139

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

Cendi No. 9 Profra. Ana María Balandrano Guevara (Clave: 28DDI0002O) en Victoria, Tam."....

CONVOCATORIA 024 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°. LPE-ITIFE-N26-2019 para la contratación relativa a "Rehabilitación en: Prim. Francisco Javier Mina (Clave: 28DPR2302L) en Reynosa; Prim. Lic. Praxedis Balboa (Clave: 28DPR0680Z) en Nuevo Laredo; Prim Gral. Lázaro Cárdenas (Clave: 28DPR1215J); Prim Felipe Carrillo Puerto (Clave: 28DPR1403C) en Reynosa Tam.".....

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 20 de noviembre de 2019.

Número 140

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

AVISO de hallazgo de bienes inmuebles vacantes, ubicados en el Poblado la Pesca del Municipio de Soto la Marina, el cual cuenta con Polígono 1 superficie de 97,403.415 m² y Polígono 2 superficie de 62,751.77m². (2ª. Publicación)	2
R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.	
REGLAMENTO de Limpieza y Salubridad de Ciudad Madero, Tamaulipas	2

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 21 de noviembre de 2019.

Número 141

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL

CONSEJO GENERAL

ACUERDO INE/CG478/2019 del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se ordena la publicación del Catálogo de Estaciones de Radio y Canales de Televisión que participarán en la cobertura de los Procesos Electorales Locales Ordinarios que se llevarán a cabo en 2019-2020 y el periodo ordinario durante dos mil veinte.......

2

32

Registro Postal publicación periódica

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

AVISO de hallazgo de bienes inmuebles vacantes, ubicados en el Poblado la Pesca del Municipio de Soto la Marina, el cual cuenta con Polígono 1 superficie de 97,403.415 m² y Polígono 2 superficie de 62,751.77m². (3ª. Publicación)......



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX
TOMO CXLIV
Victoria, Tam., viernes 22 de noviembre de 2019.
Extraordinario Número 19

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

ACTUALIZACIÓN al Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022.

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 26 de noviembre de 2019.

Número 142

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

CRITERIOS para la incorporación de la estrategia del presupuesto basado en resultados en el Estado de Tamaulipas.....

2

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 27 de noviembre de 2019.

Número 143

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 30

EDICT	O a los CC. Francisco Alcocer, Navidad Alcocer, Encarnación Alemán, Estefana Alemán,
	Guadalupe Alemán, Guillermo Alemán, Trinidad Alemán, Epifanio Alvarado, Feliciano Alvarado,
	Ramón Alvarado, Simón Borjas, Gustavo Caballero, Espiridión Campos, Enrique de la Garza,
	Narciso Duron, Toribio Flores, Francisco Flores, Seferino Hernández, Eugenio Izaguirre,
(Gregorio Izaguirre, Margarita Izaguirre, Pedro Izaguirre, Francisco Jaramillo, Arcadio Jasso,
	Leovigildo Jasso, Santana Jasso, Florentino Juárez, Leonicio López, Simón Marín. Casimiro
	Marín, Cayetano Marin, Francisco Marín, Abraham Mireles, Martín Ramírez, Benito Reyes,
	Martín Reyes, Pablo Rincón, Rita Rocha, Prefecto Rodríguez, Otilio Salvador, Antonio Soto,
(Casimiro Soto, Matías Soto, Eliseo Trejo, Luís Vázquez, Margarita Vázquez, Andrés Vázquez,
	Felipe Vázquez, Epifanio Reyes Hernandez, Gustavo Rodriguez de la Cruz y Matilde Torres
4	Aguilar, del poblado "RANCHO NUEVO DEL NORTE" del municipio de Llera, Tamaulipas,
I	Expediente 109/2019. (1ª. Publicación)

EDICTO al C. Sergio Luis Ochoa Martínez, del Ejido "LAS LABORCITAS" del municipio de Victoria, Tamaulipas, Parcela 86 Z-1 P-3/3. (1ª. Publicación).....

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS

FE D	E ERRATAS en el Periódico Oficial número 96-Anexo de fecha jueves 08 de agosto de 2019
	TOMO CXLIV, en el cual se publicó el ACUERDO por el que se expiden los Anexos a los
	Lineamientos para la publicación de la Información a que se refiere el Artículo 6° de la Ley de
	Coordinación Fiscal

3

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN

ACUERDO Delegatorio de Atribuciones del Titular de la Secretaria de Administración, al Titular de la	3
Dirección General de Recursos Humanos de la Secretaría de Administración del Gobierno de	اد
Estado de Tamaulipas	

4

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

6

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 28 de noviembre de 2019.Número 144

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE SALUD

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., jueves 28 de noviembre de 2019.
Edición Vespertina Número 144

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

ACUERDO de la Junta de Coordinación Política por el que se emite la Convocatoria Pública para la designación de los Comisionados del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas	2
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE FINANZAS	
ACUERDO por el que se amplía subsidio en licencias de conducir otorgado por medio de Acuerdo Gubernamental mediante el cual se concede subsidio en Derechos de Control Vehicular e Impuesto Sobre Tenencia o Uso de Vehículos de fecha de publicación 16 de octubre de 2019.	5
R. AYUNTAMIENTO NUEVO LAREDO, TAM.	
LINEAMIENTOS de Operación del Consejo Municipal de la Agenda 2030 para el Desarrollo	

Sostenible del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 03 de diciembre de 2019. Número 145

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

PUNTO DE ACUERDO No. LXIV-18 mediante el cual se designan representantes del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas ante los Consejos de Administración de los Organismos Operadores del Servicio de Agua Potable y Alcantarillado en los Municipios del Estado	2
DECRETO LXIV-10 mediante el cual se reforman los artículos 65, párrafo primero; y 93, párrafo segundo, de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas	3
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
DECRETO LXIV-8 mediante el cual se elige Presidente y Suplente para integrar la Mesa Directiva que fungirá hasta la conclusión del Primer Período Ordinario de Sesiones del primer año de ejercicio constitucional de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado	3
DECRETO LXIV-9 mediante el cual se aprueba la propuesta efectuada por el Titular del Ejecutivo del Estado, respecto al nombramiento de la Titular de la Unidad Técnica para la implementación del nuevo modelo de procuración de justicia, para efecto de que el Pleno Legislativo resuelva en definitiva sobre el mismo	4

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 03 de diciembre de 2019.

Edición Vespertina Número 145

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO 11/2019 del Fiscal General de Justicia del Estado de Tamaulipas, por el que se cambia la	
denominación y se reforma el Artículo Trigésimo del Acuerdo Número 02/2017 del C. Procurador General de Justicia del Estado de Tamaulipas	2
ACUERDO Específico PGJE/24/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y detención Luigi Pérez Flores, Alias "El Luigi"	4
ACUERDO Específico PGJE/25/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y detención Marcos Cárdenas Gómez Alias "El Tacua"	6
ACUERDO Específico PGJE/26/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y detención Juan Carlos Rivera Velázquez Alias "El Mimoso"	8
ACUERDO Específico PGJE/27/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización, ubicación y detención Jorge Luis Chávez Hernández Alias "El Flaco"	10

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., miércoles 04 de diciembre de 2019. Número 146

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DEL TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

DECRETO por el que se adiciona un artículo 137 Bis a la Ley del Seguro Social.....

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO **DISTRITO 30**

EDICTO a los CC. Francisco Alcocer, Navidad Alcocer, Encarnación Alemán, Estefana Alemán, Guadalupe Alemán, Guillermo Alemán, Trinidad Alemán, Epifanio Alvarado, Feliciano Alvarado, Ramón Alvarado, Simón Borjas, Gustavo Caballero, Espiridión Campos, Enrique de la Garza, Narciso Duron, Toribio Flores, Francisco Flores, Seferino Hernández, Eugenio Izaguirre, Gregorio Izaguirre, Margarita Izaguirre, Pedro Izaguirre, Francisco Jaramillo, Arcadio Jasso, Leovigildo Jasso, Santana Jasso, Florentino Juárez, Leonicio López, Simón Marín. Casimiro Marín, Cayetano Marin, Francisco Marín, Abraham Mireles, Martín Ramírez, Benito Reyes, Martín Reyes, Pablo Rincón, Rita Rocha, Prefecto Rodríguez, Otilio Salvador, Antonio Soto, Casimiro Soto, Matías Soto, Eliseo Trejo, Luís Vázquez, Margarita Vázquez, Andrés Vázquez, Felipe Vázquez, Epifanio Reyes Hernandez, Gustavo Rodriguez de la Cruz y Matilde Torres Aguilar, del poblado "RANCHO NUEVO DEL NORTE" del municipio de Llera, Tamaulipas, Expediente 109/2019. (2ª. Publicación)....

2

EDICTO al C. Sergio Luis Ochoa Martínez, del Ejido "LAS LABORCITAS" del municipio de Victoria, Tamaulipas, Parcela 86 Z-1 P-3/3. (2ª. Publicación).....



Periódico Oficial del Estado
RESPONSABLE
Registro Postal publicación periódica PP28-0009
TAMAULIPAS
SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV
Victoria, Tam., miércoles 04 de diciembre de 2019.
Edición Vespertina Número 146

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO Gubernamental por el que se determina la Estructura Orgánica de la Empresa de	
Participación Estatal Mayoritaria denominada "Tam Energía Alianza", Sociedad Anónima	
de Capital Variable	2
ACUERDO Gubernamental mediante el cual se determina la Estructura Orgánica del Organismo	
Público Descentralizado denominado Comisión de Energía de Tamaulipas	5

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica pP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 05 de diciembre de 2019.Número 147

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO
H. CONGRESO DEL ESTADO

la designación del Titular del Órgano Interno de Control de la Fiscalía General de Justicia	•
del Estado	2
2019	5

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 10 de diciembre de 2019.

Número 148

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ECONOMÍA

DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación DECRETO por el que se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación	2
GOBIERNO DEL ESTADO PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO	
CONVOCATORIA para presentar candidaturas de quienes puedan ser distinguidos con el otorgamiento de la Medalla al Mérito "LUIS GARCÍA DE ARELLANO" del Congreso del Estado de Tamaulipas; correspondiente al año 2020. (1ª. Publicación)	13
PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL	
R. AYUNTAMIENTO CIUDAD MADERO, TAM.	
ALINEACIÓN del Plan Municipal de Desarrollo de Ciudad Madero, Tamaulipas 2018-2021 con el	

Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024.....



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 10 de diciembre de 2019.

Edición Vespertina Número 148

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE

COMISIÓN ESTATAL DEL AGUA DE TAMAULIPAS

ACUERDO mediante el cual se determina publicar la relación de beneficiarios manifestados en los Anexos Técnicos de los apartados que integra el Programa de Agua Potable, Drenaje y Tratamiento, en el ejercicio 2019......

2

Registro Postal publicación periódica

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 11 de diciembre de 2019.

Número 149

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE ECONOMÍA

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE BIENESTAR SOCIAL

INSTITUTO DE LAS MUJERES EN TAMAULIPAS Instituto nacional de las mujeres (INMUJERES)

LINEAMIENTOS para la incorporación de la perspectiva de género en los programas presupuestarios incluidos en el Anexo XXVI: Eje Transversal para la Igualdad entre Mujeres y Hombres..........

8

Periódico Oficial del Estado

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., jueves 12 de diciembre de 2019.

Registro Fostar publicación periodica PP28-0009

AUTORIZADO POR SEPOMEX

Número 150

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO H. CONGRESO DEL ESTADO

DECRETO LXIV-11 mediante el cual se reforma el artículo 53, párrafo 4, de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas.....

9

Registro Postal publicación periódica

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO Gubernamental mediante el cual se autoriza la constitución y se fijan las bases para el funcionamiento del Fideicomiso Irrevocable de Administración e Inversión, denominado "Fideicomiso para la Prevención de la Violencia en el Estado de Tamaulipas"......

10

SECRETARÍA DE FINANZAS

FE DE ERRATAS en el Periódico Oficial Edición Vespertina Número 123 de fecha jueves 10 de octubre de 2019, TOMO CXLIV, en el cual se publicaron las **PARTICIPACIONES** Federales entregadas a través del Estado a los Municipios, correspondientes al Tercer Trimestre de 2019.

15

PODER JUDICIAL CONSEJO DE LA JUDICATURA

ACUERDO General 15/2019 del Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado, mediante el cual se ordenó la expedición de la convocatoria que apertura la recepción de solicitudes de los peritos para su acreditación y registro, con el objeto de actualizar la lista oficial......

19

R. AYUNTAMIENTO EL MANTE, TAM.

ACTUALIZACIÓN del Padrón de Proveedores de la Administración Pública Municipal del ejercicio fiscal 2019, del municipio El Mante, Tamaulipas. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

TAMAULIPAS

RESPONSABLE

PP28-0009

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., martes 17 de diciembre de 2019.

Número 151

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO mediante el cual se Autoriza la Suspensión de Funciones al Titular de la Notaría Pública Número 67, Licenciado Francisco Narro Martínez	. (
SISTEMA INTERSECTORIAL DE PROTECCIÓN Y GESTIÓN INTEGRAL DE DERECHOS DE L PERSONAS CON DISCAPACIDAD	.AS
(SIPRODDIS)	

ACUERDO mediante el cual se deja sin efectos la Convocatoria Pública para la Selección y Designación de los Integrantes del Consejo Consultivo Ciudadano del Sistema Intersectorial de Protección y Gestión Integral de Derechos de las Personas con Discapacidad......

1

Registro Postal publicación periódica

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

- **ACUERDO** Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular **EDUCARE**, para que imparta los Estudios de Educación Preescolar en El Mante, Tamaulipas. (ANEXO)
- **ACUERDO** Secretarial mediante el cual se Autoriza a la Escuela Particular **AMERICAN SCHOOL ST. PATRICK'S**, para que imparta los Estudios de Educación Preescolar en Tampico, Tamaulipas. (ANEXO)
- ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO DE ENSEÑANZA Y FORMACIÓN REFORMA para que imparta los Estudios de Educación Preescolar, Turno Matutino, en H. Matamoros, Tamaulipas. (ANEXO)
- ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO DE ENSEÑANZA Y FORMACIÓN REFORMA para que imparta los Estudios de Educación Primaria, Turno Matutino, en H. Matamoros, Tamaulipas. (ANEXO)

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 051 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional LPE-N56-2019, LPE-N57-2019, LPE-N58-2019, LPE-N59-2019, LPE-N60-2019 y LPE-N61-2019 para la contratación relativa a: "Rehabilitación del Acueducto Anzaldúas en Reynosa, Tamaulipas Etapa 1.", "Rehabilitación del Acueducto Anzaldúas en Reynosa, Tamaulipas Etapa 2.", "Rehabilitación en Planta Potabilizadora Pastor Lozano en Reynosa, Tamaulipas. (Segunda Etapa)", "Rehabilitación en Planta Potabilizadora Pastor Lozano en Reynosa, Tamaulipas. (Tercera Etapa)", "Rehabilitación de la Red de Agua Potable en Varias Calles Sector Poniente de Reynosa, Tamaulipas" y "Rehabilitación de la Red de Agua Potable en Varias Calles Sector Oriente de Reynosa, Tamaulipas".......

10

20

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

ACUERDO Específico FGJE/28/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Misael Guadalupe Jiménez de la Cruz, Alias "El Misa y/o El Micha"
ACUERDO Específico FGJE/29/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Andrés Hernández Castillo, Alias "El Pascual"
ACUERDO Específico FGJE/30/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Adrían Carreón Ochoa, Alias "El Flaco"
ACUERDO ESPECÍFICO FGJE/31/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de José Wenceslao Gallardo Zapata, Alias "El Caballo"
ACUERDO Específico FGJE/32/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Ailton Uriel Martínez Campos, Alias "La Tripa"
ACUERDO Específico FGJE/33/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Jacob Villarreal Salinas, Alias "El Pelos Colorados"
ACUERDO Específico FGJE/34/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Adrían David Mujica Torres
ACUERDO Específico FGJE/35/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de José Antonio Díaz Rosales
ACUERDO Específico FGJE/36/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Luis Enrique Torres Martínez
ACUERDO Específico FGJE/37/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y detención de Conrado Jesús Abraham Martínez González
ACUERDO Específico FGJE/38/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información exacta, veraz y útil, que coadyuve en forma eficaz, cierta y oportuna a la localización y captura de Juan Diego Torres Martínez
ACUERDO Específico FGJE/39/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Jeziel Horacio Salinas Solís
ACUERDO Específico FGJE/40/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Daniel Galindo Acosta
ACUERDO Específico FGJE/41/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Atadeo Lara Castillo
ACUERDO Específico FGJE/42/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Severo Hernández Rivera y Jonathan Moisés Hernández Pérez
ACUERDO Específico FGJE/43/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Itzel García
ACUERDO Específico FGJE/44/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de José Arturo Barrientos Salinas
ACUERDO Específico FGJE/45/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Héctor Rojas Mendoza
ACUERDO Específico FGJE/46/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de José Cruz Espinosa Valle, Jesús Espinosa Valle y Francisco Xavier Espinosa Valle
ACUERDO Específico FGJE/47/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información veraz y útil, que coadyuve eficaz, eficiente, efectiva y oportunamente para la búsqueda y localización de Gerardo Anzaldua Saldivar, Enrique Mata García y Alfonso Carretero Jr
ACUERDO Específico FGJE/48/2019 por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información útil, eficaz y efectiva para la identificación, localización y en su caso aprehensión del o los partícipes en el homicidio doloso en contra de José Octavio Olivares García, Domitila García Díaz y la
menor de Iniciales J.Y.O.M

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 18 de diciembre de 2019.

Número 152

3

5

9

9

27

36

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

DECR	RETO	por	el q	ue s	se r	eforma	n, ac	licio	nan	y de	roga	n di	versa	s d	ispos	sicio	nes	de I	a I	∟ey	Fede	eral
	contr	a la	Deli	ncue	encia	a Orga	nizac	la, c	le la	Ley	de S	Segu	uridad	l Na	acion	al, c	del C	Códig	jo l	Naci	ional	de
	Proce	edim	iento	s P	ena	les, de	l Cód	igo F	-isca	al de	la Fe	der	ación	y d	el Cá	ódigo	o Pe	nal F	ec	leral		

SECRETARÍA DE SALUD

DECRETO por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley General de S	alud, en
materia de sobrepeso, obesidad y de etiquetado de alimentos y bebidas no alcohólicas.	

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER LEGISLATIVO AUDITORÍA SUPERIOR

ACUERDO que adiciona el diverso mediante el cual se declaran días no laborables en la	
Auditoría Superior del Estado de Tamaulipas para el año 2019	7
ACUERDO por el que se declaran días no laborables en la Auditoría Superior del Estado de	c
Tamaulipas para el año 2020	С

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

DECRETO LXIV-13 mediante el cual se elige la Diputación Permanente que fungirá durante el
primer período de receso correspondiente al primer año de ejercicio constitucional de la
LXIV Legislatura del Congreso del Estado
DEODETO LVIV CO and disease all such as a fermion and disease at the second disease disease at the

DECRETO LATV-63 mediante el cual se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la
Ley de Hacienda para el Estado de Tamaulipas, del Código Fiscal del Estado de Tamaulipas
de la Ley de Coordinación Fiscal del Estado de Tamaulipas, de la Ley de Tránsito, de la Ley de
Procedimiento Contencioso Administrativo del Estado de Tamaulipas, de la Ley Reglamentaria
para Establecimientos de Bebidas Alcohólicas, de la Ley para Regular la Apertura, Instalación
y Funcionamiento de las Casas de Empeño en el Estado de Tamaulipas y de la Ley de
Transporte del Estado de Tamaulipas

DECRETO LXIV-64 mediante el cual se expide	la Ley de Ingresos del Estado de Tamaulipas para
el Ejercicio Fiscal 2020	

DECRETO	LXIV-65	mediante	el	cual	se	expide	el	Presupuesto	de	Egresos	del	Estado	de
Tama	aulinas na	ara el Fierci	cio	Fiscal	202	n (ANE	XC))					

DECRETO I	_XIV-67 me	ediante el d	cual la Se	exagésima	Cuarta I	Legislatura	a del Co	ongreso	del Es	tado L	ibre
y Sob	erano de T	amaulipas	s, clausur	a su prime	er períod	o ordinario	de ses	siones d	el prim	er año	o de
eierci	cio constitu	cional									

SECRETARÍA DE FINANZAS

ACUERDO por el que se da a conocer el Segundo Periodo Vacacional General de las Autoridades Fiscales Estatales para el Ejercicio Fiscal 2019, de conformidad con lo dispuesto por los Artículos 26, Fracción XXXVI de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Tamaulipas y 13 del Código Fiscal del Estado de Tamaulipas	36
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS	
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 052 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N° LPE-N62-2019, LPE-N63-2019, LPE-N64-2019, LPE-N65-2019, LPE-N65-2019, LPE-N65-2019, LPE-N65-2019, LPE-N68-2019 y LPE-N69-2019 para la contratación relativa a: "Rehabilitación de Red Primaria de Agua Potable en el Sector Poniente de Tampico, Tamaulipas", "Rehabilitación de Red Primaria de Agua Potable en el Sector Oriente de Tampico, Tamaulipas", "Rehabilitación de Red Primaria de Agua Potable en el Sector Sur de Tampico, Tamaulipas", "Rehabilitación de Red Primaria de Agua Potable en el Sector Sur de Tampico, Tamaulipas", "Rehabilitación de Diversas Estaciones de Bombeo Para Agua Potable en el Sector Poniente de Tampico, Tamaulipas", "Construcción de Tanques Para Agua Potable en Tampico, Tamaulipas Etapa 1" y "Construcción de Tanques Para Agua Potable en Tampico, Tamaulipas Etapa 2"	37
CONVOCATORIA PÚBLICA NACIONAL 053 mediante la cual se convoca a los interesados en participar en la(s) Licitación(es) de carácter Nacional N°LPE-N70-2019 y LPE-N71-2019 para la contratación relativa a: "Construcción de Área Ganadera en las Instalaciones del Recinto Ferial en Tampico, Tamaulipas" y "Construcción de Estructura Metálica para Pabellón Ganadero	
Incluye Velaria en las Instalaciones del Recinto Ferial en Tampico, Tamaulipas"	40

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., jueves 19 de diciembre de 2019.Número 153

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE LA FUNCION PÚBLICA

DECRETO por el que se expide la Ley Federal de Austeridad Republicana; y se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley General de Responsabilidades Administrativas y de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria......

PODER JUDICIAL TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO DISTRITO 43

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

- **DECRETO LXIV-15** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del municipio de **Matamoros, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- DECRETO LXIV-16 mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del municipio de Reynosa, Tamaulipas, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIV-17** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del municipio de **Tampico, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)
- **DECRETO LXIV-18** mediante el cual se aprueban los valores unitarios de suelo y construcciones, y coeficientes de incremento y de demérito, que servirán de base para la determinación del valor catastral de predios urbanos, suburbanos, centros de población de origen ejidal, congregaciones y demás localidades, así como de los predios rústicos del municipio de **Tula, Tamaulipas**, para el ejercicio fiscal del año 2020. (ANEXO)

Periódico Oficial del EstadoRESPONSABLERegistro Postal publicación periódica PP28-0009TAMAULIPASSECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNOAUTORIZADO POR SEPOMEXTOMO CXLIVVictoria, Tam., martes 24 de diciembre de 2019.Número 154

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA DE SALUD

DECRETO por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley General de Salud y de la Ley de los Institutos Nacionales de Salud......

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO
SECRETARÍA GENERAL

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

16

17

ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO DE ENSEÑANZA Y FORMACIÓN REFORMA para que imparta los Estudios de Educación Preescolar, Turno Vespertino, en H. Matamoros, Tamaulipas......

ACUERDO Secretarial mediante el cual se Autoriza al Plantel Educativo Particular COLEGIO DE ENSEÑANZA Y FORMACIÓN REFORMA para que imparta los Estudios de Educación Primaria, Turno Vespertino, en H. Matamoros, Tamaulipas......

TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO

ACTA de Sesión de Magistrados en Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas. (ANEXO)

ACTA de la Comisión de Administración, Vigilancia y Disciplina de este Tribunal, relativas a las reformas por adiciones y/o modificaciones a las Condiciones Generales de Trabajo y al Manual de Remuneraciones y Prestaciones de los Servidores Públicos del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas. (ANEXO)

Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV

Victoria, Tam., miércoles 25 de diciembre de 2019.

Número 155

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

ANEXO Técnico de Ejecución para la operación del Programa de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria para el ejercicio presupuestal 2019, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Tamaulipas......

2

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ANEXO

Ley de Ingresos de los 43 Municipios del Estado de Tamaulipas, para el Ejercicio Fiscal del año 2020

DECRETO No. LXIV-19 Municipio de Abasolo.	DECRETO No. LXIV-41 Municipio de Méndez.
DECRETO No. LXIV-20 Municipio de Aldama.	DECRETO No. LXIV-42 Municipio de Mier.
DECRETO No. LXIV-21 Municipio de Altamira.	DECRETO No. LXIV-43 Municipio de Miguel Alemán.
DECRETO No. LXIV-22 Municipio de Antiguo Morelos.	DECRETO No. LXIV-44 Municipio de Miquihuana.
DECRETO No. LXIV-23 Municipio de Burgos.	DECRETO No. LXIV-45 Municipio de Nuevo Laredo.
DECRETO No. LXIV-24 Municipio de Bustamante.	DECRETO No. LXIV-46 Municipio de Nuevo Morelos.
DECRETO No. LXIV-25 Municipio de Camargo.	DECRETO No. LXIV-47 Municipio de Ocampo.
DECRETO No. LXIV-26 Municipio de Casas.	DECRETO No. LXIV-48 Municipio de Padilla.
DECRETO No. LXIV-27 Municipio de Ciudad Madero.	DECRETO No. LXIV-49 Municipio de Palmillas.
DECRETO No. LXIV-28 Municipio de Cruillas.	DECRETO No. LXIV-50 Municipio de Reynosa.
DECRETO No. LXIV-29 Municipio de El Mante.	DECRETO No. LXIV-51 Municipio de Río Bravo.
DECRETO No. LXIV-30 Municipio de Gómez Farías.	DECRETO No. LXIV-52 Municipio de San Carlos.
DECRETO No. LXIV-31 Municipio de González.	DECRETO No. LXIV-53 Municipio de San Fernando.
DECRETO No. LXIV-32 Municipio de Güémez.	DECRETO No. LXIV-54 Municipio de San Nicolás.
DECRETO No. LXIV-33 Municipio de Guerrero	DECRETO No. LXIV-55 Municipio de Soto la Marina.
DECRETO No. LXIV-34 Municipio de Gustavo Díaz Ordaz	DECRETO No. LXIV-56 Municipio de Tampico.
DECRETO No. LXIV-35 Municipio de Hidalgo.	DECRETO No. LXIV-57 Municipio de Tula.
DECRETO No. LXIV-36 Municipio de Jaumave.	DECRETO No. LXIV-58 Municipio de Valle Hermoso.
DECRETO No. LXIV-37 Municipio de Jiménez.	DECRETO No. LXIV-59 Municipio de Victoria.
DECRETO No. LXIV-38 Municipio de LLera.	DECRETO No. LXIV-60 Municipio de Villagrán.
DECRETO No. LXIV-39 Municipio de Mainero.	DECRETO No. LXIV-61 Municipio de XicoténcatI.
DECRETO No. LXIV-40 Municipio de Matamoros.	

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral COLEGIO INTERNACIONAL DE LA FE A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE LA FE, el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, por Única Ocasión, al plan y programas de estudio de tipo superior de Licenciatura en Pedagogía Social Educativa, ciclo cuatrimestral, con duración de 3 años, en Matamoros, Tamaulipas......

 Periódico Oficial del Estado
 RESPONSABLE
 Registro Postal publicación periódica PP28-0009

 TAMAULIPAS
 SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
 AUTORIZADO POR SEPOMEX

 TOMO CXLIV
 Victoria, Tam., jueves 26 de diciembre de 2019.
 Número 156

SUMARIO

GOBIERNO FEDERAL

PODER JUDICIAL
TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO
DISTRITO 43

EDICTO al C. Arturo Acevedo Merino, del poblado BUENOS AIRES del municipio de Altamira, Tamaulipas, Expediente 995/2019-43. (2ª. Publicación).....

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

ACUERDO mediante el cual se otorga Autorización a la persona moral CENTRO ACADÉMICO Y PSICOLÓGICO DE EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO, S.C., el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, al plan y programa de la carrera tipo superior de Maestría en Tanatología, ciclo cuatrimestral, con duración de 2 años, en Ciudad Victoria, Tamaulipas......

R. AYUNTAMIENTO VALLE HERMOSO, TAM.

2

PADRÓN de Proveedores y Contratistas, del R. Ayuntamiento de Valle Hermoso Tamaulipas...... 7

PRESUPUESTO de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2020, de los municipio de Abasolo, Aldama, Altamira, Antiguo Morelos, Burgos, Bustamante, Camargo, Casas, Ciudad Madero, Cruillas, El Mante, Gómez Farías, González, Güémez, Guerrero, Gustavo Díaz Ordaz, Hidalgo, Jaumave, Jiménez, Llera, Mainero, Matamoros, Méndez, Mier, Miguel Alemán, Miquihuana, Nuevo Laredo, Nuevo Morelos, Ocampo, Padilla, Palmillas, Reynosa, Río Bravo, San Carlos, San Fernando, San Nicolás, Soto la Marina, Tampico, Tula, Valle Hermoso, Victoria, Villagrán y Xicoténcatl, Tamaulipas. (ANEXO)



Periódico Oficial del Estado

RESPONSABLE

Registro Postal publicación periódica PP28-0009

TAMAULIPAS

SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO

AUTORIZADO POR SEPOMEX

TOMO CXLIV Victoria, Tam., martes 31 de diciembre de 2019. Número 157

SUMARIO

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO SECRETARÍA GENERAL

ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se conceden beneficios fiscales a propietarios de vehículos modelo 2005 y anteriores durante el ejercicio fiscal 2020	2
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se otorga subsidio fiscal por el que se autoriza tarifas especiales en el pago de licencias de conducir a choferes particulares, automovilistas y motociclistas, para el ejercicio fiscal 2020.	4
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se conceden beneficios fiscales a los propietarios de motocicletas para el ejercicio fiscal 2020	6
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se conceden beneficios fiscales a propietarios de remolques para el ejercicio fiscal 2020.	8
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se concede subsidio en derechos de control vehicular, durante los meses de enero a junio del ejercicio fiscal 2020	10
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se otorgan estímulos fiscales relativos al pago del impuesto sobre tenencia o uso de vehículos, así como sus accesorios generados hasta el ejercicio fiscal 2018	11
ACUERDO GUBERNAMENTAL mediante el cual se concede subsidio fiscal a los concesionarios del servicio público de transporte de pasajeros, para el ejercicio fiscal 2020.	13
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MADERO A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MADERO, UNIMADERO, para que se emita Acuerdo de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programas de estudio de la carrera de tipo superior de Licenciatura en Gestión e Innovación Educativa, ciclo cuatrimestral, con	15
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MADERO A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MADERO, UNIMADERO, para que se emita Acuerdo de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programas de estudio de la carrera de	15
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MADERO A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MADERO, UNIMADERO, para que se emita Acuerdo de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programas de estudio de la carrera de tipo superior de Licenciatura en Gestión e Innovación Educativa, ciclo cuatrimestral, con duración de 3 años, en Ciudad Madero, Tamaulipas	
ACUERDO mediante el cual se otorga a la persona moral UNIVERSIDAD DE MADERO A.C., que auspicia a la UNIVERSIDAD DE MADERO, UNIMADERO, para que se emita Acuerdo de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios al plan y programas de estudio de la carrera de tipo superior de Licenciatura en Gestión e Innovación Educativa, ciclo cuatrimestral, con duración de 3 años, en Ciudad Madero, Tamaulipas	

	Secretaría General de Gobierno
S206	Reglas de Operación del Programa Fondo de Apoyo Estatal a Migrantes. ANEXO.
	Secretaría del Trabajo
E040	Lineamientos del Programa Impartición de Conciliación y Arbitraje Laboral. ANEXO.
	Secretaría Desarrollo Urbano y Medio Ambiente
U108	Lineamientos del Programa Jornadas de Mejoramiento Ambiental. ANEXO.
U115	Lineamientos del Programa Apoyos para la Movilidad e Imagen Urbana. ANEXO.
	Instituto Tamaulipeco de Vivienda y Urbanismo
S148	Reglas de Operación del Programa de Vivienda. ANEXO.
S149	Lineamientos del Programa de Financiamiento de Vivienda. ANEXO.
	Instituto de la Juventud
E144	Lineamientos Generales del Programa de Joven a Joven. ANEXO.
U143	Lineamientos Generales del Programa Impulsando Juventudes. ANEXO.
	Instituto del Deporte
S146	Lineamientos del Programa de Deporte de Alto Rendimiento. ANEXO.
S147	Lineamientos del Programa de Cultura Física y Deporte. ANEXO.
E089	Lineamientos del Programa Atención al Deporte. ANEXO.
	Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes. ITCA
E090	Lineamientos para la operación del Programa Desarrollo Cultural y Artístico. ANEXO
	Instituto de las Mujeres en Tamaulipas
E074	Lineamientos Generales del Programa de Igualdad de Género. ANEXO.